


OUTROS RELATÓRIOS 



1/A. ;..~ T;,f 

Pacatuba 

EDITAL DE PUBLICAÇÃO 

CARLOMANO GOMES MARQUES, na qualidade de 

PREFEITO MUNICIPAL DE PACATUBA, no uso das atribuições legais 

conferidas pela Lei Orgânica Municipal, VEM, através deste, INFORMAR que a 

Prestação de Contas de Governo (Balanço Geral do Município) referente ao 

exercício de 2017, ficará à disposição para consulta e apreciação dos cidadãos 

e instituições da sociedade civil organizada a partir de 30 de janeiro de 2018, 

encontrando-se as mesmas na sede da Secretaria de Finanças de Pacatuba. 

Pacatuba, 30 de janeiro de 2018. 

CARLOMANO GOMES MARQUES 
Prefeito Municipal 



Pacatuba 
GOVERNO MUNICIPAL 

I.N. N° 03/2013 
Anexo n° 03 

Município: PACATUBA EXERCÍCIO: 2017 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO- FUNDES 

PREFEITO MUNICIPAL CONTADOR 



ESTADO DO CEARÁ 
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TRABALHANDO·PARA O POVO 

L:EI Na. 1346/16, DE 27 DE SETEMBRO DE 2016. 

FIXA OS SUBSÍDIOS DO PREFEITO, VICE
PREFEITO E DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS 
DE PACATUBA E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. 

O PRESmENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA, no. uso de suas 
• atribuições conferidas pela Lei Orgânh::a do Município e pelo Regimento· lutemo, 
. PROMULGA a seguinte Lei. 

Art. 1°. O subsídio do Prefeito Municipal de PACATUBA .,... CE, a ser pago 
mensalmente em parcela única, tendo porb~o disposto nos arts. 29,y; 3.{, X e XI; e 
39, §s 3° e 4°; ·da Constituição Federal:Brâsileira, fica fixado no valor deR$ :1:8.900,00 
~ezoito':Mih~ Novecentos Reais):·· · ·. · · 

Art. 2°. O subsídio do Vice-Prefeito do Município de PACATUBA - CE, a ser pago 
mensalmente em parcela única, tendo porbase o disposto nos arts. 29, V; 37, X e XI; e 
39;, §§'3° e 4°, da Constituição Federal Brasileira, fica fixado em 2/3 (dois terços) do· 
subsidio do Prefeito, no valor deR$ 12.600,00 (Doze Mil Seiscentos Reais). 

Parágrafo Único. O Vice-Prefeito, quando assumir por mais de 15(quinze) dias o cargo 
de Prefeito, perceb(~rá subsídio mensal em valor equivalente ao do titular. 

Art. 3°. O Prefeito e o Vice-Prefeito receberão o subsídio fixado nesta Lei de acordo 
com o cronogtàll1!a estabelecido pela administração pública para o desembolso 
~ncernente à. remuneração dos servidores públicos e agentes políticos municipais, 
$seguradâtevjsão geral anual, sempre n:amesma.data e nos mesmo índices em que·se 
der a dos servidores, públicos municipais. · 

Art. 4°. Os Secretários Municipais perceberão, em parcela única, um subsídio mensal 
no valor de R$ 9.500,00 (Nove Mil e Quinhentos Reais). 

Art. SO. O pagamento instituido por esta lei correrá à conta de dotações orçamentárias -
devidamente consignadas no orçamento municipal. 

Art. 6°. Esta Lei entrará em vigor em 1 <> de janeiro de 2017. 

Art. 7°. Revogam-se;, as disposições em contrário. 

Rua Major Crisanto de Almeida, 195- Bairro Centro I Pacatuba ~ CE I CEP: 61.~ f Fooes: (85) 3345,1284/3345.1260 
E--mail: camaramooicipalóepacatuba@gmail.com 
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PAÇO DA CÂMARA MUNJCIPAl. DE PACA TIJBA, aos 27 de setembro de 2016. 



ESTADO DO CEARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 

COMPROMISSO COM O POVO 

Ata da Milésima Ducentésima Nonagésima Segunda Sessão Ordinária, da Câmara 
Municipal de Pacatuba, do Primeiro Período da Legislatura 2017 - 2020, aos 25 (vinte z 
cinco) dias do mês de maio de 2017, no edifício da sede da Câmara Municipal nesta 
cidade de Pacatuba, Estado. do Ceará realizou mais uma Sessão . Ordinária. Sob a 

,· 

Presidência do Sr. Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro e Secretariada pelo Exmo. 
Sr. Vereador Robélio Basílic Diniz. Além da Presidência e Secretário compareceram: 
Antônio AmÍlton de Lima, Aroldo Pereira da Silva Júnior, Ênio Medeiros do Carmo, 
Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares de Lima, Francisco Edson Silva Almeida, 
Francisco Ilton Carneiro de Freitas, Fla~denor Jacinto da Silva, João Portela Silva e 
Karina Cordeiro de Sou~a. Verificou-se à ausência dos Exmos: Srs. (a) Vereadores: 
Edivania Amaro Gurgel, Francisco de Jesus Ferreira da Silva e João Lucivaldo Cardoso 
do Carmo. Sob a proteção de Deus e em nome da comunidade iniciemos nossos 

"trabalhos. A seguir autorizou a leitura da Ata da Sessão anterior que depois de lida e 
discutida foi colocada em votação e aprovada. Lqgo a seguir autorizou a leitura 
destinada ao pequeno expediente. Projeto de Lei n°. 23.05.00048/17, de 23 de maio. de 
2017. Denomina a Rua como nome do Sr. JOSÉ ASSIS LIMA (IN MEMORIAM), 
iniciando margem direita da Avenida Sérgio Protázio da Silva, por onde segue no 
sentindo Sul numa distância de 60,00M, deflete-se a esquerda no sentido Leste, numa 
distância de 85,2IM, deflete-se novamente a esquerda no sentido Norte, numa distância 
de 54,00M, até encontrar a margem direita da Av. Sérgio Protázio da Silva- Bairro São 
José. Em anexo cópias. da Biografia, Atestado de Óbito e Crocris. Proposição do Exmo. 
Sr. Vereador Francisco de Jesus Ferreira da Silva. Requerimento da Exma. Sra. 
Vereadora Edivania Amaro Gurgel n°s: 23.05.00567/17. Requer ao Poder Executivo 
Municipal, junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura viabilizarem a colocação de 
aterro de pó de pedra .na Avenida das Mongubeiras, passando pela Picada e se 
estendendo até a comunidade da Vila Rica. 23.05.00568/17. Requer ao Poder . 

• · J Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal da Educação, viabilizarem a 
L~ 'construção de uma Creche -na localidade Vila da Mata. 23.05.00569/17. Requer aç>r t. Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal da Saúde viabilizarem à 
'b:-.,11 construção de um Posto de Saúde na localidade Vila da Mata. 23.05.00570/17. Requer 
·':"' ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura, 
· :4 viabilizarem a construção de uma quadra coberta na localidade da Vila da Mata. 
lfi 23.05.00571117. Requer ao Poder Executivo Municipal, ju.nto a Secretaria Municipal da 

.· ~. Infraestrutura, viabilizarem a construção de uma pracinha na Vila da· Mata em frente a 
k localidade do Sr. João Moreira. 23.05.00572/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, 

, .,. junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura, viabilizarem a construção de uma .a academia popular na Vila da Mata. 23.05.00573/17. Requer ao Poaer Executivo 
:4 Municipal, junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura, viabilizarem a construção de 
. -~ uma academia popular na localidade da Provisória em frente à residência da Senhora 

J,-.. conhecida popularmente ·Ana do Nego. 23.05.00574/17. Requer ao Poder Executivo 
-~ Municipal, junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura viabilizarem a limpeza geral · 
-i4 . do.:; dois lados na Rua Antônio Luiz de Souza, começando da Estação até o início da 
.Ji Comunidade da Provisória. 23.05.00575/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, 
··~ junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura, viabitizarem a limpeza geral dos dois 
~-----I_ados da linha de trem que c~:>rta a localidade da Monguba. 23.05.00576/17. Requer ao 

" Rua Major Crrsanto de Almeida, 195- Bairro Centro CEP: 61.300-000- Fones:(85)3345;1.284/3345.1260 . 
. ~ Site: www.cmpacatuba.ce.~ov.br Em::.il·r<>rn"' .. .,.~··-'-'--'-' 
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ESTADO DO CEARÁ 
·CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 

COMPROMISSO COM O .POVO 

Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal do Esporte e Lazer, 
·viabilizarem a implantação de uma rede de proteção em todo o Campo "O Luizão" na 
localidade da Monguba. 23.05.00577/17. Requer ao ~oder Executivo Municipal, junto 
a Secretaria Municipal da Infraestrutura, viabilizarem a construção de um .Calçadão. na 
Rua Aqtônio Luiz de Sousá: iniciando na Igreja Católica e finalizando ao Barracão 
próximo aos correios. 23.05.00578/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a 
Secretaria Municipal da Infraestrutu~a e ao órgão responsável, viabilizarem a construção 
de galerias e tubulações de escoamento de água na localidade da Vila da Mata. 
23.05.00579/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal da 
Infraestrutura, a passagem de uma Máquina Patrol na Rua Epitácio Pessoa em frente à 
Igreja Evangélica Assembleia de Deus até à residência do Sr. José Augusto. 
23.05.00580/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal da 
Infraestrutura, viabilizarem a construção de uma Pracinha na Pedreira Grande em frente 
a residência do Sr. An~ônio Galego. 23.05.00581/17. Requer ao Poder Executivo 
Municipal, junto a Secretaria Municipal. da Infraestrutura, viabilizarem a roçagem . 
limpeza geral do lado de trás da Escola Maria de Sá Roriz, na localidade da Monguba. 

'Requerimento do Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior no 
23.05.00582/17. Requer o envio de voto de congratulações a Sra. Jaquitan Pereira Silva 
pela passagem do seu aniversário, no dia 15 de maio do ano em curso. Requerimento do 
Exmo. Sr. Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro n°s: 23.05. 00583/17. Requer ao 
Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura e Procurador 
Geral do Município de Pacatuba, viabilizarem um estudo em relação a mudança da 
frente da E.E.F - Clóvis de Castro Pereira para a Rua Zuleide de Sá Roriz, no Distrito de 
Pavuna; 23.05.00584/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Agrário, Secretária de Meio Ambiente e Procurador 
Geral do Município de Pacatuba, viabilizarem um estudo sobre a po·ssibilidade de 
concessão de terras próximas as margens do complexo Hídrico Gavião, aos agricultores 
para o plantio de produtos orgânicos. 23.05.00585/17. Requer ao Poder Executivo.,, 

~ ' 
Municipal, junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura, viabilizarem à ampliação, 
iluminação pública iniciando na Avenida .Faustino Albuquerque, com a Rua Arnidor . 

. Santiago, atravessando a CE 060 e fina'lizando na ponte da localidade do Quandú. 
Oficio n°. 275/17, de 18 de maio de 2017, com data de recebimento em 23 de maio de 
2017 Solicitando o espaço da Câmara Municipal de Pacatuba, com a finalidade de 
realizar à Audiência Públ~ca, cuja Temática abordará uma discussão acerca· da 
Apresentação do Relatório de Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do Poder 
Executivo Municipal, do Relatório de Gestão Fiscal RGF, da Câmara Municipal de 
Pacatuba às 14:30h e o Relatório de 'Gestão da Saúde (SUS), às 16:00hs, referente ao 1° 
- Quadrimestre do Exercício de 2017. Concluída a leitura destinada ao pequeno 
expediente passemos ao grande expediente facultando a palavra aos Exmos. Srs. 
Vereadores inscritos na Pauta de Oradores. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. 
Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior o qual cumprimentou. a todos: Ressaltou da 
decisão tomada, quanto sua postura na Câmara Municipal de Pacatuba e não foi 
sozinho, tendo em vista ter Família e apesar de muitas críticas tem mantido sua conduta. 

Rua Majo; Crisanto de Almeida, 195 -Bairro Centro CEP: 61.800-000- Fones:(85)3345.1284/3345.1260 
Sita: www.cmpacatuba.ce.gov.br Emaii:camaramunicipaldepacatuba@gmail.com 

i....------''---

--------- -------- ------- ------



I I 
I 
I 

I I 

I 
I 

'! 

r! 

.. , 

ESTADO DO CEARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 

COMPROMISSO COM O POVO. 

Lamentou algumas falácias de pessoas do grupo polí'tico o qual trabalhou a época da 
campanha e prefere, não cit?-r nomes de ninguém e que fosse respeitado sua decisã'o e 
que isso não~ acarrete o lado pessoal. Por fim solicitou a compreensão dos colegas 
Parlamentares e não é por qualquer decisão que serão inimigos. Não havendo mais 
nenhum Vereador inscrito na Pauta de Oradores o Sr Presidente passou a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei n".. 40117, de 13 de abril de 2017, origem do Poder Executivo 
Municipal. Dispõe sobre as Diretrizes para a Elaboração da Lei Orçamentária para o 
Exercício de 2018, e .dá outras providências. APROVADO POR UN.~~NIMIDADE, 
dentre os presentes. Pareceres das Comissões de: Justiça e Redação. 25.05.00287/17, 
Finanças, Orçamento e Fiscalização n°. 25.05.00288117, de 25 de maio de 2017. Trata
se de Matéria oriunda do Poder Executivo Municipal. Qual seja o Projeto de Lei n° 
040117, de 13 de abril de 2017. Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei 
orçamentária para o exercício de 2018, e dá outras providências. APROVADOS POR · 

.UNANIMIDADE, dentre os presentes. Projeto de Lei n°. 18.05.0047117, de 18 de 
maio de 2017. Institui o "PROGRAMA EDUCAÇÃO ANTI-DROGAS" nas Escolas 
da Rede Pública de Ensino Municipal e cria o selo '"ESCOLA SEM D~OGA" e. dá 
outras Providências, origem .do Poder Legislativo Municipal. Proposição de autoria do 
Exmo. Sr. Vereador Francisco de Jesus Ferreira ·da Silva. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. Pareceres das Comissões de: Justiça e·Redação n°. 25.05.00289117, 
Finanças, Orçamento e Fiscalização n°. 25.05.00290117 e Educação, Cultura, Saúde e 
Meio Ambiente n°.25.05.000291/17, de 18 de maio de 2017. Trata-se de Matéria 
oriunda do Poder Legislativo Municipal. Qual seja o Projeto de Lei n° 18.05.0047/17, 
de 18 de maio de 2017. Institui o "PROGRAMA EDUCAÇÃO ANTI-DROGAS" nas 
escolas da Rede Pública de Ensino Municipal e cria o selo "ESCOLA SEM DROGA" e 
dá outras Providências. Proposição de autc;:>ria do Exmo. Sr. Vereador Francisco de Jesus 
Ferreira da s·ilva. APROVADO POR UNANIMIDADE. Requerimento do Exmo. Sr. 
Vereador Fábio Soares de Lima n°. 16.05.000565/17. Requer ao Poder Executivo 
Municipal, junto a Secretaria da Infràestrutura, viabilizarem Ol(um) Posto de . v 

·Atendimento da Companhia de Água e Esgoto do Estado do Ceará - CAGECE, na 
localidade do Conjunto Jereissati. Requerimento do E~mo. Sr. Vereador Ênio Medeiros 
do Carmo n°. 16 05.000566/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a 

~ Secretaria da Infraestrutura; viabi1izarem a passagem do carro pipa na localidade da 
~I picada a pedido dos alunos do 3° ano da Escola da Monguba. APROVADOS. Não 

~ ha:~~~~e,nhuma ~:!ia a ser votada na Ordem do.Dia e nada mais a tratar o Sr. 
~ Pr~larou ~rrada a presente Sessão do que para constar 
~ · L=- ,~ ~/!. . /1-ÇJ_ __ -<~~~~---- Primeiro Secretário lavrou a 
I /Presente Ata que depois de lida, disiru.Hda e julgada conforme vai assinada pela Mesa 
~ Diretora e demais Edis presentes. 
~J \ i 
~~ ASSINATURAS: / . \ 
~ (\/ :··~ 
t \ -,-, -=:: ... 1&~Lf-' ; ~~~~ cl \\ : -------------------
~··r----- ' 

1
1

1 Rua Major c-;.i~~nt~de Alm;lda, Y9s-~ Bal;;~(;~-tro CEP: 61.800-000- Fones:(85)3345.1284/3345.1260 
• Site: www.cmpacatvba.ce.gov.br Email:camaramunicipaldepacatuba@gmail.com 3896 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PACAJUBA 
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ESTADO DO CEARÁ 
·CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 

COMPROMISSO COM O POVO 

Ata da Milésima Ducentésima Nonagésima Primeira Sessão Ordinária, da Câmara 
Municipal de Pacatuba, do Primeiro Período da Legislatura 2017- 2020, aos 23 (vinte e . 
três) dias do mês de maio de 2017, no edifício da sede da Câmara Municipal nesta 

·cidade de Pacatuba, Estado do. Ceará realizou mais uma Sessão Ordinária. (Com 
Audiência Pública). Sob a Pres!oência do Sr. Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro 
e Secretariada pelo Exmo. Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz. Além da Presidência e 
Secretário compareceram: Antônio Amilton de Lima, Aroldo Pereira da Silva Júnior, 
Edivania Amaro Gurgel, Ênio Medeiros do Carmo, Francisco Cléber Ferreira, Fábio 
Soares de Lima, Francisco Edson Silva Almeida, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, 
Francisco de Jesus Ferreira da Silva, Flaudenor Jacinto da Silva, João Lucivaldo 
Cardoso do Carmo, João Portela Silva e Karina Cordeiro de Souza. Sob a proteção de 
Deus e em nome da comunidade iniciemos nossos trabalhos.'com a palavra o Exmo. Sr. 
Vereador - Presidente Francisco Iranildo Sá de Castro. Reportou na presente data a 
Càmara Municipal de Pacatuba realizar à Audiência Pública Cuja Temática abordará 
uma discussão acerca do Projeto de Lei n° 40/2017, de 13 de abril de 2017, origem do 
Poder executivo Municipal. Dispõe sobre as Diretrizes para a Elaboração da Lei 
Orçamentária para o exercício de 20 f8, .e dá outras providências. Nesse instante foi · 

.convidado o Sr. Contador da Prefeitura Municipal de Pacatuba Francisco Francisco 
Otaciano Lopes, com a finalidade de viabilizar as informações. A seguir autorizou a 
leitura das Atas das Sessões do dia 16 e 18 de maio; que após a leitura foi solicitada 
pelo Exmo. Sr. Vereador Ên~o Medeiros do Carmo, que retificasse o pronunciamento do 
Exmo. Sr. Vereador- Presidente Francisco Iranildo Sá de Castro, na Ata da Sessão do 
dia 16 de maio de 2017. Acrescentando que teria ido a Casa da Sra. Secretária 
Municipal da Educação Diva Medeiros do Carmo a época, durante uma reunião e teria 
feito uma indicação, para o Cargo de Diretor da Escola da Rede Pública Municipal, na 
Gestão passada. Dando sequência a leitura da Ata da Sessão do dia 18 de maio de 2017, 
foi solicitado pelo Exmo. Sr. Vereador Fábio Soares de Lima, que retifi_casse o termo 
pejorativo e acrescentasse o termo " Bandido" no pronunciamento do Exmo. Sr. 
Vereador Ênio Medeiros do Carmo externado aos Srs: César Ferrer e Lutiane Alíbio 
Martins. Após as retificações das Atas foram aprovadas. Logo a seguir autorizou a 
leitura destinada ao pequeno expediente. Projeto de Lei n°. 041/17, de 19 de maio de 
2017, origem do Poder Executivo Municipal. Em Regime de Urgência. Altera a Lei · 

.Municipal no 1389/2017, na forma que indica, e dá outras providências. Projeto de Lei 
no 042/17, de 22 de maio de 2017, origem do Poder Executivo Municipal. Em Regime 
de Urgência. Altera a Lei Municipal n°. 13 72/2017, 'na forma que indica

1 
e dá outras 

providências. Projeto de Lei n° 18.05.00047/17, de 18 de maio de 2017, origem do 
Poder Legislativo Municipal. Institui o " Programa Educação Anti - Drogas" nas 
Escolas da Rede Púbiica de Ensino Municipal e Cria o Selo " Escola Sem Drogas" e dá 
outras providências. Proposição de autoria do Exmo. Sr. Vereador Francisco de Jesus 
Ferréra da Silva. Ofício n°. 262117, de 19 de maio de 2017, da Secretaria Municipal da 
Assistêucia Social, ern resposta aos Requerimentos de n°s: 12.04.000497/17, do Exmo. 

~ Sr. Verec.dor Aroldo Pereira da Silva Júnior e o Requerimento do Exmo. Sr. Vereador 
• João Portela Silva. Oficio 1:

0 275/17, de 18 de maio de 2017, da Prefeitura Municipal de 
~ I Pacatuba, solicitando a Câmara Municipal de Pacatuba, a realização da Audiência 

Pública, visando à aoresentação por esse Poder Executivo Municipal do Relatório de 

r.. \ Rua Majcr Crlsanto de Al;.1eid;.l9s -Bairr~ Centro CEP: 61.80Q-OOO- Fones:(85)3345.1284/3345.~ 
' Site: www.cmtlacatuba.ce.gov br Ema'll:camêlramunicipaldepacatuba@>e:mail.com 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 
COf\~PROMISSO COM O POVO 

Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais às 14:30h e para o Relatório de Gestão da 
Saúde (SUS) às 16h, ambas do 1° Quadrimestre do Exercício de 2017. Concluída a 
leitura destinada ao pequeno expediente passemos ao grande expediente. Nesse instante 
foi convidado o Sr. Francisco Otaciano Lopes - Contador, com a finalidade de 
participar do Plenário e tecer a explanação acerca do Projeto de Lei n°40117, de 13 de 
abril de 2017. Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o Exercício· Financeiro de 
20 i 8 e dá outras providências Com a palavra o Sr. Francisco Otaciano Lopes o qual 
cumprimentou a todos. Reportou da importância da Audiência Pública, tendo em vista à 
apresentação da Lei de Diretrizes Orçamentárias, para o Exercício de 2018 - LDO. 
Ressaltou da Gestão Pública necessitar de planejamento, com projeções na LDO, Plano . 
Plurianual e a LOA, levando em consideração a ciência à sociedade. Compreende os 
Orçamentos, Seguridade Social e a LRF, a discussão poderia ser em qualquer local. A 
própria LRF, determina a obrigação da realização· de Audiências Públicas dando 
transparência das ações. Reportou da Lei de Responsabilidade Fiscal -· LRF. Citou 
acerca do Plano Plurianual -· PP A, com vigor durante quatro anos, a LDO, que fixará as 
diretrizes para 2018 e a Lei Orçamentária Anual- LOA e dentro das ações são feitas as 
projeções a LDO orienta e a LOA executa. Fez uma ampla explanação a partir das ações 
dentíü de cada secretarias. Ressaltou das metas prioritárias e subsidiar a Lei 
Orçamentária Anual. Mencionou do Patrimônio Líquido e acrescentou da importância 
de fazer uma avaliação financeira, renúncia de receita- REFIS e as dívidas ativas, não 
pagas durante o período ficando para o ano subsequente. Explicou das despesas que não 
se pode parar exemplo: Pagamento de pessoal e muitos Municípios ultrapassam o limite 
pmdencial de 54% ( cinquenta e quatro), por cento e os Gestores precisam observar e 
não se pode passar despercebido e ouvindo de um cientista político, que o problema não 
e financeiro, nem político e sim da co,ntabilidade. Reportou da cautela acerca de · 

.contrações, principalmente o Prefeito, que só existe uma única forma de defesa e o mais 
agravante a nota de improbidade administrativa basta um erro na licitação. Apresentou 
um slide e explicou as despesas de custeio, manutenção e de capital, receitas tributárias 
oriundas do Município e as receitas de transferências são da União e do Estado. 
Explicou do montante arrecado em 2016 e pensa-se em arrecadar próximo ano a 
..:::stimativa de c·~nto e cinquenta milhões. Ressaltou da. velocidade da despesa com 
salário mínimo, piso e se o Gestor não tiver preocupação, com arrecadação poderá se 
prejudicar. Mencionou dos restos a pagar, a dívida consolidada até 12 (doze) meses. 
Explicou as projeções das secretarias de acordo com as determinações. Ressaltou do 
FUNDEB, acerca das construções e reformas escolar, remuneração de se.rvidores gasto 
com a folha dos 60% (sessenta por cento) e 40% (quarenta por cento). Reportou da área 
da Saúde e suas necessidades, Secretaria do Desenvolvimento Agrário, Esporte e Lazer 
:to desenvolvimento esportivo e na sequencia viabilizou a explicação das demais 
Secretarias. Reportou do Regime de Previdência Próprio, com pensões e aposentadorias. 
Por fim reportou das ações FUNDICA e suas atividades. Por fim reiterou estar a inteira · ;-

·disoosição para quaisquer questionamentos. Após a explanação acerca da Lei das I'/ 
~1retrizes Orç_am~ntárias para o Ex~rcício, de 2018 .. Foi _convidado o Sr. ~rocur~dor !rJ vJ)/ 
Lreral do Mumclpio de Pacatuba Reg1s Juca o qual cumpnmentou a todos .. Lomumcou t,W' 
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acerca da Ação da Ilegalidade da greve. Ressaltou de todas as reivindicações foram 
atendidas com exceção do retroativo, na sequência leu a Liminar da Desembargadora 
Maria Nailde Pinheiro Nogueira, que trata da suspensão da greve, determinando a 
retomada das aulas até o dia 25 de maio de 2017. Autorizando o desconto dos grevistas 
dos dias parados e com rticurso extraordinário e estabelece multa de R$ 10.000,00 (dez 
mil reais) diário ao Sindicato, caso não cumpra a liminar e notifique-se a Secretaria de . 
Segurança Pública do Estado do Ceará, ·que se ponha em prontidão, na garantia da 
segurança. Ressaltou em nome do Governo Municipal um apelo aos Srs. (as) 
Professores que retornem as atividades e caso não venham cumprir a Procuradoria Geral 
do Município irá realizar o desconto de todos os dias parados, como ·determina a 
liminar. Agradeceu o espaço· e desejou boa tarde a todos. Dando continuidade a palavra 
foi facultada aos Exmos. Srs. Vereadores inscritos na Pauta de Oradores o qual 
cumprimentou a todos. Parabenizou aos Srs. Vereadores dispensado a luta pacífica e 
juntamente com à APEOC e a Comissão de Professores, não tem poder de decisão, 
salvo na tentativa de negociação e a maioria não aceitou o percentual através de três 
propostas e acredita, próximo dia 30 haverá uma reunião acerca de um acordo. Reportou 
na Gestão passada o Governo todos os anos foi viabilizado o reajuste e ·até a presente 
data a Gestão atual, não concedeu e sugeriu uma Audiência Pública, com a finalidade de 
viabilizar explicações do que foi arrecado. Por fim parabenizou a categoria. A palavra 
foi facultada ao Exmo'. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior o qual 
cumprimentou a todos. Direcionou seu pronunciamento aos três Vereadores: Antônio · 

.Amilton de Lima, Flaudenor Jacinto da Silva e Fábio Soares de Lima. Reportou de não 
ter a oportunidade de esclarecer sua fala e sua decisão era em prol do povo e 
infelizmente a forma da expressão do Vereador Flaudenor Jacinto da Silva foi 
equivocada. Ratificou a postagem do vídeo e a partir da visita a Escola de Guaiuba e 
através de uma venda de salgados, para arrecadar o valor da passagem, para o 
deslocamento. Reiterou da visita a Secretária Municipal da Educação e segundo 
informações a verba atrayés do PENA TI, é recebida pelo Prefeito de Guaiuba' e 
procurou informações em Guaiuba e a resposta foi negativa e questionou, será que é 
justo, na oportunidade mencionou o nome do saudoso Vereador Pedro Correia da Silva 
é da Família Pedro Correia e Juvenal e ninguém lhe mete medo, por uma. simples razão 
está do lado do povo e não é obrigado a ficar do lado de Prefeito nenhum e o Exmo. Sr. 
Vereador Antonio Amilton de Lima informou que iria conseguir. Ressaltou das 
manifestações estarem no povo. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador 
Flaudenor Jacinto da Silva o qual cumprimentou a todos. Reportou ter dado o espaço ao 
Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior e questionou será que apenas ele que · 

·interpretou mal seu pronunciamento e será que é errado parabenizar o Governo, 
dispensado as projeções. Nesse instante o Exmo. Sr. yereador Aroldo Pereira da Silva 
Júnior pediu uma aparte. Acrescentou da responsabilidade enquanto Yereador. de 
Pavuna e reiterou o Governo Municipai morar na localidade e no final da linha e 
parabenizou pelas crateras, existentes. Retomando o Exmo. Sr. Vereador Flaudenor (;l.. 
Jacinto da Silva Ressaltou ser Vereador de todo Município e infelizmente muitas . ) 
pessoas torcem que as coisas não dêem certo e desejou Fé em Deus. A palavra foi J. , • , 

.----------- ---------·-----·-··------------·--·-·---- ---·-·------·-··------··------- . -~---1 
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facultada ao Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo o qual cumprimentou a · 
.todos. Solicitou ao Exmo. Sr. Vereador- Presidente, para ocupar a tribuna. Reportou a 
Casa não está cumprindo a ordem dos pronunciamentos. Registrou da Audiência 
Pública, para tratar da LDQ. e infelizmente o Prefeito não teve coragem vir. a Casa, pela 
presença dos Professores. Criticou o pronunciamento do Exmo. Sr. Vereador Fábio 
Soares de Lima chamou o Exmo. Sr. Vereador Francisco Edson .Silva Almeida de 
"pobre" Lámentou à atitude do Vereador e acrescentou o Vereador atingido ser rico de 
espírito. Reportou do pronunciamento do Exmo. Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz e 
sugeriu o Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior tomar uma posição. 
Mencionou se existe um Vereador, que tomou a decisão foi o Vereador Aroldo Pereira 
da Silva Júnior. Estranhou a postura do Exmo. Sr. Vereador, por não estar do lado do 
povo, nem do Prefeito por não ter coragem. Lamentar o pronunciamento da Sra. 
Secretária Municipal da Educação, que vazou nas redes sociais, quando solicitava a lista 
dos Professores novatos para perseguir assédio moral e desejou cuidado, com o espião. 
Retificou a expressão m'encionada pelo Vereador Fábio Soares de Lima, que tinha . 
chamado o Sr. César F errer e Lutiane "Baridido" e chamado de lixão e corrigiu por que 

·chamou de "vagabundo", quanto a rádio continua um lixão e não retira. Mencionou do 
discurso do Exmo. Sr. Prefeito Municipal a época da Campanha, que o grupo do Renato 
existia por conta de um grupo que tinha interferência de um crime organizado e .era 
envolvido, com crimes em Maracanaú e Pacatuba. Estranhou já que o Sr. Secretário da 
Articulação Política é o Sr. Antônio Fábio. Questionou ao Líder do Governo, se o rapaz 
mudou. Em resposta o Sr. Fábio Soares de Lima sugeriu o Vereador perguntar ao 
Prefeito. Ressaltou ao Procurador, quando mencionou que o Prefeito atendeu a 
solicitação do planejamento, em casa é Lei e foi adquirido há muitos anos. E 
acrescentou estar do lado dos Professores e desejou um abraço. A palavra foi facultada a 
Exma. Sra. Vereadora Edivania Amaro Gurgel a qual cumprimentou a todos. Registrou 
a presença das pessoas, que fizeram grandes feitos e ressaltou o clima estar tenso e na 
próxima quinta estará presente. Agradeceu e encerrou o pronunciamento. A palavra fui 
facultada ao Exmo. Sr. V,ereador Robélio Basílio Diniz o qual cumprimentou a todos. 
Solicitou ao Exmo. Sr. Vereador para ocupar a tribuna. Reportou do pronunciamento do . 
Exroo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo e não escuta. Reiterou passar quatro anos 

·na oposição e cabe cada Vereador tem a postura. Apoiou à administração atual e votaria 
novamente. Ressaltou da admiração pela atitude e <.:aragem do Exmo. Sr. Vereador 
Aroldo Pereira da Silva Júnior e nenhum Vereador não deseja benfeitorias ao seu bairro. 
Acredita o Governo atual fàier a melhor Gestão de Pacatuba. A palavra foi facultada ao 
Exa1o. Sr. Vereador Fábio Soares de Lima o qual cumprimentou a todos. Retificou 
alg:.;mas palavras do pronunciamento do Exmo. Sr. Vere.ador Aroldo Pereira da Silva 
Júnior, quando parabenizou o Governo dispensado as crateras, ao contrário do que ele 
falol.l deveria ter pambenizado ao Exmo. Sr. Prefeito passado e a verdade é que o 
Vereador oruiicipou de todas as gestões anteriores e não sustenta muito. Postou um;j 
vídeo para aparecer e infelizn:ente não deu certo e o Prefeito de Guaiuba, ·não quer ter a 
responsabilidade e cobra do Governo d~ Pacatuba. Quanto ao pronunciamento do.& · 
Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo acerca das falácias do Sr. Antônio Fábio 
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da Silva" Bim" a pessoa certa para falar é ele mesmo. Por fim falou das dificuldades e 
garante no máximo seis meses o Governo será enaltecido e todas gestões tem suas 
dificuldades. E a oposição é totalmente fajuta e irresponsáveL Não havendo mais 
nen!mm Vereador inscrito na P·auta de Oradores o Sr. Presidente passou a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei no 041/17, de 19 de maio de 2017, origem do Poder Executivo 
Municipal. Em Regime de Urgência. Altera a Lei Municipal n°. 1389/2017, na forma 
que indica, e dá outras providências. APROVADO POR UNANIMIDADE, salvo o 
voto do Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo, por não estar presente no 
momento da votação. 'Pareceres das Comissões de: Justiça e Redação n°. 
23.05.000280/17, Finanças, Orçamento e fiscalização n°. 23.05.000281/17 e Educação, · 

.Cultura, Saúde e Meio Ambiente n° 23.05.000282117. Trata-se da Matéria oriunda do 
Poder Executivo MunicipaL Em Regime de Urgência. Altera a Lei Municipal n°. 
1389!2017, na forma que indica, e dá outras providências. APROVADOS POR 
UNANIMIDADE, salvo vo.to do Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do' Carmo, por 
não estar presente no momento da votação. Projeto de Lei n°. 042/17, de 22 de maio de 
2017, origem do Poder Executivo Municipal. Em Regime de Urgência. Altera a Lei 
Municipal no 1372/2017, na forma que indica, e dá outras providênci~s. APROVADO, 
com JO (dez) VOTOS a FAVOR, computando os Votos dos Exmos. Srs. Vereadores: 
(a) Antônio Amilton de Lima, Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares de Lima, 
Franci~co Ilton Carneiro de Freitas, Francisco de Jesus Ferreira da Si~va, Flaudenor 
Jaci!l.tü da Silva, João LuciValdo Cardoso do Carmo, João Portela Silva, Robélio Basílio 
Diniz f; Karina Cordeiro de Souza e 01 (um) VOTO ABSTENÇÃO, do Exmo. Sr. 
Vereador Francisco Edson Silva Almeida.· Não foram computados os Votos dos Exmos . 
Srs. Vereadores: Aroldo Pereira da Silva Júnior, Enio Medeiros do Carmo e Edivania 
Amaro Gurgel, por não estarem presentes no momento da votação. Pareceres das 

·Comissões de: Justiça e Redação n°. 23.05.000283/17, Finanças, Orçamento e 
Fiscalização n°. 23.05.000284Ll7 e Educação, Cult~ra, Saúde e Meio Ambiente n°. 'f 

23.05 000285/17. Trata-se da Matéria oriunda do Poder Executivo Municipal, qual seja 
o Pro:-•..,to de Lei D

0 042/17, de 22 de maio de 2017, origem do Poder Executivo 
MunicipaL Em Regime de Urgência. Altera a Lei Municipal n°. 1372/2017, na forma 
que indica, e dá outn~_s providências, APROVADO, com 10 (dez) VOTOS a FAVOR, 
computando os Votos dos Exmos. Srs. Vereadores: (a) Antônio Amilton de Lima, 
Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares de Lima, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, 
Francisco de Jesus Ferreira da Silva, Flaudenor Jacinto da Silva, João Lucivaldo 
Cardoso do Carmo, João Portela Silva, Robélio Basílio Diniz e Karina Cordeiro de 
Souza .c; 01 (um) VOTO ABSTENÇÃO, do Exmo. Sr Vereador Francisco Edson Silva 
Almeil.1?1 Não foram computado~ os Voto.s dos Exmos. Srs. Vereadores: Aroldo Pereira 
da Si1v:t Júnior, ÊnH! Me,deiros do Carmo e Edivania Amaro Gurgel, por não estarem 
prese?Jte:> no momento da votaçao. Proposta de Emenda a Lei Orgânica do Município - . 
L.O.M !'..J 0 .002/2017, ongem do Poder Executivo Municipal. Dispõe sobre alteração na 

'Lei Org&nica Municipal, na forma que indica, e dá outras providências. APROVADO, 
em r- Turno, com 11(onze) VOTOS a FAVOR, computando os Votos dos Exmos. " 
Srs. Ve;·eadores (a): l\;-Itônio Arr:ilton de Lima, Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares 
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de Lima, Francisco Edson Silva Almeida, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, 
Francisco de· Jesus Ferreira da Silva, F!audenor Jacinto da Silva, João Lucivaldo 
( ardoso do Carmo, João Portela Silva, Robélio Basílio Diniz, Karina Cordeiro de Souza 
e Francisco Iran Sá de Castr9~e 01 (um), VOTO CONTRA, do Exmo. Sr. Vereador· 

.Fr<:'ncisco Edson Silva Almeida, não foram computados os Votos dos Exmos. Srs. 
Vereadores: Aroldo Pereira da Silva Júnior, Ênio Medeiros do Carmo e Edivania Amaro 
Gurgel. Pareceres das Comissões de: Justiça e Redação n°. 23.05.000276/17, Finanças, 
Orç.amento e Fiscalização n~. 23.05.000277117, Urbanismo e Infraestrutura Municipal 
no 23 .05. 000278/17 e Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente n°. 
23.05.000279/17, de 23 de maio de 2017. Trata-se da Matéria oriunda do Poder 
Ev~cutivo Municipal, qual seja a Proposta de Emenda a Lei Orgânica do Município
LO M. N°002/2017, origem do Poder Executivo Municipal. Dispõe sobre alteração na 
Lei Orgânica Municipal, na forma que indica, e dá outras providências. APROVADOS, 
em 1''- Turno, com ll(onze) VOTOS a FAVOR, computando os Vot9s dos Exmos. 
Srs. Vereadores (a): Antônio Amilton de Lima, Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares 
de Lima, Francisco Edson Silva Almeida, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, 
Francisco de' Jesus Ferreira da Silva, Flaudenor Jacinto da Silva, João Lucivaldo 
Cardoso do Carmo, João Pot1ela Silva, Robélio Basílio Diniz, Karina Cordeiro de Souza 
e Fiancisco Iran Sá de Castro e 01 (um) VOTO CONTRA, do Exmo. Sr. Vereador· 

·Francisco Edson Silva Almeida, não foram computados os Votos dos Exmos. Srs. 
Vereadores: r'\roldo Pereira da S1lva Júnior, Ênio Med~iros do Carmo e Edivania Amaro 
Gurge:i, por não estarem presentes no momento da votação. Requerimento çio Exmo .. Sr. 
Vereador Fií.bio Soares de -Lima no 16.05. 000565/17. Requer ao Poder Executivo 
Muni.;.:ipal, junto a Secretaria da Infraestrutura, viabili.iarem um Posto de Atendimento 
da C)mpanhia de Agua e Esgoto do Estado do Ceará - CAGECE, no Conjunto 
Jereissati. Requerimento do Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo 
no 16 05.000566/17 Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria da 
Infraestrutura, viabiiiz~rem a p:a.ssagem do cano pipa, na localidade da Picada a pedido v_ 
dos alucos do 3°,- Ano da Escola "Profissionalizante da Monguba. APROVADOS. Não 
hav0nJ.o q~_is/enpuma matéria a ser votada na Ordem do Dia e nada mais a tratar o Sr. 
Pres;dçnté//<Í.~.rou _ enceq;áda a presente Sessão do que para constar 
eu_,~__-~..,..;.? t::::v~ __ Lj:__!Z':~~-2-#!_""W ~1___ Primeiro Secretário lavrou a 
_p-fesenre Ata que depois de lida, discutida 1 julgada conforme vai assinada pela Mesa _ 
Diretora e demais Edis presentes. 

ASSJN;\TURAS: 

---- ---------------- . -------------··-··--~ --··--~---- ·-
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Ata da Milésima Tricentésima Trigésima Sessão Ordinária, da Câmara Municipal de 
Pacatuba, do Segundo Período da Legislatura 2017- 2020, aos 31 (trinta e um) dias do 
rnês de outubro de 2017, às 15h, na sede do edifício da Câmara Municipal nesta cidade 
c!e Pacatuba, Estado do Ceará reaiizou mais uma Sessão Ordinária. Sob a Presidência do 

Sr. Vereador Francisco Iraniido Sá de Castro e Secretariada pelo Exmo. Sr. Vereador 
R.Gbélio Basílio Diniz. Além da Presidência e Secretário compareceram: Antônio 
Amilton de Lima, Edivania Amaro Gurgel, Francisco Cléber Ferreira, Francisco Ilton 
Carneiro de Freitas, Fábio Soares de Lima, Francisco Edson Silva Almeida, Francisco 
de Jesus Ferreira da Silva, Flaudenor Jacinto da Silva, João Portela Silva, Robélio 
Basílio Diniz e Karina Co!"deiro de Souza. Verificou-se à ausência dos Exmos. Srs. · 
Vereadores: Aroldo Pereira da Silva Júnior, Êtl.io Medeiros do Carmo e João Lucivaldo 
~ardoso do C'lrmo. Sob a proteção de Deus e em nome da comunidade iniciemos 
n,,s:os trabalho5 Nesse instante foi convidada a Sra. Técnica Municipal da Educação 
R tgma Mo ta Ponte, com a finalidade de tecer algumas informações acerca do Projeto de 
Lei n° 063/17, que institui o dia da gentileza e dá outras providências.A seguir autorizou 
a leitura da Ata da Sessão anterior, que depois de lida e discutida foi colocada em 
votação e aprovada. Logo a seguir autorizou a leitura destinada ao pequeno expediente. 
Projeto de Lei 11°. 062/17, de 24 de outubro de 2017, origem do Poder Executivo Municipal. Em 
Regime de Urgência Altera a Lei Municipal n"- ·1.309/2015, na forma que indica, e dá outras 
providências. Pro.Jeto de Lei n° 063/17 .de 25 de outubro de 2017, origem do Poder Executivo 
\'íu11Ícipal Em Regime de Urgência. Institui o DIA MUNICIPAL DA GENTILEZA E DA 

Ul.iANDANIA, c da outras providências. Projeto de Lei n°. 064/2017, de 26 de outubro de 
2017, ongem do Poder Executivo Municipal. Institui o Programa de Recuperação de 

Créditos Fiscais- REFIS, e da outras providências. Decreto n° 2.231, de 30 de outubro 
de 2017. Decreta Ponto Facultativo nas repartições Públicas Municipais, e da outras 
providências Ofício nc'. 145í2017, da Secretaria Municipal do Meio Ambiente e 
LJ r ~)anismo. Assunto: Esclar~eci menta a questão levantada, na Sessão do dia 26/ l 0/20 l 7, 
na Câmara i'vlunicipal de Pacatuba, referente as Placas de Identificação das Ruas. 
(';::.;nunicados; J;J Ministério da Educação -- Fundo Nacional do Desenvolvimento da 
[c.'Jcaçãc, er,1 16 de outubro de 2017, conforme valores abaixo especificados. Projeto 
..:e Indicação propo::>ição de autoria do Exmo. Sr. Vereador João Lucivaldo Cardoso do 
Car:no n"s: 27 lO.OOOf-2/17, de 27 de outubro de 2017, origem do Poder Legislativo 
f.il'l::icipa;. Institui a meia entrada para Professores e Supervisores de Educação nas 
~wdalidadcs de ensino: Infantil, Fundamental, Médio e Superior das instituições 
p•.:::~:icas e ,}J iniciativa privada, em eventos de natureza educacional, científica, 
,,;.c.;o\ógico, de~portista'>, ad.<>ticos e culturé'.is, exibidos no Município de Pacatuba e dá 
cu~ras provide''Cias. Projete de Indicação n° 27.10.00083/17, de 27 de outubro de 2017, 
,:ír;gem do Poder Legisiative ?lhnicipal. Dispõe sobre a concessão de um kit de enxoval 
de bebê às ge~tantes e parturientes residentes no município de Pacatuba e dá outras 
pr.widêr-cias Projeto de Indicação n° 27.10.00084/17, de 27 de outubro de 2017. 
Di:::põ~ sobr~ ·:: Prognnna de bcentivo Fi~>cal " Minha Casa Legal" e de incentivo à 
ref~:Jhrização de imóveis financiados, através do Sistema Financeiro Habitacional -
~T.H/SFL do Programa de Arrendamento Residencial - PAR, pela Companhia 

~-R •. ~.-.• -.:;, 0· ~--:;a-,:--~, ,Je A-·,m·e·-;-;,-;:_--' c;--~~;.,,rro ((;ntr.-; CEP: 61.801-205- Fones:(85)3345.1284/3345.1260 I "-~c· '''-NuJ j t;....\; ~:3 ~ ,, .. ~ 'l.,ói " ~---~ ..~~._..:" o ..... ' 
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ESTADO DO CEARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 

COMPROMISSO COM O POVO 

Habitacional do Ceará - COHAB - CE. " Em Liquidação" e dá outras providências. 
Requerimento do Exmo. S.r.· Vereador Fábio Soares de Lima n°s. 27.10.00842/17. 
~~~equer ao Poder Executivo Municipal, jur:to a Secretaria da Infraestrutura, viabilizarem 

'· ampliaç2o da iluminação da AV. XVll. Jereissati 11. 27.10.00843/17. Requer ao Poder 
L.:,;:ecutivo Municipal, junto a Secretaria da Infraestrutura, viabilizarem a troca das 
lâmpadas por lâmpadas de LED nas ruas 88, 89, 90, 91 e 92, Setor H - Jereissati II. 
Requerimento do Exmo. Sr. Vereador João Lucivaldo Cardoso do Carmo. 
11°.27.10.00844117. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto à Secretaria Municipal 
da Infraestmtura viabilizarem a construção de uma Praça da Saúde na Rua 23 do Bairro 
F\om hituro, com a ,'\v. Estrela, do Bairro Planalto Benjamin, no município de 
'·'-J.catuba-CE Requeriment,) do Exmo. Sr Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro. 

· 'j<> 27.10.00845í17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria da 

~:1f'r?.estmtura, viabilizarem ~ma lombada na rua I em frente à casa n° A23. São Luiz. 
3Jl0.00847117. Requer o envi::> de Voto de MOÇÃO DE PARABÉNS a todos os 
Funcionários Públicos em alusão ao dia do Funcionalismo Público ocorrido dia 28 de 
outubro do ano em cur<;o. 31.10.00848/17 Requer o envio de Voto de Congratulações a 
Senhcm Olímpia Maxia Freire de Azevedo Secretária Adjunta da Secretaria da Saúde 
·:el8. pas'>agem do seu aniversário que occn·e na presente data. Requerimento do Exmo. 
:-::· Vereadcr Fr:mcisco Ilton Carneiro de Freitas. N° 31.10.00846117. Requer o envio de 

· 'oto de Ü)fi};ratulações pela passagem do seu aniversário da Senhora Francisca Justino 

·'" Freitas, ocorrido dia 25 de outubro do ano em curso. Requerimento do Exmo. Sr. 
Vereador Francisco Cléber F erre ira. N°s. 31.. 1 O. 00849/17. Requer o envio de Voto de 

Pesar aos famillares ds Senhora Maria Zuila Gomes Fernandes falecida dia 22 de 

·.>utubw do ~-mo em curso. 31.10.00850/17. Requer o envio de Voto de Pesar aos 

r:müliares da Senhora Jnsetà Jucá de Oliveira falecida dia 27 de outubro do ano em 
':'lrSO 3 1.10.008) l/17 Requer o envio de Voto de Pesar aos familiares do Senhor 'José 

?~reira c!a S1lv1 f:l.lecido dia '30 de outubro do ano e curso. Requerimento da Exma. Sra. 
.,'e?eadora K<trina Cordeiro de Souza. 1'\0 31.10.00852117. Requer o envio de Nota de 
i:.epúdio, ao Sr. Francisco José àe Holanda, acerca da postagem feita das Redes Sociais. 
;:,wolvenci.o :< Ex'1la. Sra Vereadora Karina Cordeiro de Souza e sua filha menor, diante 
·le uma fotografia no momento de lazer. Concluída a leitura destinada ao pequeno 
ex:)ediente passemos ao grande expediente facultando a palavra aos Exmos. Srs. 
Vereadores inscritos na Pauta de Oradores. Nesse instante foi convidada a Sra. Técnica 
:la Edu .. -:aç3o Regina Mota Ponte a qual cumprimentou a todos. Reportou da importância 
,oi -".pr~::ciaç7io de Projeto e '.rotação e a Secretaria Municipal da Educação desenvolverá, 
'"' aço(?s ao (F'l da .,;;eT~t;leza, que será instituído próximo dia 13 de novembro. Ressaltou 
~::: nropos!ç.à;' d': I-<:xma ~;ra De;:mtada Estadual Raquel Marques, que instituiu a Escola 
:,.rentií, tendo em vista os Gados apont~rem Fortaleza a capital mais violenta e o Projeto, 
;,ra dis~utido tem a Ü'~tenção de prevenir nas Escolas, desde a Educação Infantil, até o 

f'umlamentaL na oportunidade foram entregues os convites, aos Exmos. Srs. 
\'e:-eadore:;;, pare_ participaren' de uma caminhada, próximo dia 13 de novembro do 
~~~:1renk a~~,). Após a;~ cxpiicações da Sra Té·.::nica da Educação Regina Mota Ponte.A 
_.al:wr:.l f:: i]cu:tada ~ros Exmos. Srs. Vereadores inscritos na Pauta de Oradores. A 

,-----~--- .. ·----·-·---- ---- -------·---------·--- -_--::-_--------=- ·--- ~~~- ,..4 "'"'" "'"r- r-----·toc\,:l.lll: 1')RA/":l:l.ll.l; 1?h0 
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palavra foi facultada ao Exmo Sr. Vereador Francisco Edson Silva Almeida o qual 

cumprimentou a todos. Registrou na presente data ser comemorado os 500 (quinhentos 
ano8), da Reforma Protestante, a pmiir dos questionamentos de Martinho Lutero, onde a 
époc1 levantou inúmeras teses, causando grande repercussão, no mundo inteiro das 
dc>'l\.;·inas )?íblic3s, sendo morto"por conta desse:> questionamentos e posteriormente, 
mui i 'l:' países <:braçaram a causii e rnais tarde chegou ao Brasil. Reportou 30% (quarenta 
po·· ~ento) da população do pais ser evangélica e cerca de 70% (setenta do por cento), 
do Cnstianismo significando um feito muito grande para o país, em fazer o melhor e a 
grap,--le maio1ia miciando ao oriente médio são ligadas ao islamismo e o país vive, uma 

situação mu~to difícil. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador Flaudenor Jacinto da Silva 
pedi:..; um:! ar;ane. Reportou da importância da Reforma Protestante. Retomando o 
E;,m,~. Sr. Verea~or Francisco Edson Silv1 Almeida agradeceu a Deus e acrescentou o 
n1cs de outubro visiumbrar muitas bênçãos e desejou, que a paz reine em nosso 
lVI~:1·i:jpio,iendo em vista tanros a.,;sa1tos Fancbenizou a Polícia Militar, pelo trabalho 
real! ~:Jdo princi pai mente o país perpassar por tanta criminal idade. Por fim agradeceu a 
Det ~ e a Secretaria da Segurança Pública, a frente do trabalho, a pesar da criminalidade, 
em rodo Est2.do. :\lesse instante o Exmo Sr. Vereador Antônio Amilton de Lima pediu 
uma aparte. Ressaltou o trabalho desenvolvido, a partir do compromisso do Governo 

Muni:::ipal. quando retomou o policiamento e graças ao trabalho do Sr. Major 

Arle:dson, só tende a melhorcr com a vincla de novos policiais. Novamente com a 

pahvr;~ o Exmo. Sr. Ven~ador Fr:mcisco Edson Silva Almeida. Parabenizou o trabalho 
c.1is:wns?do ao :vfunisípio e sua interJç2.o não ~ des~ualificar o Sr. Major Arlenilson, que 
vivi:, ràendc., ermevistas, também o Sr. Major Angelo estava, se expondo demais e toda 
regi<.0 foi hen.e~1ciad2. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton 

de Lim?, o qual cDmprimentou a todos. Agradeceu ao Exmo. Sr. Prefeito Carlomano 

Gome:o Marqttes. dispensado a :ruminação pública à Rua Arco Iris, inclusive com a 

troc<~ pc:'r làmpada de LED. Reportou o Municipio passar, por um momento muito 
dif:c'L quanto ac policiamento principalmente por ter sido desativada na Gestão 
pa~;sacia,e a pz.rür do compromisso do Goveno Municipal o efetivo retornou,'( 
v1ab:::zando ur;Ja melhoria muito grande acerca da segurança pública. Nesse instante o 
Ex:::c,:, Sr Ve:res.dor Flaudeno:, Jacimo da Silva pediu uma aparte. Reportou da melhoria 
do J:;,ii~:i:ur•ento :10 ~·!lu:1icipio Retomar1do o Exrno. Sr.Vereador Antônio Amilton de 

Lin:.s. Agi·ade-ccL' o trabalho cic Sr. Major Arlenilson. Nesse instante o Exmo. Sr. 
Verec.do1 Francisco Cléber Ferreirct pediu urna é'.parte. Coadunou com as palavras do 

Fxmo. Sr. Vereador Fransisco Edson Silva Almeida, pertinente a Reforma Protestante 

alo.viucacia, por Martinho Lutero a época. Já em relação ao pronunciamento do Exmo. 
s, ·v· ereadm Francisco Edson Siiv:t Alrreid2, no que diz respeito ao trabalho 
d-.;~;.::;: 7'}!virin P''lo S1 Major A..rlen;ison, em nen~1um momento o Exmo. Sr. Vereador 

qui·: •.l"itH~<u (• ~r::Ji_•;1it.o do Majc··- e SCL~.s co~-üandados .. ao contrário tudo é dispensado ao 

f;-:-':.:1 :;: urt tnt:::a:ho d<:: rnalto c::;mpromisso, na ocasião solicitou a proposição verbal. 
Req~:ere•lJ,_, c '3T'V~o d<:: \foç?io de Parabéns .. ao Major Arlenilson, pelos relevantes 
Sé"li"·'s prcstadcc~ <~o Municív1o. Reportou todos os setores, serem muito lentos 
Educ<.çâ:.), ~~a,Jde l: a Segu.-ança ::c·bl;::a_ não e diferente e muitas vezes foi necessário os 
Srs \1::nor Angd-J e Ezequiel. usrcrem 2.~ rede~> sociais. Retomando o Exmo. Sr. . 

-~~!~ ''.-;.-f:-.-c •. ~~~ -:t~-.1-r. k\i~~;id-;,-i9s ---B~ir-r~~e-;;~~~-á D: Gl.S0~-.205 - Fones:(85)3345.~284/3345.1260 
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Vereador Antonio Amilton de Lima. Parabenizou a Secretária Municipal da Educação, 

no que diz (espeíto ao Projeto de Lei .. que trata do dia da gentileza. Parabenizou as 

rcprese1~tantes da Educação, na ocasião menciono~ da proposição de sua autoria, que 

c<n.}n,inará a Praça do Alto Siío João, em nome do Saudoso Sr. Reginaldo Ponte, 
pt:r~:,"·nte aos rei~;vantes servtços prestados ao Município. Parabenizou ainda o Sr. 
\iV:.ii'is, que vem desenvolvendo um excclerite t:-ab<liho, acerca da iluminação pública e a 
melhoria de 50% ( cinquenta por cento) e será em toda cidade. Ressaltou das 

comemorações dos 500 (quinhentos anos), da Reforma Protestante, onde iniciou na 

Ale::n:inha e a coragem de Martinho Lutero, em mudar a Igreja e a intenção não era de 
dividi; a Igrt~ja, quando a época somente liam a Bíblia os bispos, cardeais e padres e 
~/íarti.lh .. ~ Lute•,·o. deu a oportunidade cs:s pessoas comuns conhecerem os 
rr-~i:; :mentos.A p::tlav:-ô. foi facultaó ao Ex.mo. Sr. Vereador Fábio Soares de Lima o 
qu:-> 1 c:umprimentou a todos Reporwu a CoordelMdoria da Diversidade convidar os 
E?'rtvJ:> Srs. V et eadores, para participarem do encontro dos Direitos Humanos da 

populu;:iio LGBT, na oportunidade enalteceu o trabalho do Sr. Igor. Outro assunto diz 
respen:o a prorrcogaçãc da Biometria, concedida pela Justiça Eleitoral, até o dia 31 de 

r.ovel'"":h.ro do ano em curso. Reportou do compromisso do Governo Municipal, diante 

chs refcE·ma:: do cemitério, para que as ;x'ssoas possam visitar seus entes queridos 
f:::íeci•Io~ Quar.to ao pronunciamento do Exmo. ~r Vereador Francisco Edson Silva 
Ah..,.,_ç-id:t ace:ca da. Segurança Puh1icr:< o E-xmo Sr Vereador, que vos fala acrescentou o 
eté:.[ .. o de P~~h~ 1 ::Jis, 8.Un'.entcr em i200 (mil e duzentos)homens dividido para o 

e~L~' ),a:J serem efetivaàos, para suas companhias. Informou através do comando da 
Ccr:~rp:mhia ~ <J·dlcou a carreira militar, um serviço difícil de fazer e o Policial só é 

ccbntdo e o Mai~~r Arle::1ilson faz parte do lrabalho deixando o comando ao Major 

Lea:1dro. Agradeceu ao Exmo, Sr Prefeito Car!omano Gomes Marques, por toda obra 
cone; etizada na cidad~ de Pacatuba desde a reforma da Rua 69, a Creche e a reforma doy 
C.S:) A p<1lavn foi facultada a Exma. Sra Vereadora Karina Cordeiro de Souza a qual 
cu"~' ,;,:lemou ?. lodos .. Parabet!iz:Ju a::; Té.'niC<lS da Educação e ressaltou a Escola, de 
s:_,::: ha tntb?.lha:- a tem~:iica e :::crescentou a gentileza gera gentileza. Solicitou em 
li'Xk. c\:' a.lgu1rus pessoa5. seriedade no cumprimento da Lei no 1162, aserca da 
(;(l!;cwça da meü1 passagem das Empresas Vffu\-fETRO e FRETCAR. Outro assunto diz 
r~spc~i:c ao Serviço de Atenção Domiciliar - SAD, que acompanha os pacientes 
:~.c::ur~~Jdos e dep~ndem d~ cuidados es!)tciais,levando em conta existirem pacientes 

seq\·':·•:.do•; ·~ sondados. que preci!'am serem aspirados, na ocasião citou o episódio de 
unH Sra. ..:!e ~?-j anos da io;:;ahdade d(, Con_;unto Jereissati, que necessitou do 
::11 er~_.:_>·není:·. i;;c :L• si·- :: pruximc' S':i"ll<i n<t emnr~-- com a proposição, solicitando da 
': .~'r:::-,~'a J'·l:.n:·. i,Jal da Saucle. a disnon1~Jilizar r) aspirador portátil tendo em vista a 

, ' ' 
~':,r:;·_,;.J,Kk d,J p2c:iente kYar m~.ito tempo até chegar a sala. Quanto ao Posto de Saúde 

P:·,~ ; ··'~ <\.nmmha. rnuiws ?!. pwcl:rar3:-r1 para c;)ltc: o material, para realizar a prevenção 
no hoc;pits.l •::: o trabalho deveria :;er feito, nos Postos de Saúde e dia 26, estava 
a,~,.~:i~~;do, nc Pc·~;o de S2.údc 1.b 3Z.o José, para fazer a prevenção e infelizmente, não 

disv~~!'~·ii1zwc' o <:-ódigo e qwmdo tàzia parte da hase, o que mais deixou preocupada, 
,~n:n'; c:e :r•<~ru, ) e.·'·irüe durar~:~~ ::;. camp'!nr,a o·.!tubro rosa e 11ão acontece, desejou 

r----- '· --::.-:-.. --~ -'·- ---~~;:---:;;~~=~~:·:~-=:::..:-,:-~-;;: Ç.1 R111-')0K:;- l=nnP"-:lRI:i\~345.1284/3345.1260 
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novembro azul destinado aos homens, não se repita. Ressaltou de sua tristeza,quando 

sua amiga Alexandre Targino foi demitida e em uma conversa, com a Sra. Selma 

Cardoso qa Silva retornou o trabalho. Ressaltou que não interessa, o importante é que 

e:~~. esteja trabalhando e sabe muito bem do j;.:,go e esperou os colegas falarem a respeito 

c " c:, mas fiearam no silêncio Ressaltou do episódio perpassado, envolvendo a sua 
~,~~r<!:a t teceu, na qualidade Je Vereadora e de mãe, de um comentário escleroso, que a 
:k--· ;u imoressíonada e assustr1d.t, co.:n. tzmü.dta maldade, oriunda de uma mente suja e 

~1in:-raém sabe de sua história de vida e sua filha, não tinha nada a ver com o episódio. 

l)ih~cionou seu pronunciamento ao Francisco José de Holanda (Chiquinho Holanda), 
que estar movendo uma ação contra e:e e não irá xingar nas redes sociais e um dia quis, 

s-:;: ··~9resentante da cidade e acrescentou, que essa pessoa, não representa as mães e os 
r,:';~ o Conjun;:~) Jereissari está enojando, se e;)tava bêbado ou drogado fez insinuações 

p .. : ure um tratamento, por c;ue a fustiça iíá fazer, até o fato de aumentar a imagem e 

r-:::r;.:; ... ou po:· ':>t;J marick·. /\ ç,>;n•a Sra. Vei·;;;adora que vos fala informou que seu 

nnr:t,_J esbva, cclm ela e rodem falar, o que quise:: de sua pessoa, mas não mexam, com 

s2~.1s hlhos e seü marido vai cor.ver:,ar, pessoalrr;ente com ele e reiterou que irá atrás dos 

s~'-·'" rE:eitos e tecr:-u 'que o mesmo criasse vergonha na cara", por que ele mexeu, com 
u~;1 i.nulher valente. ~es·~e instante o Exmo.Sr. Vereador Fábio Soares de Lima pediu 

ur::1a '!D:irte Re~:saitm! nenhum Vereador pedir aparte, justamente por que o momento 

er&. ua Exma. Sra. Ver~adora t~ Câmara estar a seu favor e ninguém acata a postura 

tcr'úida peb cidadão. Re!omando a Exma. Sra. Vereadora Karina Cordeiro de 

S' .. ),;_;,u-\gradeceP 1os f .. mcionúi.J~:; ria Prefeiturc-: e os Exmos. Srs. Vereadores, que não 

(if:f ;1•.t~'ram es;.;e homem e p;óxima Sessão secá votado a Nota de Repúdio. Não 

h:·' ~.::; •. m::üs nenhum Vereador á-:sc:rito na Pauta de Oradores o Sr. Presidente passou a· 
(Y8e:': do DJ;l P;·ooosta de Em~nda Aditiva n°. 001117, de 16 de outubro de 2017. Propõe 
modibcaç:"'io ao P;o;eto de Lei n°-059/2017, que estima a Receia e Fixa a Despesa do Município \r 
de t\-:...::atuba para o r.:xercicio de 2018. Proposição de autoria do Exmo. Sr. Vereador Presidente 
Fi·é~ncí:ocv lranil(k Sá de Castro. APROVADO EM 2° TURNO POR UNANIMIDADE. 
Pr: ~'-e;:~ das Co:mssõe:s de Just1ça e kl:ca~,·ãv 1~·· 3i J0.000454/17 e Finanças, Orçamento e 
Fi:.:. <.«çào rt''. ·.; j O (11)()4))/ 11 ''c~ 3; li.:: ou!:ubro G;;' 2017. Trata-se da Matéria oriunda do 
p,, .. :, · gi~i~·.::,,l :-,L'1.:ird c;L2; :;,.::.la:: r;orusu ac E:nenda Aditiva n° 001117, de 16 de 
oc >'!' ::e 7')! :. ~~J.~:ôí· ;;.1Aific2:r;à."J ~10 Pr..-,Jcto leI -:i I;0 059/2017, que estima a Receia e Fixa 
a n ·';·~;·. :1c h,~,,;1:~:;:;i;_/ j;:, Pacatt;h<t par:1 o Exe;cíc;c de 2018. Proposição de autoria do Exmo. 
Sr .\',·::'a.:icr Pr~:si,;~:-1-·-:: Frart:;isc.c kwildo Sá de Castro. APROVADOS EM r TURNO POR 
UNYi~IMIDADr: Pr()jet'J de Lei r.' 059/17 .. de 29 àe setembro de 2017, origem do Poder 
Ex.:r·• c:v::: ~1nn;c,p:;. Estim:~ ~: R~·c;:,ta ~~ Fixa a Dcs~x:sa do Município de Pacatuba para o 
Exc:ci···0 ~í ... ;nc:;;;-.) dé: 2(Jl8, na ~o:'.iü r1tk wJica. APROVADO POR UNANIMIDADE. 
Pé!:· .. ~·.··.·:: d:o:; (::;r·t;.:;sõ:;s d-..: Jus[ÍÇ2 c: f;:c;d:H,:?.,, r.". :<L F·.OJ0456117 e Finanças, Orçamento e 
FF · · .:., .v:io ::" :? :. ~ .;.0(.'~45 /, U. J: :ll ir~ .::;u:',:~r,) d_ 2017. Trata-se da Matéria oriunda do 
Pc-: ·~.-·~.'f~·(· · ·~-:. t[d~1; :~;F,~, P."n;r;to d~ )_,;:[r.'' 059/17, de 29 de setembro de 2017. 
E:'~ ··-'' :• '('~é~:';;t2 t.. ~.:: {,1 :' P~:;p·.::s::~ ,;o :vh,n•c[v• :k P::cJ.tuba, para o Exercício Financeiro de 
20 ' ,;c.l'i.Y\ Anu=: Pf!f: l_l\iA ~;~M~DADE. P::;~:l~~c .!e Lei 11°062/17, de 24 de outubro de 
20! :·. ';·s:.:•1· do p~_,,;; •. E:-.ec• IVIP 11ic!o<!l Em Rf!gime dt! Urgência. A~tera a Lei Municipal 
no · .<<,r:_o 1'-., ::::; Forrc.a que indic::J. c d(> outras providências. APROVADO POR 
Ul'U:.'1T'-·:rv,tDF iY::>.r~·c;·;eo das l':·rmss[,e:; de J:1sti·;a e Redação :1° 31.10.000458117, 

n .. - :1'1'. ~ 
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h1JJ.•1ças, Orçamento e Fiscalização n°3l 10.000459/17 e Defesa dos Direitos Humanos n°. 
?l J0U00460/17, de 31 de outubro de 2.017. Trata-se da Matéria oriunda do Poder Executivo 
l\ilF:icipOtl. Em REgime de Urgência, qual seja o Projeto de Lei 11°.062/17, de 24 de outubro de 
?O l7. Altera a Lei Municipal 11°. L309/20 15, na forma que indica, e dá outras providências. 
:-'>.?ROVADOS POR UNANIMIDADE. Prcjeto de Lei n°. 063/17,de 25 de outubro de 2017, 
;l, 1gt~n do Poder Executivo Murücipal. Em Regime de Urgência. Institui o DIA MUNICIPAL . 
DA :.:rENTILEZA E DA CIDANDANIA, e dá outras providências. APROVADO POR 
li'\.·.~IJVHDADE. Pareceres d:=ts C01nissõ~s d.e: Justiça e Redação n°. 31.10.000461/17, 
Fin.i;was, Cn;:arnento e Fiscalização !1° 31.1 O 000462/17 e Educação, Cultura, Saúde e Meio 
.~mt<r:•[te r.'' 3U0.000463/l7 E Defe:'a dos Direitos Humanos n°. 31.10.000464/17, de 31 de 
om ~h!, .. de 2() 17 Trata·sc ia Matéria oriunda do Poder Executivo Municipal, qual seja o Projeto 
dr. T,,;; n.".063/l":,r!:' 25 de oatucro de 2017, origem do Poder Executivo Municipal. Em Regime 
Je l 'rgência. Instüui o DIA MUNICIPAL DA GENTILEZA E DA CIDANDANIA, e dá outras 
: ·;r/dé1-:.cia:>. APROVADOS POR UNANIMIDADE. Requerimentos Requerimento do 

Lx~n.:; Sr Francisco Edsor Silva Almeida r.''. 24.10.00839/17. Requer ao Poder 

EJe·:~n:ivo Municipal, junto a Secietr1ria da Infraestrutura, viabilizarem a Reforma Geral 

c~o ~~:i1násiü do Alvorada Locatizado na Rua Monte das Oliveiras. Alvorada- Pacatuba

CE ~tequerimemo do Exmo. S1 Vereador Francisco de Jesus Ferreira da Silva. n°. 

~: 7 ú) 1!00[:4 !117 Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria da 

;r:f~~~es~:-u.tura, \iabilizarem a passagem de uma máquina patrol, à Rua Oliveira Lopes, 

~:1;1 que dá acesso ~ lot-:alidél.de Vila da Mata. Requerimento do Exmo. Sr. Vereador 
1-'rar;ci5co IranJd·- S{' de Ca<>trc, subscri;o ,oelos chcmais Vereadores (as). Requer o envio 

,, \.Joção de Parabéns a todcs os fincicnários Públicos, em alusão ao dia do 

:::P.:ci.::;::;alisrr~o Público, ocorr~do dia 28 de outubro do ano em curso. 31.10.00848/17. 

r: e; ;.le: o f:::,iü t.\: V ;)to de CocgrEtul.,~ç0e~ a ~,enhora Olímpia Maria Freire de Azevedo 

:;,;,_: t·' itri::~ ALlí ~m; a da Sr~cretarié: ia Saúde, pe:a passagem do seu aniversário que ocorre 

•:<~ .~;e~~Jl1t d~;t< .. Requerim~nto:o do Exmo. Sr Vereador Francisco Ilton Carneiro de 
:r-:~~·iías no 31.1 0.008'-16/17 Requer o envio de Voto de Congratulações, pela passagem 

r.'o aniversári0 da Senhora Franci~'ca Justino de 5'reitas, ocorrido dia 25 de outubro dar 

:~r,o em curso Recpe:inento elo Exmo Sr Vereador Francisco Cléber Ferreira n°. 
; i 1 :'l 00849/D Rec;uer o envio de Voto de Pesar, aos Familiares da Senhora Maria 

>.'';i:. Gomes Fe:aar:des, fàJecida dia 22 cl~ outubro do ano em curso. 31.10.00850/17. 
; ·_~(.\(~r G r:;;_; vi. o de 'Vote de r~~sar aos Famil:::!re.;; da Senhora Josefa Jucá de Oliveira, 

)t 1
.::·. ::ici di?. ~~7 de oumbro do a!!o em curs~). 3110.00851117. Requer o envio de Voto de 

~ ::":)s t·a:Qi\i;;lrf::, do ::;e!lh,)r .bsé P~reirél. da Silva, falecido dia 30 de outubro do ano 

-:;!: ·.:>~rso. R,~q·_;t.r>c~r:t() ·~erb:! elo Exmo. Sr. Vcn::1.dor Francisco Cl6ber Ferreira. Requer o 
cnv:·J de Moçào se Parabcns ao IVfaJor A·Iemlson, di~;pensado aos relevantes serviços prestados 
,,, , Ivhmicípio. A :=>ROV !\DOS. 1'\ão hay_ePÔ&" !Tais nenhuma matéria a ser votada na 

/ I )!;- .>' 
:';.-o· ... c ch D12,:: rada mais a tratar o..)i(Yr':#dení:e.· declaro encerrada a pr~sente Sessão 

/~ // ;.Y . • 
.·J '1'lê para constar eu /~r-:.e~...--~~---L_~~ c:f?~ Primeiro 
- (:;' ~:t~:TlO ;ç.,, · ':'d a pr~sente/_,..,_,,a q·.H:: depci8 de 1tàa, discutida e julgad' conforme vai 

,:-,; ;x'13 ;, f:;sa Diretora c ckh'<al~ Sdis preseGtes. 
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Ar;.: da Milésima Tricentésima Vigésima Oitava Sessão Ordinária, da Câmara Municipal 
de Pacatuba, do Segundo Período da Legislatura 2017-2020, aos 24 (vinte e quatro) dias 
do 1~1es de outubro de 2017, às 1 5h, na sede do edifício da Câmara Municipal nesta 
cidade de Pacatub:1, Estado do Ceará, reaii?ou mais urna Sessão Ordinária, (Com 
Audie:JcÜJ Pública). Sob a Prcsidencia do Sr. Vereê.d.or Francisco Iranildo Sá de Castro 
e Sec-r'~tariada pelo Exmo. Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz. Além da Presidência e 
Seu :-tário co-mpareceram: Antôniü Armlton de Lima, Aroldo Pereira da Silva Júnior, 

Ênio Medeiros do Carmo, Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares de Lima, Francisco 

Ed":::>r Silva Almeida, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, Francisco de Jesus Ferreira 

da S:l\'2 F!audennr Jacintc da Silva, João Lucivaldo Cardoso do Carmo, João Portela 
Si h d -~ Karina Cordeiro de Souzcc. Verificou-se à ausência da Exma. Sra. Vereadora 
Edi' a,;;a _;\mz:ro Gurge!. Sob a proteção de [;eus e em nome da comunidade iniciemos 
110'SS~'S rralxdh<)S. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador- Presidente Francisco Iranildo 
Sá ,k Cas~ro convidou o Sr. Ale;...andre Alencar - Contador da Empresa CONASP, com 
a findidade de tecer algumas infonnacões acerca do Projeto de Lei n°. 059117, de 29 de 
seten:1br,) de 2017. r=~stima a Reçeita e Fixa a Despesa, para o Exercício Financeiro de 

20 I 8.A 'eguír avtmizo•l a leitur8 da Ata da Sessão anterior, que depois de lida e 
diswt~:Ja foi coloçada ·,:om votação e aorovada. Logo a seguir autorizou a leitura 

destindda ao oeq·:~cn.) expediente. Comunicados do Ministério da Educação - Fundo 
Na·.~i0P?.l ;~c Dr~e;r .. ·olvin::·ento da Educação n°s, de referência cm98333/17 à em 

1 7. I-h·2siJia, 29 de setembro de 2017. De acordo com a legislação vigente, 
infor:-n .mos a(s) liberação \ões) d~ recursos financeiros destinados a garantir a execução 
de ::''rJgra;nas do Fundo Nacio0al de Desenvolvimento da Educação. Ofício no 
033131?017, Fortaleza, q de outubro de 2017, da Assembleia Legislativa do Estado do 
Cear:i .As:-:unto: Vo•o de Congratulações, em alusão aos 148 (anos) de Emancipação 
PolítL:a do iV1uJ:i·:ipio de Pacatuba. Requerimento do Exmo. Sr. Vereador Francisco 

lrani}·~::, Sá. ::e Castr·J 11°5. ~~O l 0.008;~7/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto 

ao s::r·_,,. n:s9oLs<:'nc.'!. viahiiízarerr uma feirinha para a localidade Da Forquilha. 

20.1C.;ILS:?81lí. Rcc:uer ao Poàt;>r Executivo Municipal,jlli1to ao setor responsável, 
viabiii~:;.rem uma teirinha para 2 ;é•cahdade do Qmmdu. 20.10.00829/17. Requer ao 

Poder i~,_;:cutivo Ivfunicip.':'.l, junto ao setor responsável. viabilizarem uma feirinha para a 
localici:-«le ~o Alto Fechado. 20.1 0.0083()117. Requer ao Poder Executivo Municipal, 
junt() 1~; .:;etor respuns!ive!, viabiliza.c~m uma feirinha para a localidade da Vila da Mata. 

20.1 G Gog:.; I/: 7. Rer.;1\er ::10 Poder Executivo IIIJvnicipal, junto ao setor responsável, 

viabik~c~c!'J UPW feirinha p2..ra a kv::alidade do Alvorada. 24.10.00837117. Requer o 

envio Ôc' vn~-')S de C:mgl·at'.Jlar;õ-es ~co Exmo Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo, 
pela 11:;,-,';,l;~t·m do c;.:·u ::::1iversáL0 ur~o1-rid:1 d:::c 22 de outubro do ano em curso. 
26.1 G.i ''}\\"'U)/17 H.e,·;u~r c envio de Voto df: Pesar aos familiares da Senhora Idalina 
Josef2 ''l~:wzc~s, b 1c,:ida dia 2.3 de outubro do ano em curso.Requerimento do Exmo. 
Sr. Vér::<1'ior Franc1~co de Jesus Feneira d1 Silvé~n°.s. 20.10.00832/17. Requer ao Poder 
Executivl' Munícip&l,. jumu a Secretaria da lnfn::estrmura, viabilizarem a recuperação do 

final da J,'./ V!Il. Com lig2,ç8o a :JGnte lar·ga, cor ~él·mino na Av. XXIII. Jereissati II. 
20.10.0:,':.'~=;:17. R.:c.1er au Poder r:~c...:cuti\o :vfunicipal, junto a Secretaria da 

InfraeslLU.tra, '/i,J:,;:;; Jre:-n .; '~c,loca;:~[lo de umd loÁ1tb:1da na avenida XX em frente à 
.-------

Rua Majcr Ct.· .. c •)k d:e- A!;n.<'•:c<:l.8, 1%- ~~'.~in o C&ntw CEP: 15.l.80í.-105- Fones:(85)3345.1284/3345.1260 

'--------~; ~":.·f~'i~,:~~!2:~~:~!~b'!_:se .. ~?'-'·b~"_~~:::'~i~:cam~:amuni_f:iPaldepacatuba@gmail.com 

·----· ---------~----··- -·------- --------- ·---·-··--·-------------·----------------
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escola José Batista. Jereissati li. 20.10.00834/17. Requer ao Poder Executivo 
Munic_i f)aL _iuflto .::: Secretaria de Segurança do Estado do Ceará, viabilizarem dois 
poli(:ÍaJS civis para d delegacia de Pacatuba (SEDE), localizada à Rua João Clementino 
de S:.)i_;:-;a. Requerimento do Exmo. Sr. Vereador João Lucivaldo Cardoso do Carmo. n°. 
20.10.00835/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria da Saúde, 
viabilíz;::trem o aumento de veículos para pacientes que realizam hemodiálise. 
Reqc1erimento do Exmo. Sr. Vereador Francisco Ilton Carneiro de Freitas. N°. 
20. i GJJ0836/1 7. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria da Saúde, 
vi2.hiEz~rem a impl:u'l.tRcão de uma UTI móvd para a Unidade Mista - Jereissati li. 
Reoi.!er;mento d0 Ex.mo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo. n°.24.10.838/17. 

Reque~ o ::-nvio ele \ o:o::: df' cong:-stulações a.::. Sr. George Medeiros do Carmo, irmão de 
verê8Cll1r F; nio Medeiros do Carmo, pela passagçm do seu aniversário ocorrido dia 24 de 
outubro do ano em curso R··?querir.lento do E;zmo. Sr. Vereador Francisco Edson Silva 
A!m~ida. N°. 24.10.00839117. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria 
da Jnfr2.estrutura, viabilizarem a reforma geral do Ginásio do Alvorada localizado à rua 
i'kmv: das Oliveiras. Alvorada -- Pacatuba--CE. Concluída a leitura destinada ao 
pequeno expedient~ rassemos ao grande expediente passem foi convidado o Sr. 
Alexé:n<3~~ Alenca:: Corw:klor da Empresa CONJ\SP, para participar da Audiência 

Púbk-1 e tect'r infonnaçõe~ acerc::: da Lei Orçamentária Anual- LOA. Com a palavra o 
Sr ;,;ex:.t!!dre A.lencar o qual cumprimentou a todos. Ressaltou do Processo de 
elabíi::-~ição da Lei Orçamentária A.nual -- LOA. Reportou das Audiências Públicas da 
LDO e PP A e para ser fechado todos os processos a serem consolidados e o Plano de 
Aç:lc.. depende de três instrumentos e o PP A, contempla as ações e atividades, que 
f;~-?''(~ c~1nsolicbdas e executar as ações para 2018. Reportou da importância do que 
tc~'1~empla, desde ·1s Receitas Correntes, Receitas de Capital acerca do aumento do 
pa,:·é/·1')10 do ~v1L1 '1Ícípio e éi coastrução de um Pos!c de Saúde, Escola e as Despesas de 
M;;, ; , ençio "2 C ll:teio, e as Despesas vinculadas a formação do capital, a partir das 
con' .. 'Juçôes desti1:.:cdas 3<) an1r;ento do Pat1·imônio líquido. Reportou próximo ano ter 
ek;~:;o e &s Rect:iias de Capital, são oriundas de Emendas. Fez uma breve explanação y 

de re.mmo acerc~í. das Re2eitas e Despesas, bem como a Suplementação de Crédito 
-",,_i,cionais. Ressiiitoc· o valor do orçamer:t,) estimado para 2018, no valor de R$ 

162.121 700 (cento e sessenta e dois milhões, cento e vinte e um mil e setecentos reais) 
e :ksse v<:Jor forat'.1 estimaàas, as Receitas Correntes, o equivalente de R$ 
[(,( 3)0.298.95 ,,,~ento e sessen:n e :,ete rnilhôes trezentos e noventa mil, duzentos e 

nv,,~'1tf! e oito r~<Jts e noventa e seis centavos), as Receitas de Capital R$ 5.912.802,88 
(cu;>J tr1ilhô~s. r.c·ve-:.entos e cio?e mil, oitocento" e dois reais e oitenta e oito centavos) 
t u. ''li) se corn;;nnou ,_:: Ú)m:aiizou 2.s Receitas. Quanto as Despesas o Orçamento da 
C.in;:,r;, :\1unicipéu ficou c~tirn::.do, para 20 t 8, o valor de R$ 6.223.000,00 (seis milhões, 
Jc.:.I'C1'tos e vintt· .: três rr:il reais), Receit&s qu~ servirão de base e se as Receitas não 
~,:>:úpüi1<tr, l: fnto um~:1 redução·::: permaneceria, 0 que representa o Poder Legislativo do 
to[;:•~ óe uma previsão de 3)~4% (três, oitentâ e quatro por cento). Prosseguindo fez uma 
,~:-,~\Lracà.c• d?, ;•r~:·vi:sJ.c- de ':ada Secretaria Mi_;;Jici~--al e a representação por percentual: 
• · · · ' , ) ·' · ·· 'Q"' " 7''1 .·,oo · '\ ( • · , - t t '· .u:: U:-(t: ""·' t r:~íeno i.:~'"·, '7· .. u ,,U•~ q-..:J.cro maooes, se ecen os e noventa e quatro 
:-:: ?<liSi, cCJ:1i.2.</?S-~ (dois, ··.r;,'~nt<:: e dois por '~ento): Administração R$4.557.000,00 

..------('!)~~~) r~~;~~~~t~~:' ~ll1ll1~~~~~T~s--~.-ti~9~~~~-~-~de mil reais) 2,80% (dois, oitenta por 
Rua M ·.::. ·· Cri santo d-e ,~ .• !·.11€it~a .. 19S - E:,:\irrü C~nt<o CEP: 61.801-205- Fones:(85)3345.1284/3345.1260 

-- -- · •-- r-.~-:o·~~.-. .-,,...,~..,,.nirin2ltio:>nar::~tuba@e-mail.com 
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cento); Educação R$ 4'1.713 000.00 (quarema e nove milhões, setecentos e treze mil 
n:di.s) W,66c:<) {Lrinta, sessenta e seis por cento); Saúde R$ 28.276.000,00 (vinte e oito 
n::lbõe.s, duLentos e setenta e seis rnil reais), 17,45% (dezessete, quarenta e cinco por 
c::::11o), Desem·olvimento Ag1·árío R$ 1.387.000,00 (um milhão, trezentos e oitenta e 
<·:e r:1íl ;eai:::}. 083% {!ero. (Jitent;l e tr~s y:or :::-ento), Esporte, Lazer e Juventude R$ 
; )·H 000,00 (um milhão, ciu1en!o:s e qnment3 e quatro mil reais), 0,77% (zero, setenta 
ç -~~te por centü); Mulher, Cidadania e Direitos Humanos R$ 1.124,000,00 (um milhão, 
c::>,1[-• e vinte e quatro mil re:::;.is), 0,69% (zero, sessenta e nove por cento); Regime de 
P:·r-:vic.ênc;a Próprio ?ACi\ Tl!BAPFEV, R$ 15.205.000,00 (quinze milhões, duzentos e 
c;:·Ci) c~il re:1is) 9.18?,;, 1!1nve. trima e oito por cento) e a maior parte de contingência 

f:..·;tcíiciani 0> r·ecurso:-:. f'l;t!l!OS~ <)ecrct:Jria rvlunicipal de Finanças R$ 2.442.000,00 
's mili'ê·e~ .. cuatruc:::nws c quarc>i'Ll c dei~; 'nil reais), como percentual de 1,51% (um, 

. :tk}uent2 ~ uJr; por- c;::r:noi SecrcL~1ria cb :nfraestrutura R$ 21.196.000,00 (vinte e um 
; ~:E1ôe:>, cemo e novent::t e seis r;,íl reais), 1?.% (treze por cento); Meio Ambiente R$ 
~SS1..000,00 (dois m:lbõe.s. eitocentos e cinquer:ta e dois mil reais); Assistência Social 
?~· v.649.000,00 (oito n:ilhões. sei3cciltos e •J_uarenta mil reais), 5,34% (cinco, trinta e 

q:12tro ;JCr cento), D;;scnvolvirYJento Econômico R$ 1.525.000,00 (um milhão, 
!;·,;nhento'\ e \;n~e >; cinco mil re2is), 0,54% (zero, cinquenta e quatro por cento); 

.'I" entude e trat1alho R$ ! .5S4.000.00 (t~m milhão, quinhentos e oitenta e quatro mil 
'.(·,:!~), 0.98'Y; (7ero, nc,venta e oito por cento). Secretaria da Segurança e Patrimonial 
·· J:'-6 00\1.0C (quatro '11iirôes, noveceeto:: e cinquenta e seis mil reais), 3,06% (três, 
·· .. ,c seis por cento), Cultura R$ 3.314.000,00 (três milhões, trezentos e quatorze mil 
r;~·is\ 2.04°/orc:ois, zc:r,, quatro por c~~n!cl): Turismo R$ 1.311.000,00 (um milhão, 

t:. -~·nW3 c on::-:•:: mil reai~.). OI'\ i% (?cro, oitenta e um por cento); Articulação Política R$ 
.<'.;:1 ()00,00 (sc!scentos e oitenta mil reú;) 042% (zero, quarenta e dois por cento); 
;;_,:·[?·;~(! J,:,::;tit.u.:·i()r:a\ P.S 3?-tr;cOJ)ü (trczetltcs c vinte e quatro mil reais), 0.20% (zero, 
';;:e :_~o:· c.:m;,);Pwcw:::dí.•r;:; .íU 3:-iO.O:Jr!.OO 'trezentos e cinquenta mil reais)· 0.22% 

~ ~· -' I ' 

i 7 •. :·q_ Y i E.~· c; doi3 por u~mo)·. Contt\)Ü~.d•Jris R S 56.000,00 ( cinquenta e seis mil reaigJ, 
· .. ·::>·(. (z:w, u·ro, rrê:-. ::or cv!tc) e c: Re.sel·v-1 rJe Contingência R$ 350.000,00 (trezentos 

, . ''1Cf1cnta rn:: reais).D'Yé, (vi11tc e dois pm cen•o ). Esse seria a distribuição dos dados, 
r :.J~u::,los r H ex :n•ção ::te 201 7, pcdendo ocOLTêf alterações concedidas, através da Lei 
I J:<:~rnePL'iria. !'~a sequéncia ~:qJli..:ol.~, a nanir. da apresentação de um anexo os projetos 
e iTivicJad'-:'s LO!ucado5. T!O On;::".mem:o c0ntempla.dos exemplificou: Gabinete do Prefeito 
í ~l 1 iCiunarnenio e :J A s:.e:ssori<1 çlf Com,mic::ição e as demais Secretarias Municipais, 
L·:~·J.:::ét·,:;)ü con,e;lw:~~ H1~Ll2." 9ç?í.:::3 des-:lc o f:1~·da:nento e outras atividades. Informações ~ 
(-. .:·,o~,c, ;,,1 L:_;e; ~ PP \f ~,·~'ll'1i<'L' ':y··cier.' ~íc;p···'D do PPA, devido o prazo de execução. ". 
' .·'·:·tO L! ... ~d S' .•. ~'S•.", f.' I' ''t ,; .n·: r~e ll:c..t:·'•-'5 .-[e>;endo serem informadas. Ressaltou da ~ ; 
"';~c._,~a c:~:; i-_n~t:nuc< :1c· .,}:ç~tJrf:•ltCl. JÚ apr.•vc•·_;a em 1°-Turno, tendo a mesma fonte de 

j:. '. . .-:;~)S prr;jJr:l)S.
0 

qt•e i Á:'. CcêSh?.r c\ ,J<Flisicà(· -J~· m.edicamentos retiradas de construção, ~ 
: .. :-·r·' ~ r;~:~;:r: ~ fOrltc ~ e:~t<·~· c:x·re-ta. ?c'' f.m agradeceu ao Exmo. Sr. Vereador -
L; ·;,_:ente F c.>Tciscu lr<:~nildo ~..,3 de Castro e ~:c_mâ.is Vereadores e reiterou estar a inteira 1 ~ 

. . /~r 
· ... ~:H.·s·ç3'' P'1t·• ·-r-·a1 •!C"" qt 1t'SttnLa,.-Jem,'s. PrJsseguindo a palavra foi facultada ao 

.,,~,::;_ ç!._ .. '.',::Tt:::':.:or.~~ ;~;.n -:l.:·u:<!l'cr qu,>1ionamentos.Com a palavra o Exmo. Sr. 

\! .~1 .Ja~:';l i-· 2·JH '->ex.·:::<: i_lr"a o Ttal cumprínientat~ a todos. Questionou dos valores 
· - '~, p;L .:c .• :~: S:·cr:;:;r!;:,.. c~~!J!o cEt SÓ.:>::?, J-:JJ.:u::~_snosta _o __ Sr,_~ Secretário 
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Fnr:cisco Edilsno Matos. Explicou da estimativa da Receita e Despesa, para 2018 e 
acc<rnpanhamento, quando o Município irá arrecadar. Com a palavra o Sr. Alexandre 
/\k;1.cc1r. Rcssalt.1u ela projeçãc. de arrecadação e os recursos do Governo das receitas 
,,r:Gnda, do FPM, FPL FUNDEB, his1~r:-ico de índi..:es do IBGE, IPCA. Com a palavra 
o r~:.mo. Sr. Vereador fL=u:dr~nor Jacinto da Silva o qual cumprimentou a todos. 
(),:cctionou o por que da Secretaria da .Mulher, Cidadania e Direitos Humanos a 
-:~ci n2.tiva ser maior do que o ôa Scc:etaria tbujcipal do Esporte. Com a palavra o Sr. 
Alexandre Alencar. Explicou das prioridades por Secretaria e Execução e as projeções 
atf:.-iunho de 2017 e deví;-S( le·:ar c1;1 cons;ch:rc~ç&o o gasto da Secretaria ~a Mulh~r ser A/\ i 

n'.t!·'~ que a d::; Espo:-te e podera ser pa:;;s1vo de mudança e podera ser feito a /,VJ J/ 
stu!ementéu,;ao. (:011! ~ p~i~avrJ_ o Sr. Sub_- Secre~ário de Finanças mostrou o gráfico I .··r • 

,_n:,~ .. ·a do ·~abr ::ta estirna.trva Cias Secn:-tanas quest10nadas. Com a palavra o Exmo. Sr. 
\ .:·~t~:.ldor - Prêsidente F··2;1cisco Iranildo Sá de Castro. Agradeceu a presença do Sr. 
Co;.;ador Ja CONASP, Al~xandre Ale•1c:1r e c Sr. Sub - Secretário de Finanças 
fra•lcisco Edileno Matos dispe;tsado a explicaç.Jo.Não havendo mais nenhum Vereador 
ir.scrito na J7:9a ;e Or~1.dores .(nenhuma r:atéria a ser votada na_ Ordem do Dia e nada 
n~ab 9. tratay-6 ~r. Pr~stdcnte/O':darou en·~errada ~l presente Sessao do que para constar 
e1_, :.t<, .;~ _,-;,Í,._.../ <~) /1/J /-~;:.:;;, /2 !11-1 ""1 Primeiro Secretário lavrou a 
:Ye ,,~~~t~~~ ;-;; ~l~l~~-d(~-i~~~~-cl~--ii~J~-,-~Ii-~~;~~i;,l~·::-ç;l-lig~da conforme vai assinada pela Mesa 
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Ata da Milésima Tricentésima Décima Sétima Sessão Ordinária, da Câmara Municipal 
· de Pacatuba, do Segundo Período da Legislatura 2017 - 2020, aos. 12 (doze) dias do 

1:1ês de setembro de 2017, às 1.5h, no edificio da sede da Câmara Municipal nesta cidade 
de ·;>acatuba, Estado do Ceafá realizou mais uma Sessão Ordinária. Sob a Presidência do 
St Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro e Secretariada pelo Sr. Vereador Robélio 
tk'lí!io Diniz Além da Presidência e Secretário compareceram: Antônio Amilton de 
Lima, Aroldo Pereira da Silva Júnior, Ênio Medeiros do Carmo, Edivania Amaro · 
Gurgel, Francisco Cléber Ferreira, Fábio 'soares de Lima, Flaudenor Jacinto da Silva, 
Francisco Edson da Silva Almeida, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, Francisco de 
Jesus Ferreira da Silva, João Lucivaldo Cardoso do Carmo, João Portela Silva e Karina 
Cordeiro de Souza. Sob a proteção de Deus e em nome da comunidade iniciemos nossos 
;rabalhos A seguir autorizou a leitura da Ata da Sessão anterior. Nesse instante o Exmo. 
Sr Vereador 1<-.obélio Bél.sílio Diniz solicitou a dispensa da leitura da Ata. Logo a seguir 
::i;torizou a leitura destinada ao pequeno expediente. Requerimentos do Exmo. Sr. 
Vereador- Presidente Francisco Iranildo Sá de Castro n°s: 12.09.000779/17. Requer o 
envio de voto de congratulações a jovem Jozidara Costa Simões, pela passagem do seu 
':lníversário ocorrido dia 08 de setembro do ano em curso; 12.09.000779/17, subscrito 
0elos demais Vereadores (as). Requer o envio de voto de congratulações a Sra. Antônia 
ioselice Camilo Martins, pela passagem do seu aniversário ocorrido dia 10 de setembro 
dL' ano em curso; 12.09.000781/17. Requer o envio de voto de congratulações a Sra. 
~·~<Fia \liiany Fernandes Alve:::, pela passagem do _seu aniversário ocorrido dia 11 de 
,.::tcmbro do ano em curso. Requerimet)to do Exmo. Sr. Vereador João Lucivaldo · 
Ctrc!oso do Carmo. Requer o envio de voto de congratulações ao Sr. Chefe de Gabinete 
R<.fé!el ~Vfarqm:s, pela passagem do seu aniversário que ocorre na presente data. 
Concluída a leitura destinada ao pequeno expediente passemos ao grande expediente 
t:-tcultando a ~)alavra aos ExrPos. Srs. Vereadores inscritos na Pauta de Oradores. A 
uaJavra foi facul+ada ao Exrno. Sr. Vereador Francisco Ilton Carneiro de Freitas o qual 
·~wnprimentou a todos. Parabenizou a Secr~taria Municipal da Educação dispensad<V à 
JJj>esentaçã.o d·J excelt=:nte desfile cívico realizado no município. Registrou da visita a 
[:;;:-ola l\1aria Guíomar e pode observar o Trabalho, na oportunidade parabenizou ao 
'=7':lH). Sr PTefcito Municipal e Secretaria rvJunicipal da Educação. A palavra foi 
T"::icuitada &o Exrno. Sr. Vereador Francisco Edson Silva Almeida o qual ~umprimentou 
a todos. Reportou da visita na presente data a Secretaria Municipal da Segurança 
Púbiica, com o intuito de reivindicar a situação dos frequentes assaltos e a partir do 
g1 tipo nas redes sociais e tuao o que acontece o Vereador é culpado, exemplificou 
sç>mpre que acontece uma obra raras as vezes o Vereador é citado. Ressaltou a partir do 
n'o;nenw quç a Secretaria IVLmicipal da Segdrança Pública, DEMUTRAN, com a · 
·; :,t;id&Lt d'::" verifí.car a silu.açio por outro lado as pessoas irão criticar, quando observar 
•· 1.:>:io d~ :Tillltas. Outro problema na comunid8de os meliantes passam de moto fazendo 
2-c r c.';tõe[, e ninguém tem a coragem de fazer nada e a população precisa fazer a sua parte 
e rn,nirmnr a cnminalidade. Outra problemática diz respeito a construção das três salas 
ele <>ulas na c::;ccla da comunidade. que foram iniciadas na gestão passada e até agora 
:~i\o fon<.m ce:omsdas c acred:ta que será concretizada, principalmente a comunidade 



----------·--------·---·-··--------· ------·---------------,, 

ESTADO DO CEARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 

CO~JIPROMISSO COM O POVO · 

população sofre e a responsabilidade, não é da Vereadora Karina Cordeiro de Souza e 
todos os dias recebe reclamações. Outro assunto diz respeito a localidade da Pavuna e 

· ·através da proposição solicitou alinhamento dos meios fios e uma equipe viabilizou a 
pí;1tura e isso não enganará a população e a representará a população, cobrando o que 
:·e:J:nente deverá ser feito. ·Citou do buraco estourado novamente. A palavra foi 
;1.c~lltada. ao Exmo. Sr. Vereador Antonio Amilton de Lima o qual cumprimentou a 

:·o-los Reportou da compreensão de que é política e os Exmos. Srs. Vereadores jamais 
irão falar da melhoria da cidade, na oportunidade mencionou do paliativo do meio fio e 
em breve a construção dos calçamentos. o retorno da banda de música e o trabalho da 
oo0sição é fazer festa e o Governo Municipal, não será de oito meses e de oito anos se · 
assim desejar e o trabalho é respaldado nas ações, que estão sendo realizadas. Ressaltou 
') Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior tecia comentários, que o Governo 
Jassado não tinha futuro e a ficaram pouco tempo e falam do Governo atual. Quanto a 
~;':.rfl1ração do poço protiJr.do feito há muitos anos, na pessoa do Exmo. Sr. Prefeito (IN 
\i .-~;víORIA.l\!f) João Pinto e a~ gestões passadas abandonaram e a Prefeitura irá reativar 
·-:; pc>ço a'o T enninal RodovLirio. Por fim ressaltou de se pronunciar no momento 
adequado e o Prefeito percebendo a necessidade, viabilizou a perfuração de inúmeros 
r;o.;.r1s profundos e será feito os chafarizes e a partir do momento da análise será 
:e~irado, caso tenha sido instalado no terreno do Sr. Horácio. Quanto a implantação da 
ar:;ninha todos são sabedores, que a iniciativa íoi da administração, atraves do Vereador 
lciio Lucivaldl> Cardoso do Carn-..o. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador João 
:~ 1 h~Í,/aldo Cardoso do Carmo pediu uma aparte. Reportou de ouvir atentamente o áudio 
,;·;n• :~ ú·Ja de Governador d(, Estado colocado, nas redes sociais que a areninha estar 
;'= vlo instalc.d::: no bairro, 'Wt> o Vereador Ênio Medeiros do Carmo mora. Retomando o 
E::'JJO. Sr. Ver·:::<idor Antônio Amilton de Lima. Ressaltou do Exmo. Sr. Vereador Ênio 
.Vied:ciros de Ca:::mo jamais se pronunciou que trouxe a areninha, justamente por ser 
.:,.::,[Jsciente que nao foi a oposição. Acrescentou da necessidade de ser coerente e muitos 
dizem os Vereadores não ganham mais. Esclar~ceu a campanha ser em 2020 e quem irá 
r;scolh~r é o povo. A paia~ra foi facuhada ao Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros ~9o 
C·:·mo f' qual cumprimentOu c: todos. Ressaltou ouvir atentamente o pronunciamento do 
~>rn.o. S;, Vtr.:;:.ldor Antô:jo 1\.'niltc·:l. de Lima. questionou o que é paliativo de meio fio, 
\.: ·;· q<12 :.;e e:.;.i~,te ~me:. ubra ft.~ita pela administi ação é pintar meio fio e postes. O Exmo. 
s, /ercâ.dor c:üe o aíi.:ecedell mencionou co Ex. Vereador Aroldo Pereira da Silva 
~:' ::1•;;,: do Prefdto anterim. Esclareceu que o Sr. Alexandre Magno Medeiros Alencar 
:1~,0 ·~ candid;~~o a naci:i, .r1eGl reeleição ele quis. Citou demais absurdo o comentário 
tecido pelo Go-,;erno ~!tuál .:Erecionado ao Exmo. Sr. Vereador Francisco de Jesus 
Ff.:-,e~ra da Silva que ,) charrnu de " bandido" e seu atual Secretário Municipal d~ 
:'.riculaç3o Política Antônio Fabio da Silva Araújo a época da campanha o chamou de 
cn a fícai·:t:e'' e r~ em por i:-,so cteixan:m de es~:arem do lado do Governo e acrescentou a . 
,,,,:,::ic& ':JU oinilmica '-~ qualquer Vereador ~oderá estar do lado do Dr. Renato ou 
\,. }'<t!"K~re. li: ~,pvrtun:dade ci!;)u G exemp[G de Exmo. Sr. Vereador Francisco Cléber 
:; r;Tira, qw r~ oito r;nndaios fez oposição E: sabe fazer sua situação. Ressaltou a 
;y·.: ;'ca .:;er diEimisa ~~ t~E;c•uec<"!. :) qlle ki tecdo no passado. Quanto ao pronunciamento 
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acerc::t dos poços profundos o Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton~de Lima informou 
de !l.Gvos poços pwfundos serão feitos O Exmo. Sr. Vereador que mencionou o povo 
sente <.;cde e querem tomar banho. Fez severas críticas a promessa de campanha do 
Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton de Lima prometeu o carro fossa durante o período 
de 24h, na localidade do b:lirro São Luis e até a presente data não aconteceu. Segundo o 
Ex1110. Sr. Vereador a época dizia, que nã.o era dever da Prefeitura e do proprietário da· 
residr>ncia, durante uma reunião qur era do Exmo Sr. Vereador que vos fala. Ressaltou 
do pa~el da oposição mostrar os erros e a situação as melhorias ao contrário o Exmo. Sr. 
Vereac~o:r passa o tempo todo rebatendo os Exmos. Srs. Vereadores (a) da oposição. 
Repcr~ou artdar no município e a gestão perpassa, já nove meses e o Prefeito pediu seis 
meses. para solucionar os problemas de Pacatuba e não tem nada, na oportunidade 
convidou os demais Exmos. Srs. Vereadores para visitar os bairros e citou das 
Cajazeiras ao Timbó, do Paraíso a Monguba, a não ser apenas uma pintura e já estar 
rachando e foi vaiado, d&.: sua ausência na localidade da Monguba durante o desfile do 
dia í de setembro. Ressaltou ainda do discurso de posse que os Funcionários teriam, 
qu~ trab2.lhar de 7h, às 17h e no úítimo dia I 1 foi baixado um decreto, que os 
fur.c::.onários terá novo expediente de 8h, às 14h Outro assunto diz respeito ao Posto de 
Sa.~lde ..:lo S<JJlta l\1arta, não dispõe de medicamentos e médicos e nem previsão, o Posto 
do '~ao Lnis na(; existe sequer uma gaze. Mencionou da proposição do Exmo. Sr. 
Vereador João Lucivaldo Cardoso do Carmo, com a finalidade de viabilizar a 
const!l.lção da areninha, ~erá constru!da no baiiro São Bento. O Exmo. Sr. Vereador· 
Jo{c Lucivaldo Cardoso do Carmo mencionou, que o Conjunto Jereissati não teria 
ter;mo, só que e!e esqueceu de informar que os terrenos foram invadidos pelo Exmo. 
S;·_ '/\.'reador J0~~o Lucivaldo Czd·closo do Carmo. De posse da decisão interlocutória do 
Pod·::·;- Judidal dt: Justiça Fernando Luis Ximenes Rocha intimado, para Francisca Zita 
San.,;:;aio de Ca.;;tro e dw:s ações contra seu ex. Cardoso. A palavra foi facultada ao 
E:~r·,c: S!-. Vereâdor João Lucivaldo Cardoso do Carmo o qual cumprimentou a todos. 
Repof':ou do búTo São Luis eu', para ex1stir calç,:amento e no final do ano de 2016, a 
Càn~ara rvlunicipal devoiveÚ R$ 225.000, (duzentos e vinte e cinco mil reais). Não 
tà1<•xil da gestão ;:,a5sada po;· te,~ teito parte. Quanto ao terreno do sel.! tio existe há mai;! 
de ':mte anCJs e a prova Gi ssc é a existencia de mais de quinhentos famílias, inclusive o 
S1 Verecoior Pe,:ro Portt~la tem um parente e o ·::x. Vereador Antônio Fábio da Silva 
_ô,_:éiUJO tfm um terreno e sugeriu ao Exrno. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo 

p!'\.'~~;lna. S.:,ssaG ~;aga a resposta, 011de está o dinheiro. Quanto aos comodatos foi feito 
p<-:1;:: ~~r Jo~o hwlo que ;;npm.•u ~,eu tio Por fim mencionou juntamente com o . 
Pl{',dcnte EsrhJual e c- ::;ecretáno de Esportes .íosbertine Clernentino e quem articulou 
foi c Exmo. Sr. 1/~re:ador que vos fala e infebmente não irá para o Conjunto Jereissati, 
per :18·J dispor de terreno e a denorninação ter:i o nome do Sr. Lúcio Ferrer. Nesse 
i;:~.U· 1~tt o Exmo Sr Vereador Antônio Amilwn de Lima pediu uma aparte.·Reportou da 
fl:+;.--,~:laçào do Exmo. Sr. \!;~rec.dm Jc.ào Luc!viildo Cardoso do Carmo e a oposição quis 
?.r;;·_~'v'c>.it~e o n".:•mento i~.eiom,,ndo o Fx:no Sr. '/ereador João Lucivaldo Cardoso do 
C?': :·JcJ, ru lllt i rLo dia 1 g .:!e m<Ú.i, com a orescnça da pasta Josbertine e o compromisso 
d' G::we1 •10 [\~r,_m;clp,C\i, ení:rou co:.11 a .:-oP..trapat1ida e foi conseguida a Praça mais 

y,,<: Y::~a. q:.:(: ='·" ~t conw:lida na sece. OuLra benfeitoria trata-se da linha 377, a partir de 
rn>.uL: a11icuíaç;;:o. 1\lec;se iítS1ante o Exrno. Sr. Vereador Francisco- Ilton Carneiro de 
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FrE-itas Qv~stionou do por que do itinerário não ter acesso a à A V. XX. Retomando o 
Ex:mo. Sr. Vereador João Lucialdo Cardoso do Carmo. Ressaltou da problemática dos 
remédios citados pelos Exmo~. Srs. Vereadores: Aroldo Pereira da Silva Júnior e Ênio 
JVJedeiros do Carmo não é p'roblema do Governo Municipal, prova disso perpassou na 
;:,estão passada e infelizmente são cento e oitenta e quatro municípios. A palavra foi . 
fa.(";JJltada ao Exmo. Sr. Vereador i.Zobéüo· Basílio Diniz o qual cumprimentou a todos. 
~-',·,_·abemzou os organizadores dispens2:do ac desfile cívico, ao Governo Municipal e a 
Secretaria Münicipal da Segurança Pública. Parabenizou o empenho do Exmo. Sr. 
V ~reador Jo?io Lucivaldo Cardoso do Carmo, o Secretário Josbertine Clementino. 
Repo11ou do Alto São João ser contemplado de uma areninha e o campo de futevôlei 
proposição do Exmo. Sr. Vereador que vos fala. Mencionou da recuperação do 
Balneário Bica das Andreas, da Casa Amarela, do Portal do Turismo, o retorno da 
Con-..panhia de Polícia, a Banda de Música e o asfalto para as localidades da Pavuna, 
}Cfeissati e a recuperação do sçgurdo C?,rtão postal o Estádio" Betão", Parque Aratanha 
~:::a o rnaio beneficio a Secretaria Municipal d:1 Saúde, com recursos próprios, com um 
c·r';~<;mento ele mais de R$ 450.000,00 (quatrocentos e cinquenta mil reais) e as 
localidades da Pracinhr,, São José e Parque A.ratanha serão beneficiados. Quanto aos 
•
1 •:Jços Prof: .. mdos da3 localidades do São ·vicente, Betão e Campo do Alto São João 

c!·(,posiçã.o de sua autori2 e com o apoio do Exmo. Sr. Senador Eunício de Oliveira e o 
Departame~to e o DNOCS foram viabilizados mais de quarenta poços profundos. Por 
i :m acrescen!ou em apenas nove meses rr:mto foi feito e ainda farão. A palavra foi 
·:·t-~ultada ao Exmo. Sr. Vereador Fábiv Soares de Lima o qual cumprimentou a todos. 
)c.2rabenizoH à Funcionária da Casa Licinha oelo seu aniversário ontem. Quanto as 
':·.-ninbas :foi u.ma conquista ;:anto do Exmo. Sr. Vereador João Lucivaldo Cardoso do 
'_::;;;imO <'': eBc;:uecer a comunidade do Jereissati, que será contemplada uma areninha na 
1 .~calid;Y.le d0 Jereissm~., promessa do Governo Municipal, juntamente com o Sr. 
~:ecreti;.T;o ('}ilberto Ferrer Q:Janto ao funcionamento dos poços profundos seria uma 
·ocoerêncic: ck~ oposição s.char, que não irá funcionar. Parabenizou o Governo Municipal 
.' c(:rca cta entrega dos cinco veiculos logo lT<a1s a tarde no Portal do Turismo custeado, 
. c>n1 recursos próprios, já em relação ao pronunciamento do Exmo. ·Sr. Vereador Ênio 
'A;~deiros do Carmo, quando teseu o Governo não ter feito nada o Exmo. Sr. Vereador 
::.;óéiic 3as:Eo Diniz c:.tou liMÍs de ae;z .. na nportunidade acrescentou a reforma das 
'- '•c::;.;hes da Avenid::1 XV, em frente ao mer~an:il, o calçamento, a reforma da quadra da 
\i')r·gur;a e •~1uitas nu.tras :::: c term0metro é o trabalho de cada um. Reportou do 
:~rcrrun.:iar;._.;:.r o do Exmo. S::·. \iereador Amõnio Amilton de Lima, quando foi criticado· 
>'::lo Exmo. ,'lr. Vereador f:nio .Medci:-os do Carmo, quando o Exmo. Sr. Vereador 
:1.~uldo Per<~i<rl da S1iva Júnior falava mai dü Alexandre Magno Medeiros e a Exma. 
Sr.:... Vereaci0ra Edivaüiá Amaro Gurgd imerpelou. De posse de um documento mostrou 
; p~ríoJo twbalhado na gest2o pas:;:ada Aroldo Pereira da Silva Júnior de: 01 de 
:_,/..:reL:·o d.:;; :?014 a l! de j2neiro de 2015 c Aroldo Pereira da Silva: 01 de janeiro de 
· •· : :; a ''1 c-:: setembH' üe :~0 Li. Cor;.s•de;ou i•1gratidão e todos são sabedores, que os 
Li.l105 trab:dharam li8 ge~ük passada. Po:- fim mencionou na gestão passada até 

-;..,·,~ é.·rxi:! et•'••:?llemdq u~vf,; e recr::biam stm 'l.r<:1.balhar e acrescentou da necessidade de ter 
'': ~.;_;:,n:.,r.;is;:;c ·e: trabaF-:c· e o povo está vendo e tem como provar e solicitou ao Exmo . 
. 1 V t.reztdor Joào Lvcivc.ldc Ca;coso do c,~_rmo mostre os fatos dei que aconteceu na 
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gestãc- passada e a gestão estar apenas, com nove meses e o compromisso do Governo 
Mut:iripal é com o povo. Mencionou da felicidade de trabalhar na gestão do Exmo. Sr. 
Prefeiw José Roberto Franklin Cavalcante a frente da Guarda Municipal e cumpriu com 
sua obrigaçà9 e jamais será ingrate, com quem lhe ajuda. Não havendo mais nenhum 
VerearJor inscrito na Pauta de Oradores o Sr. Presidente passou a Ordem do Dia. Projeto 
de Le: no 057117, de 29 ue agosto de 2017, origem do Poder Executivo Municipal. 
Disp3e sobre o Plano Plurianual - PPA 20:8 - 2021, para o Município de Pacatuba -
CE, e dá outras providências. APROVADO POR UNANIMIDADE. Pareceres das 
Comi;;:sões Je: Justiça e Redação n° 12.09.000427117 e Finanças, Orçamento e· 
Fiscalização n°. l2.09.000il28/17, de 12 de setembro de 2017. Trata-se da Matéria 
oriun('.a do Poder Executivo 1VIunic1pal, qual seja o Projeto de Lei n°. 057/17, de 29 de 
agostr. de 2017. Dispõe sobre o Piano Plurianual -· PPA 2018 -2021, parao Município 
de Pacatuba- CE, e dá outras providências. APROVADO POR UNANIMIDADE. 
Pro_;e!:_t de Lei 11° 28.08.00079/17, de 28 de agosto de 2017, origem do Poder 
Legis!:-J.tivo JV1unicinal. " Dispõe sobre a Criação no âmbito da Câmara Municipal de 
Pacatuba, de Sistema de Controle Interno, sua Estrutura e dá outras providências". 
APROVADO POR UNANIMIDADE. Par~ceres das Comissões de: Justiça e Redação 
l1°S: l ~ 09.0C;0429/' 7 e FinâP-cas, Orçamento e Fiscalização n°. 12.09.000430117, de 12 
de se!':mbro de 20! 7. Trata-se da Matéria oriunda do Poder Legislativo Municipal, qual 
seja o Projeto de Lei n° 23.08 00079/J 7, de 28 de agosto de 2017, origem do Poder 
Legislativo 1\tluniCJpal. " Dispõe sobre a Criação no âmbito da Câmara Municipal de 
Pacat:..:ba, do Sistema de Controle Interno, sua Estrutura e dá outras providências". 
APROVADOS POR UNA~\JBUDADE. Requerirnentos Requerimento da Exma. Sra. 
Vere~1•1ora Karina Cordeiro de Souza 11°. 29.08.000768/17. Requer ao Poder Executivo . 
Muni--:ipal, ju'1to a Secretaria Municipal da saúde, providências no sentido de viabilizar 
a cap:~citaçso dcs técnicos d~ Enfermagem, para realizar testes rápidos e teste do 
pezini'rJ, con: a i!nalidaoe de tàcilitar e agilizar o atendimento. Requerimentos do 
Exn1,_, Sr. Vere:o.d1)r Ênio 1\1ec!eiros du Carmo. Requer ao Poder Executivo Municipal, 

y 
viabilizar o G;)nvi:e a Secr·cLaria lv1unicipal da Educação, disponibilizar a presença das 
Sras: ':~ecretária Municipal da Educação e Sub -- Secretária, com a finalidade de tecer 
algu<t<, esda.recimerttos oriur•dos 1)0 recurso do .PDDE e PDE; 29.08.000770117. Requer 
ao P<!(1er Ex..::cutívo MunicipP.l, junto a Secretaria ::V1unicipal da Infraestrutura e Esporte, 
provl.:k.ncias, nc 'ientido de fin:tlizar a reforma da Quadra do Bairro São Bento. 
Reqc::;·•nv;ntos do t·:xmo. Sr. Vcn~ador Antônio Amdton de Lima n°. 29.08.000771/17. 
Req1A:r ao Pcder ;~xecuTÍ''O Jvr~_micip:ü, junto a Secretaria Municipal da Infraestrutura, 
';iab:liz·H\~r,l a lirnpeza do Campo do Bai,oro São Luis - Pacatuba - CE; 
05r)'J f_;()f)/78/17. r:zequer ao Pr:der l~xe;:utivo Municipal, junto a Secretaria da 
Jnfraer;tnrtura . .ETVJ REGIME DE lJRGÊNCJA, viabilizarem a Iluminação do Campo . 
do Sãr1 Luis. Requcnmentos co Exmo. Sr. Vere3dor- Presidente Francisco Iranildo Sá 
de C:<tm n(.s 12.09.000779/17. K.equer o envio cie voto de congratulações a jovem 
Jozif1r.r.:t CGs>:a SJm5es, pele. pass<:g:em do seu aniversário ocorrido dia 08 de setembro 
do atK em curse:: 1.2: 09.()0(• Ti9.', 7, .mbscrúo pelos demais Vereadores (as). Requer o 
env;c· ~·~ vci ~' d.e ,_:,)r,gratt:iaç6\'s a '-.ra. Antônia .kseíice Camilo Martins, pela passagem 
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do seu aniversário ocorrido dia lO de setembro do ano em curso; 12.09.000781117. 
Rcq;..:er o envio de voto de congratulações a Sra. Maria Vilany Fernandes Alves, pela 
passagem do seu aniversário ocorrido dia 11 de setembro do ano em curso. 
requerimento do Exmo. Sr. Vereador João Lucivaldo Cardoso do Carmo. Requer o 
e~: ··ÍJ de voto de congratulações ao Sr. Chefe de Gabinete Rafael Marques, pela 
pas.:~-0-sem do seu aniversário que ocorre na presente data. APROVADOS. Não havendo 
mci.:: nenhu a matéria a s votada na Ordem do Dia e nada mais a tratar o Sr. 
Pr9~ ,Aclarou en :rrada a presertte Sessão do que para constar eu 
b::.?,,.;:,~~-4/J{;..:_~q_- ~/1./ L71__ __ Primeiro Secretário lavrou a presente 

/ AÚ q..:c depois de lida, discutida e julgadà" conforme vai assinada pela Mesa Diretora e 
der:la:s Edis presentes 
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Ata da Milésima Tricentésima Décima Quinta Sessão Ordinária, da Câmara Municipal · 
de Pacatubã, do Segundo Período da Legislatura 2017 - 2020, aos 31 (tri:o.ta e um) dias 
do mês de agosto de 2017, às 15h, no edifício da sede da Câmara Municipal nesta 
cidade de Pacatuba, Estado do Ceará realizou mais uma Sessão Ordinária. (Com 
Audiência Pública). Sob a Presidêhcia do Sr. Vereador Francisco lranildo Sá de Castro 
e Secretariada pelo Sr. Vereador Robélío Basílio Diniz. Além da Presidência e 
Secrdário compàreceram: Antônio Amilton de Lima, Aroldo Pereira da Silva Júnior, 
Ênio Medeiros do Carmo, Edivania Amaro Gurgel, Francisco Cléber Ferreira, Fábio 
Soares de Lima, Flaudenor Jacinto da Silva, Francisco Edson da Silva Almeida, 
Francisco Ilton Carneiro de Freitas, Francisco de Jesus Ferreira da Silva, João Portela 
Silva e Karina Cordeiro de Souza. Verit!cou-se à ausência do Exmo.- Sr. Vereador João 
Lucivaldo Cardoso do Carmo. \Sob a proteção de Deus e em nome da comunidade 
iniciemos nossos trabalhos. Com a palavra o Exmo. Sr. Vereador- Presidente Francisco 
Iranildo Sá de Castro. Reportou na presente data a Câmara Municipal de Pacatuba, 
realizar Audiência Pública, cuja temática abordará a discussão do Projeto de Lei n°. 
057117, de 29 de agosto de 2017, origem do Poder Executivo Municipal. Dispõe sobre o· 
Plano Plurianual - PP A 20 1 8 - 2021, para o Município de Pacatuba - CE, e dá outras 
providêncics. Nesse instante foram convidados para participarem do Plenário os Srs: 
Sub-- Secretario de .Finanças Francisco Edileno Matos, o Contador Germano Carvalho e 
o Assessor 1 écnico responsável pela elaboração do PP A - Ildevan Martins. Logo a 
seguir autonzou a leitura destinada ao pequeno expediente. Projeto de Lei n~ 057117,_ 
de 2G de agosto de 2017, origem do Poder Executivo Municipal Dispõe sobre o Plano 
Plurianual - PPA 2018-2021, para o Município de Pacatuba - CE, e dá outras 
providências. Nesse instante foi convidado para ocupar a tribuna o Sr. Sub- Secretário 
de Finanças Francisco Edileno Matos, com a finalidade de tecer algumas informações 
acerca do Plano Plurianual -- PPA 2018 - 2021. Nesse instante foi convidado o Sr. Sub -
Sec:etsrio I'v1unicipd de Finanças Francisco Edileno Matos o qual cumprimentou a 
todos. Reportou da Apresentação do Plano Plurianual - PPA 2018 - 2021, que 
juntamente o Sr. Contador Germano Carvalho da Assistência Social e o Assessor v 
llàevan Martins. Ressaltou o que mai.s chamou atenção foi a larga discussão, ouvindo a _' 
popL!lação acerca do orçamento participat'ivo, peça orçamentária passando por diversas 
mão" e várias plenárias formada por Comissão, a participação de Vereadores na 
construção. Ressaltou da importància da Comissão Municipal na elaboração do Plano 
Plurianual -- Pf A, Presideme a Sra. Secretária Municipal de Finanças Maiane Souza 
Silva, & Sr>l. Secre~8.ria d:;J. Administração Maria Cristiane Lima e a Equipe Técnica: 
Fmncis~~.o Ediíeno Mato~. Raielc da Silva Lima, Débora Grei Damasceno Marques, 
Ailkson de Souza Santana, Sub - Sec:;retáric. da Saúde Sra. Dra. Olímpia Azevedo, 
Rc.quel Pinto, Juliana Pinto, Lindernberg, Secretário Municipal do Desenvolvimento 
Econômico Heider Vasconcelos, Sub -- Secretário do Meio Ambiente Francisco Antônio 
1'vfa;·~ws da Silva, Presidente d2. Autarquia fdunicipal do Meio Ambiente Francisco 
Má,-·::io Pin!!eírc Cavalcante, Suh - Secretária da A.ssistência Social Maria do Socorro 
Chaga:ô e de'na;s pc:rücip?.rJes. Rf.::portou da elaboração do Projeto do Poder Executivo 
que !:·ata do Pl:.ao Plurianual -- PP A 2018 --- 2021, com a participação da comunidade e 
o (\.:nnpromisso d0 G-werr,o fVfu;ücipal e viabilizar a transparência das ações. Reportou 
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das três Leis apresentadas na Casa: a Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO, já 
aprovada, o Orçamento que será enviado à Câmara próximo dia O 1 de outubro que 
deverá ser aprovado dia 31 cie outubro de 2017 e o PPA, protocolado na presente data. 
Ressaltou deosuma importância e .a-pmiír de vários estudos técnicos, foram feitos todos 
os levantamentos, como incremento das receitas e o orçamento de 2017, estimado em 
rnc.1<:: de cento e cinqüenta milhões de reais, saltando para cento e sessenta e dois . 
milhões, cento e vinte e um mil, setecentos e sessenta e dois reais e quarenta e quatro 
centavos; 2019 cento e setenta e sete milhões, quinhentos e vinte e três mil, trezentos e 
vinte e nove reais e oitenta e sete centavos, 2020 cento e noventa e cinco milhões, 
duzentos e setenta e cinco mil, seiscentos e sessenta e dois reais e oitenta e seis centavos 
e por último 202L com 'ltizentos e quatorze milhões, oitocentos e três mil, duzentos e 
vinte e nove reais e quinze centavos. Ressaltou o Plano Plurianual - PP A trabalhar com 
programas e ações dentro de cada segmento e observar o percentual de 7,3% (sete, três 
por cento), o Gabinete do Preteitc 3,48%. (três, quarenta e oito por cento). Explicou dos 
de~membramentos de algumas Secretarias: administração com 4,03%, (quatro, três por 
cento), para 1,03%, (um, zero três por cento), Infraestrutura houve uma queda por 
envolver a Secretaria e Meio Ambiente foi desmembrado ficou com 1% (um por cento) 
em relação a Educação, não poderá de investir menos de 25% (vinte e cinco por cento) 
e ganhou 1 (!%. \dez por cento) a mais ficando com 3 5% (trinta e cinco por cento), à 
Ass~stência Soci&l ;::om 5, 15% (cinco, quinze por cento). Explicou ainda a Secretaria do 
Desenvolvimento Econômico, no orçamé(nto passado era apenas uma Coordenadoria · 
1, l5% (um, quinze por C(~nto), Secretaria de Defesa Civil e Patrimonial com 3,61 %, 
( tni;s, sessenta e um por cento), Secretaria da Saúde não poderá gastar menos do que 
~~ 1:: (quin..z:ê per cento) e ficou agora, com 19, 61% (dezenove, sessenta e um por cento) 
A.rticulação Po~:Tica, c.om (\42% (zero, quarenta e dois por cento), Secretaria da Cultura 
2~1o, (dois por cento), T•Jrismo 0,80% (zero, oito por cento), Finanças 1,57% (um, 
cic:qucnta e ::ete por cento), .Autarquia do Meio Ambiente - AMAPA 0,74%, (zero, 
setenta e <.patro por cento),/ Secretaria Institucional 0,20% (zero, vinte por cento), 
Se~retaria da Juve11tude O, 95%, (zero, noventa e cinco por cento), que antes era apenas v 
11r::t:._ Coordenadoria Mencionou do valor da wntingência de reserva perfazendo O, 18% 
(zero, dezoito per cento). Ressaltou da importância de viabilizar a leitu:ra de todos os 
esrudos passados Ressaltou da felicidade de 2presentar o Plano Plurianual - PPA, 
'1Ji;1ndo também apresento~l o REFFIS e acrescentou da prorrogação do prazo. Reportou 
':'S::lc a mteira cbro~~iç?.o, para quaisquer esc1arecimentos. Concluída a explanação a 
pal<wra foi fac,_~!tnda acs Exmo~:. Srs. Vereadores para quaisquer esclarecimentos. A 
pec~avra foi r~é"tCiJltada ao Exm::.l Sr. Vewador Francisco Edson Silva Almeida o qual . 
cui11primentou a todos. Solicitou explicações, tendo em vista não identificar o valor da 
cuitvn senao de 2% {dois por .~ento) e o orçamento do esporte 1% (um por cento) e a 
S·;:;cretaria da Mulher 1,3)%) (um, trinta e cinco por cento) e a possibiHdade de ser 
rtL:d.ifica.do. Em respost?i o .Lxmo Sr Veread()r Francisco Edileno Matos. Explicou 
n·~.:u:.s vez:;;:.; .,:- pe.:cent;mi ser ·~equenc), mas se for analisado na totalidade representa 
~nu:~c\ exempl :11cnu a ~ecretana. J\1umcipal an E::. porte, que será contemplado em mais 
cl( um m.ilhi'ío e meio. rv~v,~mente com a paiavra o Exmo. Sr. Vereador Francisco Edson 
~~,:.v::J Aime~dé!. ..z.essaltc'l na gestão passada todas as quadras, foram reparadas e 
;;., ~:::.lmente es~ae ian:fi c1das. Explicando o t:xmo. Sr. Francis~o Edileno Matos 
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Nesse instante o Exmo Sr. Vereador Fábio Soares de Lima pediu unia ap.arte. Explicou 
da r~ova linha a parceria entre os dois Municípios, reiterou participar da reunião com o 
Ex mo. Sr. V ~reador Antônio Ami.Iton de Lima e acrescentou do cuidado, tendo em vista 
0 itinerário dos topiqueiros, que será revista. Retomando o Exmo. Sr. Vereador 
F;;mcisco Edson Silva Almeida. Ressaltou do questionamento dos topiqueiros e no 
pass::Jo o Exmo. Sr. Vereador Francisco Edileno Matos levantou a causa e a época 
sabi~ .. rn, do prejuízo dos topiquei.rcs e atualm~l'Jt<~ a categoria tem razão. Nesse instante o 
Exmo. Sr. Vereador Flaudenor Jacinto da Silva pediu uma parte. Considerou louvável, a 
viab!Jida.de de mms. uma linha de ônibus e reiterou da necessidade da realização de uma 
audicncia pública. Novamente com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Francisco Edson 
Silva Almeida. Rtmortou da problemática a falta d"água e em reunião foi colocado as 
dernandas a questão do Quandu, Picada, Monguba, Vila da Mata e Pavuna. Ressaltou da 
p;·c:posição das localidades do Alto Fechado e Macacos e o endereço é de Fortaleza e 

nunca foi resolvido o problem& A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador 
Frm1,::rsco de Jesus Ferreira da Silva o qual cumprimentou a todos. R~portou da Emenda 
no va!N de 600.000,00 (seiscentos mil reais), para o esporte e na· qualidade de 
Parl2.:1wntar é tn:balhar pech para o povo. Ressaltou falar com o Prefeito e na história 
ncnlPJrn Ver~ado.- r:-ouxe r.enhuma Emenda. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. 
V.:r,:.·-.id\:•r Art1ldc Pe•eira da Silva ]Ú;-}Íor o qual cumprimentou a todos. Ressaltou da 
felicidade acerca do problema da água e em reunião, com o Governo do Estado, se . 
com~·rometeu em enviar uma comitiva n3 's'Jluçzo do problema da água, os Vereadores: 
Êmc; l'~Iedeiros do Carmo, Edivania Amaro Gurgel, Francisco Edson Silva Almeida e o 
Exm·; Sr. Ve~eado~· que vos t~Ja e da cobrança absurda das faturas. Outro assunto diz 
resp()t0 ao Regime de Previdência Próprio f'ACATUBAPREV, solicitem o recibo. 
OutrG a%untc1 diz respeito ~ visita nos bairrcs no decorrer façam e dez postes e se uma 
nih.: •:~ .. e;- funcionc:ndo reivL1dicarà em prol do povo. Ressaltou não ser contra a gestão 
drJ •,>vemo e s•m em f::l..'/ur ·cia populaçã.o. Reportou da situação da localidade da 
Mon?u;)a da proble;nática \1a rua principal, do serv'iço do meio fio, na localidade da 
Pavu11a, inclusive viabilizou a proposição Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador 
Fl:,· J:.:11or Jacinto rl11 Sii•n pediu uma aparte. Questionou as pessoas que foram a 
CAGECE. Retomando o Exmo. Sr. Verecdür Aroldo Pereira da Silva Júnior. Retomou 
do (,.c;scaso na esquina dç localidade da Pa\1J!1a, cev1do aos buracos e a população 
n:ertcc; ;-espetto ('~ 0 ]-'refeito tem o poder de perceber e não aceitará o serviço mal 
ar:~·t.C>:·.i(·. A pi:l.iavra foi facu1~ada a.o Exmo. Sr. Vereador Francisco de Jesus Ferreira da 
S::v "- :.• qual .:cw1pr;.memau a t0dos. Ressalwu da Emenda, que conseguiu junto ao · 
E\.:'',_) Sr. Demli a~~k: '10 v:~ o r de R$ 600 000,00 (seiscentos mil reais), destinado a 
H;itç:,,y~(mtura ,:_ Esporte. Acrf;scentou alguns s~rem contra à administração e tentam 
d-r,n~g/r á imagem do C-oyerno Municipa:. Por fim mencionou da importância de 
vi~'t ::'.c&r o traba1hn em prol da popu!aç1o. A. ;:m!avra foi facultada aó Exmo. Sr. 
' 1err:·,.Ju1 Antón(0 A.milton de Lima o qual cumpnmentou a todos. Reportou da Lei do 
cu:,u;;l •e a ex:)lümçJ.o comr:1 ;:; l:-nança e aôoiec;cente, na oportunidade mencionou da 
prc,;.;:_. SiC~ü:1 de SE?. il\i to I-ia, ~illt~ í.nna do ct;rqprimento da Lei, principalmente do fato 
pe · ~· ~:.::;.~;; Ho :-;ç~,::- :!.;:, i2.m~lia e: ::>través da ~ecretaria da Mulher, viabilizar a data. 
R;;;pc:o1: a oposlcé:\~ l:dzer d1go ~on·.:!·eto .:;; :J.:.l ú.hima semana discutiu a questão da água 
e 2 !:- .• ~.:id-.) do r~~,jl .. ", s,·. Ve~-eaciGr que vos fala trmlxe a questão, para que a oposição 
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tentasse, junto ao Governador. Reiterou somente votar no Governador, se resolver o 
orob!ema da água. Nesse instante o Exrno. Sr. Vereador Flaudenor Jacinto da Silva· 
,~:;ciJiu uma ap::trte. Acrescentou da problemática perpassar há vinte anos e considerou 
. ..:t2.l desrespeito por parte da CompanhÍé:, corr. ;J população. Retomando o Exmo. Sr. 

· :·re8dor Antànio Amilton de ·Lima. Ressaltou a oposição ser honesta e convidasse o 
Cxmo. Sr. Vereador Fla~àenor Jacinto da Silva, com a finalidade de participar da 
G0!!.1Íssão que impetrou a luta, já que o Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva 
Júnior garantiu a solução, até outubro do próximo ano. Nesse instante o Exmo. Sr. 
'Vereador Fábio Soares de Lima pediu uma aparte. Ressaltou das inúmeras reuniões e 
auaiências públicas e fotografar e expor na mídia não resolve nada e a população, já 
<;oi~·e•J demais, com o problema da água e a responsabilidade é da op?sição. Retomando 
é' Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton de Lima. Reportou não ver ninguém do 
' ~1midpio ma:s capacitada do que Carlomano Gomes Marques e todo pacatubano será 
w:Kac;ado pela gestão. A pal2vra roi facultada ao Exmo. Sr. Vereador Robélio Basílio 
D!ni:L. o qual cumprimentou a todos. Reportou da capacidade do Exmo. Sr. Prefeito, com 
respaldo e prestígio. Parabenizou os Organizadores do evento realizado no Balneário . 
Bica das Andreas, que prestigiou os participantes da Paixão de Cristo. Reportou da 
rénrma da capda do Alto S:io João, dispensado a pessoa do Sr. Pároco Francisco 
\~''l;;un Morei;~:, contando con:. a população presente não havendo nenhuma confusão, 
.11t'''/ando que existem pessoas de bem, com segurança e tranqüilidade. Nesse instante o 
.~'~úlC:. Sr. Ve·eador Antônio Amilton de Lima pediu uma aparte. Reportou no segundo 
' .. ·:.:;~sr. o Ces.rá ;:;stà em 2" lt.:gar em criminaiidade. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador 
\1 ddo Pereir à da Silva Júnior pediu uma aparte. Reportou quase todos os dias, na 
~GG<1iidade J.a P2.vuna, a população estú a mercê da insegurança. Retomando o Exmo. Sr. 
\r fi eador Robélio Basílio Diniz. Ressaltou do compromisso da Secretaria Municipal da 
Sez'llança_ Ddesa Civil e ~atrimônio no Município melhorou muito, tendo em vista a 
~,-ii•:m:llidade perpassar ~m t.cJo país. A palavra foi facultada ao Exmo: Sr. Vereador 
'a [;:v E o ares d~ Lirnà .) q~z..l cumprimentou a todos. Ressaltou acerca da violência 
_ ";: oassada em todo Est2.do de) Cear~. e com mais de dois mil homicídios e o que nã~ 
·:'d':; deixa: é de abrilh9.ntar o trabalho 2 frente da Secretaria Municipal da Segurança, 
~Y~;ief:a Civil e P1trimonial, na pessoa dos Srs: Miguel Ângelo e Ezequiel. Mencionou 
'1H.;[ii.S vez~S 2.S pessoas não terem consciência, da forma que devem usar O celular. 

instar:I~ o Exmo. Sr Vereador Robélio Basílio Diniz pediu uma aparte. 
-\;.,:rcscentOL' d::: tàcilidace. Retomando o Exmo Sr. Vereador Fábio Soares de Lima. 
l;,._-,,c .. :'tvu de corr.o, se e:1contr:•.va a Gué!rda Municipal, o Departamento Municipal de 
~~.\;:sito e .:::ür>'<) ·~e en'-.~cntn; ':1L!G.lmente e não compreende a oposição de Pacatuba. 
',e;;:se mstsn~c o Exrno S;. 'W::ea.dor Antônio Amilton de Lima pediu uma aparte. 

·diou n·y:: ;,;~i!nos q~~:.ttrc tw:ses ?. Ge!:lrda lVh:nicipal e Departamento Municipal de 
; r~<12>ÍYO [;!.::l'ALTR.Al~, ri;i:..: te~- a minin~a c.:mdição de trabalho. Novamente com a 

:)a\:Y·/:-a o Exrnc. Sr Vereacioi· Fábio Soares dC: Lima. Ressaltou de muitas falácias 
·ts::;·c;a da protbmática da Companhia de .Água e Esgoto do Estado do Ceará -
C·"GECE ~ c:,da ação t,;..n; uma reação. Outro assunto diz respeito a linha Pacatuba x 
··,E, :-acanaú ~ .íing;1em poderb d1eg?J. e jogar p<;~dr·as. Reportou da Lei Federal e rever a 

.:ç:b cl<~ :)?.::sager.c.. para o~ ~C.,ge-r;res Com~.;nitários de Saúde, Agentes de Endemias, 
•· .•''.::;onáric:;, l>.:~rrt~vs e ~'s ido~o:-. e ;:mins vezes não se pode atender todos de uma 

,.,;:>~.; ·::(;~,2~'~'~;1~. ~~~~~~:~!~:~ :L~s---:1~1~~~~~ .. ~~-~~~-;ir;: -31.80~-.205- Fones:(85)3345.~284/334S.ÚGO 
:3lte: \i\.",~J'N. nr ...;a::.:,t;;..:IJ·c.:e 3'-w.br ;.:rrm1:cc:.rn8:-amumclpaldepacatuba@gmatl.co 
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vez. Parabenizou o Governo Municipal dispensado a concretização da linha de ônibus. 
i'lesse instante o Exmu. Sr. Vereador Antônio Amilton de Lima pediu uma aparte. 
Ressaltou da sugestão da linha, fazer o itinerário Alvorada e cabe ao Departamento de 
r ·;3nsito ~ DETRAN, a resr.:)onsabilidade. Retomando o Exmo. Sr. Vereador Fábio 
S.·': :es de Lima. Acrescentou da Primeira Dama deixar a vontade, para que os 
·:0piqueiros possam se adequar Pavuna, Pacatuba e Alvorada. Outro assunto diz respeito 
o convênio da faculdade que b~nefíciará os Funcionários, com desconto de 30% (trinta 
por cento) e 50% (cinqüenta por cento), para estudantes. Não havendo mais nenhum 
Vereador inscrito na Paut..a-)ie Or~ores e nenhuJla matéria a ser votada na Ordem do 
Dia e nada m:üs a tra~~~,S-1 ~side!).te decJ~'ou encerrada a presente Sessão do que 
oara constar eu , - .:'·/ ....... ;:.--yu //79,#~ &//V~ Primeiro Secretário 
~~- <;:~u a prescnrê,Ataquedep~;is de lida, discutida e julgada ~orme vai assinada pela 

~-J Diretom e demais Edis m esentes 
'· 

A_')\INATUR.\.S. 
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• Ata da Milésima DucePtésima Septuagésima Primeira Sessão Ordinária da Câmara 

Municipú de Paca_ruba, do Primeiro Período da Legislatura 2017 - 2020, aos 21 
(vinte e um) dias do r:Jês de fevereiro de 2017, no edificio da sede da Câmara 
Municipal nesta cidade de Pacatuba, Estado do Ceará realizou mais uma Sessão 
Ordinária (Com Audiência Pública) Sob a Presidência do Sr. Vereador Francisco 
Irapildo Sá Castro e Secretariada pelo Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz. Além da 
Presidência e Secretarin compareceram Antônio Amilton de Lima, Aroldo Pereira 
da Silva Júr1ior, Edivania Amaro GurgeL, Ênio Medeiros do Can_no, Francisco 
Cléber Ferreira, Fábio S...:~ares de Lrr.a, Francisco Edson Silva Almeida, Francisco 
I:1':::1l Car1,:::::r;; cic frei:as, Francis,:;o de Jesus Ferreira da Silva, Flaudenor Jacinto da 
Silva, Jü&,:; Porteia Sií ""-· ·veriiicou-se a ausência dos Exmos. Srs. Vereadores: João 
Lucivaldo Cardoso do Carmo e Pedro Correia da Silva. Sob a proteção de Deus e 
en: nome da comunidade iniciemos nossos trabalhos. Nesse instante foram 

~'··· f::~~ 
convidados os Srs: /\r,tón.io A.genor Cavá.lcame Mota - Ex. Contador da Prefeitura 
Municipal de Pacatuba, .::om a finalidade apresentar o Relatório de Gestão Fiscal -
RGF, do 3° Quadrimes:re de 2016, perti:1ente aos meses de: setembro, outubro, 
novembro e dezembro dos Poderes: Exe<-:L<tJvo e Legislativo, bem assim as Ações da .·~ 

·~ 

ii 

-~'® 

:~! 

'""I 
._,I 

Secretaria ;Vhmicipal da Saúde. O Sr Secretário Executivo da AMAPA - Márcio 
Pinheirc c de part:ciprtr da presen:E Sessão. Registrou a presenÇa da Sra. Ora. 
T alita C a v akante Tlrr:cé e o Sr. Carlos Timbó. A seguir autorizou a leitura da Ata 
da Sessão a.ntcrior que àepois de lida, discutida foi colocada em votação e aprovada 
Logo a seguir autorizou a ieitura destinada ao pequeno expediente. Projeto de Lei no 
014, de 16 de fevereiro Je 2017. Oriundo óo Poder Executivo Municipal em Regime 
de Urgência, que dispõe sobre a. alteração de dispositivos da Lei no -836, de 20 de 
JUnho de 2005, na fonna que indica, e dá outras providências. Projeto de Lei n° 
O 1 5, de i 6 de f e verem:;. i e 2017 Oriundo do Poder Executivo Municipal em Regime 
de L'rgér:cü; qL>e d:s.põe sobre a alteração de dispositivos da Lei no 917, de 18 de 
janeir21 ce 2CS3, _'1<: ~o'''"-' que indica, e da outras providências. Comunicado do 
Ministér:u da Educação de no CM002819/2017 de 13 de fevereiro de 2017. De 
acordo ;,;on, h legi:-:.lâç2.o v;gentc. informa a liberação de recursos financeiros 
destinados & gârantir' a execução de programas do Fundo Nacional Cfe 
Desenvolvimemo da EdJcação, conforme abaixo relacionado. Comunicado do 
IVEnis1ério c.a Educação de n° CTvlOC2.821/20 i 7, de 13 de fevereiro de 2017 De 
;:;cordo com a legislaç&c. v;gente, wforrnamos a liberação de recursos financeiros 
G~stinados à garanti: a execuçJ.\: Je programa do Fundo Nacional de 
Oeseu•;Q]•."Íl!~emo <.L EdLc;;ção, conforme abaixo relacionado. Comunicado do 
\llin:3ti~riJ cL .àiucs.~~L .; C\í10028, ló/20 1?, de 13 de fevereiro de 2017. De acordo 
com a :cgishção vigenc, ii·i.Formarno~ a Iiberação de recursos financeiros destinados 
a garantir a execw;ão j,~ programas do Fundo Nacional de Desenyolvimento da 
Edw..;açào, conforme abaixo relacionados Requeri'mentos Requerimento do Exmo 
Sr. Vereador Franciscc ôc Jesus Ferreir<. cia Silva n°s: 17.02.00393/17: Requer ao 
Poder Exêcucivo Mu:ü~ipal, junto a Secre~aria Municipal do Desenvolvimento 
Crba.% e Infraestrutü,-ct, ~'i<=tbil1zarem o recuperação asfáltica da rua 65 ao lado do 
poste- ;ie: :>au.Je Gonzaga mota. n..:; ,!eteissati Il - Pacatuba-CE. l7 02.00394/17 
F . .::quc:r :'lJ Pc;ier .Cx;~;,:;~j-v'o Muli;cipaL junto a Secretaria Municipal do 
Dts.:::~\·ol\';rr;%:o ~.:rbJ:'o 2 rnfraestrutur<:<, viabilizarem a recuperação do 
calça;:-;;~;Jto ,;,1;; pn,:cip:ú avenida::; c: ruas bairro são José Pacatuba CE. 
l7.02.~1 J3J::/17 Rcque, ao Poder Exe~utivo Municipal, junto a Secretaria 

7 ..-\ --,-R_u_a_M_a-jor crisanto ô~Alm~ida~19s.-sairro Cerrtro C~p: 61.800-000- Fones:(85)3345.1284/3345.1260 
·" Site: www.cmpacatuba.ce.Eov.br t=m::.lh:-::am"'~"'..,.. .. "":,..:~~•""-----~-- .... -,... · ·• 
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~~=Municipal do Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabilizarem a limpeza da 

linha ferre da rua Coronel José do Carmo no bairro são José Pacatuba-CE. 
17.02.00396/17 Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal 
do Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabilizarem a recuperação do campo 
de areia localizado na rua Horto de no bairro são José Pacatuba CE. 21.02.00397117: 
Requer o envio de Voto de Pesar a família da Sra. Margarida Ferrer de Araújo 
J:àlecida dia 20 de fevereiro do ano em curso. Requerimento do Exmo. Sr. Vereador 
Fábio Soares de Lima n° 17.02.00398/17: Requer ao Poder Executivo Municipal, 
junto a Secretaria da Ação Social, -vübilizarem a construção de um CAPES no 
Conjumo Jereissati II. Requerimento do Exmo. Sr.Vereador Francisco Iranildo Sá 
de Casi.rc il0

S 17.J2.00399/l7. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a 
Secretana Municipal da Educação, viabilizarem a execução do Hino Nacional e do 
Hino C1.i Municipio de Pacatuba, em cumprimento a Lei 993/2009 de 02 de Outubro 
de 2009, instituiu a obrigação de execução do Hino Nacional e de Pacatuba nas 
escolas municipdis, e dá outras providencias. 20.02.00400117: Requer o envio de 
v::>to dt congratuiações ao Exmo Sr. Prefeito Carlomano Gomes. Marques pela 
passs.gern do se:u aniversário ocüírido dia 19 de fevereiro do ano em curso. 
20.02.0040 l/!7. Requer o envio de voto de congratulações ao Exmo. Sr. Prefeito 
C:trlomallo Gomes ~\1a;-ques e a Secretaria Municipal da Cultura referente a 
realizaç,1o do Pré - Carnaval de Pacatuoa. Concluída a leitura destinada ao pequeno 
expec:i~.1:te passerncs ao grande expediente. Nesse instante foi convidado o Sr. 
Antônio Agenor Cavalcante Mota - Ex. Contador da Prefeitura ·Municipal de 
Pacan.ú;a, com a finalidade de rea.liz<1r à :::.presentação do Relatório de Gestão Fiscal 
- RGF, dos Poderes: Executivo e Legislativo, bem assim as Ações da Secretaria 
J\.f:.micipal da Saúde, referente os 111eses de: setembro, outubro, novembro e 
dezembm de 2016. Com a palavra o Sr Antônio Agenor Cavalcante Mota o qual 
cUtnprimentou a todos Saudou o Exmo. Sr Vereador- Presidente da Casa e demais 
Ed1s p;esentes, dispensado a receptividade. Reportou do cumprimento 
CcnsUth:.ional e da Lei de Responsaoilidade Fiscal do 3° Quadrimestre de 2016, de 
respoc:;a;,l~idade do St. Prefeito Alexandre Magno Medeiros Alencar gestão 2013 -
2016. Trataa.:~o do cumprimento do último Quadrimestre de 2016. Explicou dos três 
iud;ces c à aplicação de gasto com pessoal, corrente líquida do período de 2t) 16, 
perfazendo t.<m tOLâl de cento e vinte e seis milhões, seiscentos e cinqüenta e nove 
mil, seiscentos e sc:;sc;nta e dois reais e serenta e um centavos, com aplicação com 
gasto de pe::;soa; e encargos, ixlu:ndo o Regime de Previdência Próprio -
PACATlJ3APREV, no montante de sessenta e oito milhões, trezentos e vinte e seis 
mil, trezemos e set\~entc. e oito re&is obtendo o limite prudenci~J de 53.90% 
(cinqüer; .. a e três, noventa por cento}, sendo que o máximo é de 54% (cinqüenta e 
qua'<ro po:· ;;e,~ro) Ressalh)u o Ge.'>Wr Sê:i avaliado pelos órgãos de fiscalização e na 
regr& ir1te;mcdiárÜt Explanou aceicà dos índices da Saúde, percentual de 15% 
(qtü;:ze por cento), St'ado aplicado 18 2·Bo (dezoito, vinte e quatro por cento), com 
a previ:.~L:; de seteHta e cinco milhões, quinhentos e trinta e cinco mil reais e vinte e 
um cemavns, com LL1l<i aplicação de treze milhões, oitocentos e trinta e um mil, 
sessenta e sete :-e<:is e scssen'ca e oito centavos, o mesmo com a Educação setenta e 
cinco miihões, oito.::entos e trinta e trts mil reais, com aplicação de vinte milhões 
seiscenrcs -~ cinquem2 e oito mii, qJa\orzt: reais e quarenta e oito centavos, com 
índi(·c-; d;:; 25% (vir.~;:; e ci;:co por ~:e:~LO}, ::;om à aplicação de 27,24% (vinte e sete, 
vint: '-: c;~J.tr~ ;:_;01 cc;'\~u) e o gas<o ric i::;l.JNDEB, em 60% (sessenta por cento), com 

4tl 
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o Magisté~io ~tndo gasto o percentual de 63.42/%, (sessenta e três por cento, 
quarenta e dois por cento), do valor total da Receita, algo que o preocupa muito. 
Nesse ins:antc o Exmo. Sr Vereador Robélio Basílio Diniz o qual cwnprimentou a 
todos. Questionou, se esse percentual não prejudicaria o Gestor. Em resposta o Sr. 
Antônio Agenor Cavalcante Mota explicou, que o Parâmetro ideal do limite 
prudencial é de 54CJó (cir.aucn'ta e quatro por cento). Levando em consideração as 
projeções, com salário mínimo, o compromisso com folha de pagamento e o piso, 
que nesse contexto a gestão ai1terior cumpriu Por fim agradeceu a Câmara 
Municipal e reiterou estar a inteira disposição, para quaisquer questionamentos. 
Com a pa!a:v1<. o Exmo. Sr. \'ereaàor Francisco Cléber Ferreira o qual 
cumprimentou a todos Questionou o percentual da Educação. Em resposta o Sr. 
Antônio Agenor Cavalcante Mota. Fez uma breve explanação acerca da receita 
Tributária, receitas de convenio e o Fundo a Fundo e todas as informações constam 
no site. Ressaltou ter sido \ 7ereador por doze anos e agora na qualidade de Vice -
Prefeito c bom rn;:;smo i: s::r Vereador. Agradeceu aos Exmos. Srs. Vereadores e 
ratificou da aiegria imensa de estar na Casa. Concluída a explanação do Sr. Antônio 
Agenor Cavalcante Mo:a. A palavra foi l:àcultada aos Exmos. Srs. Vereadores 
inscritos na Pauta de Oradores. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador 
Francisco Edson Silva Almeida o qual cumprimentou a todos. Repoitou da antiga 
Escola do EstadcJ Mari8. Guiomar, onde a Frefeitura tinha o terreno e mais tarde 25 
Famílias inv<:di:am 0 te-rreno e atualmente, a Prefeitura alega da necessidade de ser 
utilizado, paYa ~onsiT'.l;I urn bem público. O Exmo. Sr. Vereador que vos fala 
ressaltou da prt(ICupaçãc, tendo em vis1:a ter encerrado, junto ao Banco do Brasil o 
cadastro, na opommi<.i~>d,~ ::.o licitou &. Sec1 etár-ia Municipal da Assistência Social a 
possibilidade de explicar a situação, Já que o Projeto "Minha Casa Minha Vida" 
cobra ur11 valoi c as Famílias na condição que estão não pagam nada, o outro 
agravante o gasto feito (:Om a construção, se serão ressarcidas. Outro assunto diz 
respeito a fal~ca dos or.nbui> escolar, que ainda não estão funcionando, já que a 
Câmara lle Verea.dores ·vot<trdm o ple1w din~ito de contratar. Ressaltou o Governo 
p:.1ssadc crat(;J r;-;.tüto bciE, a qu;;;stão 1.b transporte. Reportou da necessidade da 
Secretária .t\tiL:nicipc:l d~ Educação êxplic3r c assunto. Nesse instante o Exmo. Sr. "<f. 
Vereador ArdJo Pereira da Silva pediu uma aparte. Explicou da dispensa direcionar 
a contratação dê pequcaas despesas e c Tribunal de Contas dos Municípios - TCM, 
exige licitações e a prioridade é com a limpeza pública, que envolve a saúde da 
população e raafícou a :::.ra.. Secretária ?v1unicipal tomar providências. Retomando o 
E~s11o. S:. Verc&.dor Flancisco Edson Silva Alraeida. Ressaltou que o transporte é 
prioridade, ptiacipalmerlte do tàto dos pais não terem condições de pagar. Nesse 
!nstante c Exc:f,. ~~r. Ven::aLior Ênio Jviedei~os (o Carmo pediu uma aparte. Explicou 
da cxis·•éncia dos recursos da SecretaTia MuGicipal da Educação e nada mais é 
p:-ioridad~, qu.t edu~a.ç::\0 e ccmsiderou o discurso do Exmo. Sr. Vereador Aroldo 
?~~rci~·a .:ia Si 1 \~ .:.ii::::,o:-c:~j;:J Retomando 0 Exmo. Sr. Vereador Francisco Edson Silva 
Almeià2. Ressrh,.::v da cobrança ac~rca do transporte escolar na gestão passada e 
continuará r..:mr.c o disc1y~;u, em pro! da P'~'puL~çào e jamais xingará o Prefeito sem 
p:ovas. A .. paht,/i.á foi facJltada ao Exmc. Sr. ·v.::::·eador Fábio Soares de Lima o qual 
C:.lmprimentct. a todns Parabenize;...; a .Secretaria Municipal da Cultura, 
Depan::<.rEen~~~ :\1t:.1iciv:li de Trânsito - DSMUTRAN, Guarda Municipal, Polícia 
J\fllitar t Go-..!.:,n.c; :viur,;ul-d, disj:;ensa~:u "u jx..:eiente pré- carnaval realizado, no 
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úlcimo Lúai lc se;na;-!a e após o balanço geral, não houve nenhuma ocorrência 
graw. Quanto a problemática das casas do Campo do Jordão e A V. XIX e Marginal 
Nordeste, em conversa com a Secretária Municipal da Assistência Social foi 
informado, ninf:,'Uém sairá sem não receber as casas e já foi analisado. Quanto ao 
transporte Escolar coadu.na, com o Exmo. Sr. Vereador Francisco Edson Silva 
~umeida, que realrr:en•_e há ume demora "'\Jesse instante o Exmo. Sr. Vereador 
Aroído Pereira da Silva Júnior pediu uma aparte Explicou quando usou a expressão 
limpeza ser prioridade, tendo t;m vista a questão da saúde e na gestão passada 
inúmeras cricmças fiJ1am envenenadas. Retomando o Exmo. Sr. Vereador Fábio 
Soarts de :_,El..t. Rê~S4b.m da preocupação e a pessoa mais sensata seria a Secretária 
Municipal dJ. Educação viabilizar explicações e acredita, que o problema seja 
sanad.::l. Por fim agradeceu a presença do Sr. Secretário Municipal do 
Desenvolvimento Ewrjomica Dr Heider Vasconcelos e Secretário Municipal do 
Meio Ambir.::n~e Márcio Pinheiro. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador 
Ê.rüo Medeii-•:JS do Cz~rmo l~ qual curnvimentou a todos. Parabenizou o Sr. 
Secretário l\llunicipaí do Turismo dispensado a organização da entrega das cortesias. 
Reportou não acreditar, em desculpas por falta de licitação, pelo fato. de haver uma 
dispensa e ;1;1 gestão pa~sada pagava R$ 207.000,00 (duzentos e sete mil reais) e na 
gesrãc.. atua; K$ 550.800,00 (quinhentos e c1nqüenta e nove mil reais) e o líder do 
Governo ressa~tou qut o dinhe1ro, que estar passando era para comprar utensílios de 
limpeza. S;:gundo o Exmo. Sr. Vereador que vos fala na Gestão passada existia um 
prédio, ah;g.:;do Ja Sra. N1aria Antonieta no valor de R$ 447,00 (quatrocentos e 
quarenta e :,e;;:t; reais, e Jtualmente em DOíi1t: do Sr. Francivan Serrafin de Oliveira 
para R$ 4l.:25C.OO (qur~Dta e t.m: mil, duz;;;mos e cinqüenta reais) divido em três 
par ceias perià.zendo o total de R$ 13.7 50,00 ( creze mil, setecentos e cinqüenta reais) 
e ao lado da sub - p:-úcitura ou~ro prédio alugado na Gestão R$ 1.171,00 (hum mil 
cento e se1eHL<J. c ~-'-"'l rt;:;_i::;j e a Gestão atual alugou o mesmo equipamento, no valor 
de R:D 40J::;.oc (quaLro mil e t:inta e três reais) e o dinheiro indo pelo esgoto. Outro 
assun~o diz : t:Speito D) pré - ~arna".;a~ parab,~cnizou a estrutura e criticou o pouco 
compro~:1e1::r;enw e dtsorgauizado. Ressaltou ter sido recebido por um Agente"{ 
M~n.icipal Depart«.memo ;\1unicipd de Trânsito - DEMUTRAN, informando, 
que s.;;ri:-L o ._;c,gundo bloco e segu11êos de:pois foi informado, que seria o 43° 
Qu2dragésái0 Lamtnt,ilJ a Ação impetrach; contra um militante '''LGBTT" por 
parte da Segu;2inç.a dG DEMCTJ.~_AJ-.,) e o Comando da Polícia Militar, que de forma 
tmculenta e de forma <::L!toritár i::. o agrediram. Fez severas críticas a postagem do 
Exr.a0. S:·. Ver::al1Gr Fúb:0 Soares de Lima, :ms redes sociais, na oportunidade leu na 
í11tegra \J de001ine:1to e c rnais imrigante do ...::ornentário do Exmo. Sr. Vereador que 
o auteceáeu :n;:ira a vi01encia Citou mnda do episódio do Sr Cunhado do Exmo. 
Sr. Vt~e<idor k<Joélio 3-c:.:,llio 8iniz mostrando o Comando passar dos limites 
R~•úícc.u se1 :~c,;tr& ::; :.g>t~>::;ã.::_ z. quaL1uer cidadão. De posse de um documento 
reporto~i (ia in:~;~~.rJ~3ÇkiO do piw de 2009 Lec; !:.a íntegra o teor acerca do aumento 
dc·S }l;Qi~ss·.:-r::.~, íêtT<>:g;i:,do a r' de janeim promessa do Prefeito pagar os 
p-ermissionár ie:; \.h~ A V XIX e da proposição du Exmo. Sr. Vereador Francisco de 
Jesus Ferreira da Silva cp:: soli.:;itou 0s ôn;[::;cis universitários e até agora não foi 
resol·vidü Nd:\t ;u::;ra;li.:::. o Exmo. Sr. \ie:rec;,do: Fábio Soares de Lima pediu uma 
aparte. Rl:~S2_:,o;; ,-; Exn•o ::;;- Vcrea(.h:- Ênio M~::deiros do Carmo ser coerente nas 
at~~uc;;:_s :.:: G ,lue ":::.ceu .:;. ques1ão ,ie ;.idad;;\c.:; de bem e vândalos. Retomando o 
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ESTADO DO CEARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 

COMPROMISSO COM O POVO 
~r Verec>.dor f=nio Medeiros de Carmo. Reiterou não ser contra a segurança 

e :ór~ tbéS2 ~k pcder. A pal<l.vra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira 
da Silva Júnior o qual cumprimentou a todos. Solicitou o uso da Tribuna. Reportou 
do oronunciamentG do Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo no passado 
fica;- calado. De posse qe um relatório da. situação dos carros entregou a cópia o 
Exmo. Sr Vereador Ênio Medeiros do C<trmo. Ressaltou da renovação dos Exmos. 
Srs. Vereadores, Pr::ff:it::~ e P:esidente ch República, Presidente da Câmara. E o 
Parlamento precisa de tempo e o Governo faz uma Administração com 
responsabilidade A palavra fo~ facultada .to Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton 
de ~ ~rn.s. ;:~ ~: . .cz:.; ~-.:mprimentou a todos. Reportou a falta de atendimento médico, 
Quicba; c a. r;z;,nir de: conversa, com a. Dra. Olímpia se prontificou· em resolver a 
sitw;ção das localidade5 da Vila Rica, já que na Gestão passada era abandona, 
Reportou da prope:sição de sua autoria q:..e trata-se do cursinho preparação para o 
E:"riV1, c:lm~os que ná tem prepar~ção ::; os jovens que não tem condição. Solicitou 
a p~·C'po_,:çào v21 bil acerca do retorno j,:,s ônibus escolar. Reportou as vezes o 
p7'osessc íi'.:i•&tóric dc;rc.rdx PüJ fim reco ~heceu as dificuldades e o maior problema 
são a.s líci1.açces. A palavra foi facultada ,lo Exmo. Sr. Vereador Robélio Basílio 
DiüiL: o quai cümp•imento . ..; a todos. Parabenizou a Secretaria do Turismo e Cultura, 
pe:iié~f;:11J.; ào p:i - . .:,ax:lavai e quanto ao ep~~;ódio do seu cunhado a lei tem, que ser 
cum.t-~ridd e repo,-lou dà cooranç<i teito. pelo Sr. Lutiane do transporte escolar e 
coú\,~~sc.u~, con1 o Prefeito e as questões sejam resolvidas. Ressaltou da proposição 
de s~~' a'uiúL<'L Do;r; d. fínalidaue de criar a :)ub - Prefeitura do Alto São João, tendo 
err1 y:·;tz ~. ~J;cess~.iaJe Jo:..; Bàirro3 ·.)uandü, Quiobal e Cajazeiras com o intuito de 
desaf~·J<lí :1 Secr..:~aria :'vlur:.icipal do Desenvolvimento Urbano. Nesse instante o 
Ennc; S,· V.~:;:.J.dor A:-d;.110 A;,..,ihon de :...:ma pediu uma aparte. Parabenizou o 
E)~mc S:· V creaJor Fra:1c:sco Edson Si ivs. :\ !meida, no que diz respeito ao retorno 
C::; :.~nibu~; ~. ;:;citE·; <sp:~;'<:: cu clesaprov<.: 0 a. Câmara. Nesse instante o exmo. Sr. 
V(:re,,·.::·j; A.;olcc Pc;eira ds. Silve:, pediu u:1~a aparte. Ressaltou a Prefeitura fazer 
todo ,::s ;::rncedimtntos iicitátério e 3e fia:·, a contratação estar tudo pronto. A 
pah.tv; u f;) i Cácültada ~1.C:, Exmc. S;. \/ ereado:- Francisco Ilton Carneiro de Freitas iP 
qual ~arn~;ir~1e1:tcu 1 :.odos. Parc<b.::nizou o trabalho da Equipe da Saúde pelo 
trz.ba!Lo v:aoi:iz2do. Agradeceu a presen<ça :~,):Sr. Ronaldo Martins da.Cidade Alerta 
e o S· G<:Lon FeEJZ ::te f're:fç:'t.o e o Vic·~' - Prefeito e foi muito bem atendido. 
l' T . • ~ > ' < ')' 1 ' • • d d ~':::;se ms\:ame :_j :_:,,· lV:c..::: ... G lHJ..:erm o qu<il cumpnmentou a to os. Reportou o 
F1·:.::je~o a:prc•;<i:.:c acG.::J. da /J;fA? :.._ e r:a presente data a Câmara recebe duas 
n1at~r;;·.-_, ~.;r·.- !'>Jc;c: '-" ;_,ç~ 20C5, Cilti;; L'aE cL; Conselho de Defesa e Meio Ambiente 
fcr:J<:h~·.: ô~ l C J :w ,'v~ur:orCJs Conselho ;,,iritário e em conjunto, com o Sub -
PnJCil~ ·~do; ;:neLe' ai;: c1L:m ~>.::a:sc;;;:;c uma ;},)\/a configuração, 12 membros Poder 
Pú:ü .. .;· ~:. S·E·.s .J<: 3rx::çJ<:c.e o:;;a.r;1zada. de acordo com a representação de 
asso~.;i:tç~ie '· y,.sta.r.cic so.neLte 21J08, quê cúera o Fundo de Conselho de Meio 
Ai:Lbic: 1te :· -1 c;t:.cJ;; ;.::<:: T,.;,~(t.Wdc faci,[k• o trabalho da Autarquia e a muita 
por1e:ri u;r , ·:~t.. ::-cc :r::,~·. At:F~dcct;l.l e rr:::(]cou que as Leis já existem. Nesse 
in;;d:~~e •) E::.: .• ,:;. S; V cr;:;,i.dcr A.n~cr;ie An;i:h;n de Lima questionou quando de uma 
n~t":.t<:: q~e:t: á~ ::cc,1e; tE1 resp-:.;sta c S: Márcio Pinheiro configura explicou 
qu>' ..:\~~·i~g,_' ,, <L, c.; ~úk ~~J;üni,c.tn~;rivc e civ;, c}uanto ao valor só poderá recorrer ao 
pr0p.:i•:· :ir;;J.J, ,:lt,.: ;-. .:;ço, ;:;c; a u;.;_ L se ''-'· &rer o Conselho terá, que pagar ou 
coJc,c.:;, :,á 5í,·id~: c.c:\c: c Vit;;Üciplo. Nilo h&\-.ndo mais nenhum Ve1=eador inscrito 
m ?:t:x•s. o.:: ~-- ,, Y~:·esi,::ertL'2- pc,.~s-:,l< a Ordem do Dia o Sr Presidente 

I'· I . -. ;.;,,.:.;. · -~·------. -----:-~----;--:--~--:- ----~-- ---, .. ---~_--.-:,00 000 Fon~>~c::·lRt;\::t::tJI.E;: 1 ?QJ1/':l,Jir 1 .,.cn 
~ ,::~.,},Rua Ma.!o~ (ris~rn-:~"J df.~ J~\H1'!0:0cCI; 1::15 ,k .:J~i~·t o Lerilro '-E:~J .. (j~ .. o - - -
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ESTADO DO CEARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE PACATUBA 

COfV1PROMlSSO COM O POVO 
"!>"lfll!b,o,.....,~· ;.,::. • 

=-passotl a ÜI·:Jem do Dia Projeto de Lei n° 014, de 16 de fevereiro de 2017 do Poder 
Exe.::t:Livo ~-:~:_x,•.:::;ps.; c;r:. Regime de l!rgencia, que dispõe sobre a alteração de 
dispositivos da Lei n° 836, de 20 de junho de 2005, na forma que indica, e dá outras 
providências APROVADO POR UNANIMIDADE. Pareceres das Comissões de 
Justiça e Redação n° 2 L02.00082/l7, F;.nanças, Orçamento e Fiscalização no 
21.02.00083/17 e Educação, Cultura, Saude e Meio Ambiente no 21.02.00084117, 
de 21 de fevereirc de 2017. Trate::-se rh M.atéria oriunda do Poder Executivo 
\-íunicipal, qual seja o Projeto de Lei n° 014, de 16 de fevereiro de 2017. Dispõe 
sobre a alte::·"cção de dispos;ti,;os da Lei 11' 836, de 20 de junho de 2005, na forma 
que iEdica, c dá o;_;.!c.1s providencias. APROVADOS POR UNANIMIDADE. 
Projew d..: L.t:i ;,~ Gi5, tie 16 de fevereiro de 2017. Oriunda· do Po·der Executivo 
Municipa! em Regime de Urgência que dispõe sobre a alteração de dispositivos da 
Lei 11°. 917, de 18 G.e juneiro de 2008, na forma que indica, e dá outras providências. 
APf<OVADü l)OR UNANlM:DADE Pareceres das Comissões de Justiça e 
Redaçctü n".J l.02.00:J35.117, Finar:.çc:.s, Orçamento e Fiscalização n° 21.02 00086/17 
c: Edu;:.aç~w, '<:dtunt ~:,::;:úd~~ e rv1ew A::nbie:l!.e no 21.02.00087117, de 21 de fevereiro 
de 2Cll7 . .frc~'J-se Ma[~:·ia criunda do Poder Executivo Municipal, qual seja o 
Projete de l,ei . .Projete. ~:e Lei n''. O 15, de i 6 de fevereiro de 2017. Oriundo do 
Poder f:xe:_:uri ,te :·vh::'~~cipal e'1l Regir;,e de l~1gencia que dispõe sobre a alteração de 
d13p~é.:tivcs ~<:. :~ei 917, de 1 <S de jam:ím de 2008, na forma que indica, e dá 
outras ;xovi~:e;:cias. APRO~v-ADOS POR IJNANIMIDADE. Requerimento no 
09.02.WO:J7 ~ 7, de (;0 de feve;eiro de 2017, do Exmo. Sr. Vereador Robélio 
Basil:.J Dln;;:_ Rcc;u~;~· ao _?,_,de; E~~~u.:Li v o \t·c_n.icipal, viabilizar o Projeto de criação 
éa ~,;_:l·, - P:efeitur& (io Alto Sãc· João i\equerimento do Exmo. Sr. Francisco 
h::nildc Si c;:;:: Cast;-c i<. o·2 003 84/l':. Requer ao Poder Executivo Municipal, 
i:..'Eto :, : _ ~a:·:a ;_:!::, <,·:c:;:::nvo!vil:Icn.to L;-bano e Infraestrutura, viabilizar a 
ccnsttuç2o mure .::;;t E~;cuia VValney do Carmo Lopes no Bairro Quandú - Alto 
s~~- Ic;t~o. i(::;.:(;l~r:n-..;;i:to do Exr:..10. Sr. FLu;c.isco de Jesus Ferreira da Silva fl

0 S: 
14.G2.;)G365/l7. i{equer ao Poder ExecuTivo Municipal, junto a Secretaria 
l\iuni.:.ipal dü DesenvolvúHenw Lrbano e lnfraestrutura e Secretaria Municipal dat 
EriucaçS.o, vi<-!biiiza,em a culocaçio do piso nas duas salas de aulas e seja feito 
r.::~;;.,-cs na (,StiJÜií-a C:J Esc'-.l:á .Joà:; P;>u1o SJ.:npaio de Menezes, localizado na Rua 
7iJ s/L ')e.catu)à-CE. [4 02()0386/1 7 Requer J.o Poder Executiv(} Municipal, junto a 
~;~cr~c:~~-is :V! .. ;"is;pa.J D,:;s..::nvolvi,nen~o :~rbano e Infraestrutura, viabilizar a 
Cü :~tru•;do c' .. cF':E Qi..:ad::a :i~ :.trcia Je Fut;:vôlei no Polo de Lazer do Conjunto 
k::;is.:ati H·· Pu.-:.i.l.tuoaC'2. :.c.;_02 COJ37!17. Rtquer ao Poder Executivo Municipal, 
ju_1~C .:. Sec:, :..:·:;:, !)e,;'.e:nvo\v•r!lel~to Urbano e Infraestrutura e Secretaria da 
Ed!.lcaç.::!;) \'!iiblíizarer_c, os repares r;ecessários aa, Creche Ana Cavalcante Assunção, 
Io~~Eza<::: 3 ;:_~_.,, Il, Cc:njté~~co . .:-e:-ê:issati IH, Ps.catuba-CE. Requerimento do Exmo. 
S::-. Ac.':niu .<tn1íltoi; de ~~im.a L

0 l 4.0:2.JC1388/17. Requer ao Poder Executivo 
?vt.:m.:c~,J<.il, J~;lh.J J. ·:Jçc::::~à:la :t·I!..,r::cipal :J.c,_ Educação a criação do Curso 
prepar}:é:riu :::&Ia o Eo;-;n~, .::oiL d.1:·aç.à:; C:e 6 (seis) messes, 'Pacatuba-CE 
I~::r_~u·~:: :1~;:-,tG ..:u Ex;,;c . J•:.Yê.(J t.;:::a. S:lva ~.c 14.02.00389/17: Requer ao Poder 
'~'~· .. .::ç·,,f<-·v ~·.' '"''~.:;!Jê,i, _1L:;,ic a S~:cre:aria (I(; Esporte e Lazer, viabilizarem a 
CG'.1;o:,,·.:·;:\c d~~ I ,;.;i-:;;::) :::;,r~:;;;inhs d(._; ft,revó\e . no Campo que se localiza à Rua 3, 
tc:t ::.;, , ~1::; 'S. 2: ,: 22_ ::o C:c:,_;un:o Bo: ·, z:uturo. Requerimento do Exmo Sr . 
.f'.:-rt'.".C;::::·.: Ld:;~;;~ Silve: ALr;·~iJa r;'. 14 02 91/17: Requer ao Poder Executivo 
Mu:::~: /J;'~C :1 Sec:::t<-::;:. do Dt ~c:•,oh·: ..,_~,;;;-~~)Urbano e Infraestrutura viabilizar 
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a rerorn1<i da. poGte na Rua dos Bois (ao tado da Subprefeitura) no Jereissati Il -
Pacatuba CE Requerimento do Exmo. Sr João Lucivaldo Cardoso do Carmo n°: 
14.02.003921] 7 Requer ao Poder Executivo Municipal, junto à Secretaria 
Municipal da Saúde, viabilizar :t ac;uisiç'io de um Aparelho de Tomografia 
Comi,utadorizada para o Hospital Municipal de Pacatuba-CE. Requerimentos do 
l-:xmc· Sr. Vereador · s·~o ir::mldo '3á ,: ; Castro n°s: 20.02.00400/17: Requer o 
envio de vo!o de congratulações ao Exmo. Sr Prefeito Carlomano Gomes Marques 
pela tHssagl:n1 do seu aLi v~rsi:;o llCCc' ide dia 19 de fevereiro do ano em curso. 
:20.02.0040: ·~ 7 Re~uer o envio de voto de congratulações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Carlornm;o Gomes Marques e a Secretaria Municipal da· Cultura referente a 
realização do Pré - Carnaval de Pacatuba APROVADOS. Não havendo mais 
nenhum~I'9-Jtéf-ia a ser votada na Ordem do Dia e nada mais a tratar o Sr. Presidente 
··• I ?f'"' ~- d decJa,rq.u

7
. / ·éenccrraoa , Â presente. :-.f;ssao o que para constar 

.I./ / .~ . . M I- r ',,..< . . S • . 1 
eu A::.~·-~ -.!::_:'':-'l~:'~ __ .;;_:;,c'J::.~!>C' . p//:! •/ /--:~- ____ Pnmeiro ecret~no . âvrou a 
,-/:;ç.''e ~ 1 . • j.'" r'· ···C"' ·'P. 1 'r·" ",,.,,~.,~··L e JUlgada COn-Porine Vai· aSSinada peJa -'-~-. .....,._..v.Hl- - ...... ,...,,;_ ·:_lo.~;,_, UCt' ·~-"' 1..._ _J·,JC~ U ... .._~\.tUl~l-~v. li 

\Lesa Q~re~üi.tl e dern~iS; Ec~is prescn:es . 

ASSiNATURAS 
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Ata da Audiência Pública, da Câmara Municipal de Pacatuba, do Primeiro Período da 
Legislatura 2017- 2020, aos 29 (vinte e nove) dias do mês de maio de 2017, às 14:30 
(quatorze horas e trinta minutos), no edifi'cio da sede da Câmara Municipal de Pacatuba 

·nesta cidade de Pacatuba, Estado pe Ceará realizou à Audiência Pública do 1 o (Primeiro 
Quadrimestre) do Exercício de 2017, da Apresentação do Poder Executivo Municipal 
acerca do Relatório de Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do Poder Executivo 
Municipal e o Relatório de Gestão Fiscal- RGF, dos Poderes: Executivo e Legislativo 
pertinentes aos meses de: janeiro a abril de 2017, em atendimento o que preceitua o Art. 
9°, § 4" da Lei Complementar n°. 101/2000- Lei de Responsabilidade Fiscal, in verbis, 
com a finalidade de demonstrar o cumprimento dos percentuais constitucionais e legais, o 
equilíbrio financeiro de contas públicas, bem como a transparência e publicidade das 
contas públicas. E à Apresentação do Relatório Detalhado de Gestão da Saúde (SUS), às 
16:00 (dezesseis horas), atendendo ao que dispõe o Art. 36, §5° da Lei Complementar n° . 
141, in verbis da Câmara Municipal de Pacatuba, do Primeiro Período da Legislatura 
2017 - 2020, com a presença dos Srs. Francisco Otaciano Lopes - Assessoria da 
Prefeitura Municipal de Pacatuba, o Sr. Secretário Municipal da Saúde Willames Freire 
Bezerra, a Controladora Geral do Município Michele Severo de Mesquita, a Sra. Maria 
José Castelo Branco Daniel, a Sra. Secretária Municipal da Assistência Social Maria 

"Selma Cardoso da Silva, a Sra. Maria Lucilene Medeiros Lopes, os Exmos. Srs. 
Vereadores: Antônio Amilton de Lima, Fábio Soares de Lima, Flaudenor Jacinto da 
Silva, Francisco Cléber Ferreira, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, a· Sra. Diretora 
Geral da Câmara Municipal Antônia Joseiice Camilo Martins e Público Assistente. Sob a 
proteção de Deus e em nome da Comunidade iniciemos nossos trabalhos. Nesse instante 
foi convidado o Sr. Francisco Otaciano Lopes - Contador que presta Assessoria a 
Prefeitura Municipal de Pacatuba, com a finalidade de realizar uma discussão acerca da 
Temática. Com a palavra o qual cumprimentou a todos. Reportou da importância da 
Audiência Pública, tendo em vista o cumprimento da Constituição Federal, na ocasião 
através de um slide. Citou /a Lei Complementar n° 101/2000, LRF, que criou a 
oportunidade de repassar as informações a fim de consolidar os fatos da transparência' 
pública, trazendo os três princípios: O Planejamento, Equilíbrio Orçamentário Financeiro 
e as Ações que empenhadas, são necessárias pagar. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador 
Antônio Amilton de Lima o qual cumprimentou a todos. Questionou se a despesa 

.empenhada deverá ser feita pelo Gestor anterior ou o atual. Em resposta o Sr. Francisco 
Otaciano Lopes explicou que será feita pelo Gestor anterior, devendo deixar o dinheiro 
em caixa. Prosseguindo fez uma explanação do Detalhamento da Receita, pertinente as 
Receitas Correntes gasta com manutenção da máquina, folha de pessoal, limpeza e 
custeios, salvo investimentos. Receitas Tributárias é a obrigação do Município criar e 
arrecadar tais: IPTU, IRRF, ISS e outras e o Governo Municipal não poderá deixar de 
arrecadar. Explicou da previsão para 2017, no valor de cento e quarenta milhões, IPTU, 
com o valor estimado de trezentos e sessenta e quatro mil, oitocentos e oitenta reais, com 
uma arrecadação de quarenta e quatro mil, trezentos e dezenove reais e quarenta e três 
centavos, IRRF, três ·milhões e doze mil, novecentos e noventa reais, arrecadado 
quatrocentos e vinte e cinco mil, quinze reais e vinte e cinco centavos, ISS dois milhões, ~f\ 

Rua Major Crisanto de Almeida, 195- Bairro Centro CEP: 61.800-000- Fones:(85)3345.1284/3345.1260 i 
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duzentos e cinquenta e nove mil, setecentos e oitenta reais, com uma arrecadação de um 
milhão cento e vinte mil, quinhentos e cinquenta e três mil reais e quarenta centavos e 
outras arrecadações um milhão cento e qu!ltro mil, setecentos e cinquenta reais, com uma 

.arrecadaçã? de trezentos e set~p.ta e quatro mil, quinhentos e trinta reais e vinte e três 
centavos. Ressaltou das Receitas de ITBI e o Tribunal de Contas não fica alheio, as 
Receitas do Regime de Previdência Próprio, Receitas de Contribuições, Receita 
Patrimonial, Receitas de Serviços e Transferências Correntes, entre o FUNDEB e o 
percentual da Saúde e o cuidado deve ser compatível, com a previsão e nunca subestimar. 
Mencionou do valor com FPM, ICMS, uma previsão muito boa para o Município. Nesse 
instante o Exmo. Sr. Francisco Cléber Ferreira questionou, se a previsão é a partir de 
janeiro a abril e o comprometimento com pessoal. Explanou acerca das Receitas de 
Capital no valor de quatro milhões setecentos e vinte e nove mil e trezentos reais, com 
zero de arrecadação, mostrando um gráfico das Receitas Correntes, IPTlJ, ISS. Previsão 
para 2018 de cento e cinquenta milhões, trezentos e setenta e seis mil, novecentos e 
oitenta e oito reais e nove centavos. Fez ainda uma explanação com a despesa 
Patrimonial, custeio e manutenção e amortização da dívida. Nesse instante a Sra. Maria 
José Castelo Branco Daniel complementou a explicação. Quanto o fator despesa 
mencionou do percentual com Educação, em 25% (vinte e cinco por cento), e atualmenté 

.28% (vinte e oito por cento) gasto, as transferências do FUNDEB, com um gasto de mais 
de seis milhões, com um gasto de 51,26 ( cinquenta e um vírgula vinte e seis por cento). 
Limite Prudencial 51,56% ( cinquenta e um vírgula cinquenta e seis por c~nto) Pacatuba 
está de parabéns. Reportou do cuidado com contratação de pessoal. Nesse instante a Sra. 
Secretária Municipal da Assistência Social Maria Selma Cardoso da Silva questionou dos 
contratos, com autorização da Câmara. Em resposta o Sr. Francisco Otaciano Lopes 
explicou da legalidade. Por fim agradeceu o espaço e citou uma frase do pensador Sêneca 
"Não há vento favorável para aquele que não sabe aonde vai". Prosseguindo as 
explicações o Sr. Francisco Otaciano Lopes Explicou da fundamentação legal, baseado 
no Art. 36, § 5°, da Lei Complementar n° 141, de 13 de janeiro de 2012, que trata da 
Apresentação da Prestação de Contas da Gestão dos Recursos do SUS 1 o Quadrimestre ·ae 
2017. Ressaltou das projeções arrecadadas e as despesas com Atenção Básica, Saúde da 
Família, corri 24 (vinte e quatro) Equipes da Família, Agentes Comunitários, ACS, 
Estratégias, Saúde Bucal e os Recursos com a Alta e Média Complexidade. Nesse 
instante foi convidado o Sr. Secretário Municipal da Saúde Willames Freire Bezerra. O 

·qual cumprimentou a todos. Reportou da obediência do Primeiro Quadrimestre de 2017. 
Ressaltou da Saúde contemplar vinte e duas Equipes. da Família, 08 Equipes Programa 
Mais Médicos, O 1 Equipe Saúde Indígena, O 1 Equipe de Atenção Domiciliar, O 1 Equipe 
dos dois Núcleos de Apoio composta de Fonoaudiólogo, Fisioterapeutas e Nutricionistas. 
Na ocasião fez uma explanação geral dos atendimentos realizados, no Primeiro 
Quadrimestre. Explicou da projeção das Consultas no total de quatorze mil, consultas 
odontológicas mais de setecentos e trinta e dois, núcleo de apoio 114, atividades coletiva 
quarenta e cinco, domicílios 298, Escola e Creche, vinte e três, atendimentos 14 mil cento 
e cinqüenta e sete, Saúde móvel 03, Agentes de Saúde, mais de cinco mil. Fez uma 
explanação geral dos problemas mais frequentes das doenças e dos· procedimentos 
adotados, com vitamina A, prevenções ginecológicas, Saúde Bucal 65, capeamento 
compacto, orientações higiênicas, famílias que foram acompanhadas, doses anti rábica, 
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quantidade de gestantes. Por fim fez uma explanação geral das despesas com Ações e 
Serviços Públicos de Saúde e o Resumo das Informações da Gestão da Saúde. Agradeceu 
a Casa, pela oportunidade informou estar a inteira disposição dos Exmos. Srs. 
Vereadores, larecimentos. Não havendo mais nada a tratar foi 
encerrada Pública do que para constar 
-~--+-+f---+-11-fl-'=------~~~ Segundo Secretário lavrou a presente 

tencia Pública. 

2 
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Ata da Audiência Pública, da Câmara Municipal de Pacatuba, do Primeiro Período da 
Legislatura 2017- 2020, aos 29 (vinte e nove) dias do mês de maio de 2017, às 14:30 
(quatorze horas e trinta minutos), no edifrcio da sede da Câmara Municipal de Pacatub~ 

·nesta cidade de Pacatuba, Estado do Ceará realizou à Audiência Pública do 1 o (Primeiro 
Quadrimestre) do Exercício de 2017, da Apresentação do Poder Executivo Municipal 
acerca do Relatório de Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do Poder Executivo 
Municipal e o Relatório de Gestão Fiscal - RGF, dos Poderes: Executivo e Legislativo 
pertinentes aos meses de: janeiro a abril de 2017, em atendimento o que preceitua o Art. 
9°, § 4o da Lei Complementar n°. 101/2000- Lei de Responsabilidade Fiscal, in verbis, 
com a finalidade de demonstrar o cumprimento dos percentuais constitucionais e legais, o 
equilíbrio financeiro de contas públicas, bem como a transparência e publicidade das 
contas públicas. E à Apresentação do Relatório Detalhado de Gestão da Saúde (SUS), às 
16~00 (dezesseis horas), atendendo ao que dispõe o Art. 36, §5° da Lei Complementar n°. 
141, in verbis da Câmara Municipal de Pacatuba, do Primeiro Período da Legislatura 
2017 - 2020, com a presença dos Srs. Francisco Otaciano Lopes - Assessoria da 
Prefeitura Municipal de Pacatuba, o Sr. Secretário Municipal da Saúde Willames Freire 
Bezerra, a Controladora Geral do Município Michele Severo de Mesquita, a Sra. Maria 
José Castelo Branco Daniel, a Sra. Secretária Municipal da Assistência Social Maria 

·Selma Cardoso da Silva, a Sra. Maria Luci Iene Medeiros Lopes, os Exmos. Srs. 
Vereadores: Antônio Amilton de Lima, Fábio Soares de Lima, Flaudenor Jacinto da 
Silva, Francisco Cléber Ferreira, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, a· Sra. Diretora 
Geral da Câmara Municipal Antônia Joselice Camilo Martins e Público Assistente. Sob a 
proteção de Deus e em nome da Comunidade iniciemos nossos trabalhos. Nesse instante 
foi convidado o Sr. Francisco Otaciano Lopes - Contador que presta Assessoria a 
Prefeitura Municipal de Pacatuba, com a finalidade de realizar uma discussão acerca da 
Temática. Com a palavra o qual cumprimentou a todos. Reportou da importância da 
Audiência Pública, tendo em vista o cumprimento da Constituição Federal, na ocasião 
através de um slide. Citou a Lei Complementar n°. 101/2000, LRF, que criou a 
oportunidade de repassar as informações a fim de consolidar os fatos da transparência 
pública, trazendo os três princípios: O Planejamento, Equilíbrio Orçamentário Financeiro 
e as Ações que empenhadas, são necessárias pagar. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador 
Antônio Amilton de Lima o qual cumprimentou a todos. Questionou se a despesa 

.empenhada deverá ser feita pelo Gestor anterior ou o atual. Em resposta o Sr. Francisco 
Otaciano Lopes explicou que será feita pelo Gestor anterior, devendo deixar o dinheiro 
em caixa. Prosseguindo fez uma explanação do Detalhamento da Receita, pertinente as 
Receitas Correntes gasta com manutenção da máquina, folha de pessoal, limpeza e 
custeios, salvo investimentos. Receitas Tributárias é a obrigação do Município criar e 
arrecadar tais: IPTU, IRRF, ISS e outras e o Governo Municipal não poderá deixar de 
arrecadar. Explicou da previsão para 2017, no valor de cento e quarenta milhões, IPTU, 
com o valor estimado de trezentos e sessenta e quatro mil, oitocentos e oitenta reais, com 
uma arrecadação de quarenta e quatro mil, trezentos e dezenove reais e quarenta e três 
centavos, IRRF, três ·milhões e doze mil, novecentos e noventa reais, arrecadado /': 
quatrocentos e vinte e cinco mil, quinze reais e vinte e cinco centavos, ISS dois milhões, \-·r\ 

1/._Ji '· 
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duzentos e cinquenta e nove mil, setecentos e oitenta reais, com uma arrecadação de um 
milhão cento e vinte mil, quinhentos e cinquenta e três mil reais e quarenta centavos e 
outras arrecadações um milhão cento e qu11tro mil, setecentos e cinquenta reais, com uma 

.arrecadação de trezentos e setenta e quatro mil, quinhentos e trinta reais e vinte e três 
centavos. Ressaltou das Receitas de ITBI e o Tribunal de Contas não fica alheio as 

' Receitas do Regime de Previdência Próprio, Receitas de Contribuições, Receita 
Patrimonial, Receitas de Serviços e Transferências Correntes, entre o FUNDEB e o 
percentual da Saúde e o cuidado deve ser compatível, com a previsão e nunca subestimar. 
Mencionou do valor com FPM, ICMS, uma previsão muito boa para o Município. Nesse 
instante o Exmo. Sr. Francisco Cléber Ferreira questionou, se a previsão é a partir de 
janeiro a abril e o comprometimento com pessoaL Explanou acerca das Receitas de 
Capital no valor de quatro milhões setecentos e vinte e nove mil e trezentos reais, com 
zero de arrecadação, mostrando um gráfico das Receitas Correntes, IPTU, ISS. Previsão 
para 20 18 de cento e cinquenta milhões, trezentos e setenta e seis mÚ, novecentos e 
oitenta e oito reais e nove centavos. Fez ainda uma explanação com a despesa 
Patrimonial, custeio e manutenção e amortização da dívida. Nesse instante a Sra. Maria 
José Castelo Branco Daniel complementou a explicação. Quanto o fator despesa 
mencionou do percentual com Educação, em 25% (vinte e cinco por cento), e atualmente 

.28% (vinte e oito por cento) gasto, as transferências do FUNDEB, com um gasto de mais 
de seis milhões, com um gasto de 51 ,26 ( cinquenta e um vírgula vinte e seis por cento). 
Limite Prudencial 51,56% ( cinquenta e um vírgula cinquenta e seis por c~nto) Pacatuba 
está de parabéns. Reportou do cuidado com contratação de pessoaL Nesse instante a Sra. 
Secretária Municipal da Assistência Social Maria Selma Cardoso da Silva questionou dos 
contratos, com autorização da Câmara. Em resposta o -Sr. Francisco Otaciano Lopes 
explicou da legalidade. Por fim agradeceu o espaço e citou uma frase do pensador Sêneca 
"Não há vento favorável para aquele que não sabe aonde vai". Prosseguindo as 
explicações o Sr. Francisco Otaciano Lopes Explicou da fundamentação legal, baseado 
no Art. 36, § 5°, da Lei Complementar n°. 141, de 13 de janeiro de 2012, que trata da 
Apresentação da Prestação de Contas da Gestão dos Recursos do SUS 1° Quadrimestre de 
2017. Ressaltou das projeções arrecadadas e as despesas com Atenção Básica, Saúde da 
Família, coni 24 (vinte e quatro) Equipes da Família, Agentes Comunitários, ACS, 
Estratégias, Saúde Bucal e os Recursos com a Alta e Média Complexidade. Ness~ 

instante foi convidado o Sr. Secretário Municipal da Saúde Willames Freire Bezerra. O 
·qual cumprimentou a todos. Reportou da obediência do Primeiro Quadrimestre de 20 17. 
Ressaltou da Saúde contemplar vinte e duas Equipes. da Família, 08 Equipes Programa 
Mais Médicos, O 1 Equipe Saúde Indígena, O I Equipe de Atenção Domiciliar, O I Equipe 
dos dois Núcleos de Apoio composta de Fonoaudiólogo, Fisioterapeutas e Nutricionistas. 
Na ocasião fez uma explanação geral dos atendimentos realizados, no Primeiro 
Quadrimestre. Explicou da projeção das Consultas no total de quatorze mil, consultas 
odontológicas mais de setecentos e trinta e dois, núcleo de apoio 114, atividades coletiva 
quarenta e cinco, domicílios 298, Escola e Creche, vinte e três, atendimentos 14 mil cento 
e cinqüenta e sete, Saúde móvel 03, Agentes de Saúde, mais de cinco miL Fez uma 
explanação geral dos problemas mais frequentes das doenças e dos· procedimentos 
adotados, com vitamina A, prevenções ginecológicas, Saúde Bucal 65, capeamento /'' / 
compacto, orientações higiênicas, famílias que foram acompanhadas, doses anti rábica, ;.__r· 
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Ata da Audiência Pública da Câmara Municipal de Pacatuba do Segundo Período da 
Legislatura 2017-2020, aos 26 (vinte e seis) dias do mês de setembro de2017, às 9h, 

·no edifício da sede da Câmara Municipal nesta cidade de Pacatuba, Estado do Ceará 
:·ealizou mais uma Audiência Pública, cuja Tem<iüca abordará uma discussão acerca, da 
~,p•esentaç.ão do Relatorio de ·Avalinção do Cumprimento das Metas Fiscais do Poder 

Executivo Municipal e o Relatório de Gestão Fiscal - RGF, dos Po_deres: Executivo e 
L-.:,,s:slativo pertinentes aos meses d~: maio, junho, julho e agosto 2017 do (Segundo 
Quadrimestre) de 2017, em atendimento o que preceitua o Art. 9°, $ n 4°, da Lei 
Co~plernentar n°. 10112000 - Lei de Responsabilidade Fiscal, in verbis, com a 
finalidade de demonstrar o cumprimento dos percentuais constitucionais e legais, o 
equil.íbrio financeiro de contas públicas, bem como a transparência e publicidade das . 
. ·nntas públicas. E à Apresentação do Rela'tório Detalhado de Gestão da Saúde (SUS), às 
:';~,, atenôcmdo oO r1ue dispõe o Art. 36, & 5", da Lei Complementar n° 141, in verbis, 
d:.; Càmara Municipal d;:; Pacatuba, :io Segundo Período da Legislatura 2017 - 2020. 
So:. a Presidência do Sr Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro e Secretariada pelo 
~;. Vereador RcbéEo Basílio Diniz. Além da Presidência e Secretário compareceram: 
A.ntóni,o Amilton de Lima, Aroldo Pereira da Silva Júnior, Ênio Medeiros do Carmo, 
Edivania Arnaw Gurgel, Francisco Ciéber Ferreira, Fábio Soares de Lima, Flaudenor 
Jacinto da Silva, Francisco Edson da Silva Almeida, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, 
Francisco ce Jesus Peneira da Silva, João Lucivfl.ldo Cardoso do Carmo, João Portela 
\'!"a e Kz.rina Cordeiro de Souza. Sob a proteção de Deus e em nome da comunidade 
it!'(;t:'llOS Th)S.::;os trabalhos. :r\esse imtante foram convidados os Srs: Alexandre Alencar 
Cid i'\3sessor~a Contabil - CGNAS~3 .o Sr. Ser~retário Municipal da Saúde Willames 
Fre:,e Bezem, a Ouvidora Gl"ral da Prefeí!ura Marjori Castro Cordeiro e Público 
A ssJstente Nesse instante foi convidado o Sr Alexandre Alencar, que presta Assessoria 
2 Preú~itur2 Municipal de Pacatuba, rom a fhalidade de realizar à Apresentação. Com a · 
pal&.vra o Sr Secretáriu Mu~1icipal da Saúde o qual cumprimentou a todos. Reportou da 
irt;pordnci.;:: àr, Apresenração do Relatório de Gestão Fiscal do 2°- Quadrimestre. Com 
< pa.':avra \.l Sr /\lexandre Aleacar fb Assess,)r;_a - CONASP o qual cu~primentou á 
i:;:;:~:s. Saudou o Ex.110. Se "'~/·~reador - Presidente Francisco Iranildo Sá de Castro e 
cun~tis Vefeadues. Re.%altou da necessidade da Audiência Pública, tendo em vista o 
c;·~''''~rmer,to da Lei de Re~ponsabilidade Fi8c.al - RG. Mencionou das Receitas, 
refer:;nte ao SlJS e as Receitas que compõe o leCiue do Fundo Municipal da Saúde e das 
Tn:f]sferênci::Js da Uniãc.'. Estado e M11nicípio e suas vertentes dentro da Complexidade 
Ôâ '\tençãc Bisic?. e os gasrc•s da Saúde. a l)artír dos recursos próprios. Explicou das 
F.-;ceita' de RE'ndimenbs. sendo distribuídas en cada bloco de acordo com os valores 
e•;;.o<>to~• no sliôe. Menc;nno~: .. ~s:; Rc·::eitas des.timidas a cada bloco, não poderão serem 
ri:·~~ :1aclas >::<-!ra otnw fim c: do;; ;(:CJ;.rsos vinco...hd·JS as despesas a cada bloco: Explicou 
ü'·~ ii;·/;:-dc c.~om () .;;eg:;noo sJide Ate.nr;i3.o Básica P .... $ 15.000,00 (quinze mil reais), Alta e 
~.;('.:~i0 Co1>:pk·,iDad<:: R$ 1?,8 :,üO,Cill (t::ento e ·rim:e e oito mil reais) Com a palavra o. 
E'C;'Yõ(J. ~;r. \'u·:<:Hl:::1r }\~ú~ Medeir .... ,s do Carmo •J qual cumprimentou a todos. Questionou 
dc :ncentívo p2ra ~OÃl:Otfuções En respost:1 o Sr. Secretário Municipal da Saúde. 
I: v:::iicou áe ;:tcocdo con •. os recursos. est3 ser.do .;;laborado o Projeto com a finalidade de 
i:~:lú;r;.tar o CA~JES. Com a palav~·a o Exrno Sr Vereador Francisco Iltorr Carneiro de 
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Freii:as o qual cumprimentou a todos. R~portou da visita do Sr. Secretário a Unidade · 
. Mista e informou da explanação do CAPES Novamente com a palavra o Sr. Alexandre 
- t\icncar explicou dos dados da de3pesa consolidada, liquidada e considerou atenção 

· ,:J:trlto a_ ~xecução, já que passa pela licitaç:l), empenho e !iquidação e na gestão 
~: ·~H;~a, na oportunidade citou o exemplo da ·.:ompra de medicamentos. Fez uma breve 
~'x:p>;;tlação de Orçamento cia Saúde despesa e a previsão para 2017, de vinte e nove 
rr,_:: ÔPA'>, ;~jíocentos e noventa t-ês centavos. devendo aplicar pelo menos 15% (quinze 
por cento), dos recursos próprias a partir de impostos, sendo que o Município já gastou 
16,77% (dezessete vírgula setenta e sete por cento). Novamente com a palavra o Exmo. 
Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo. Ressaltou à atenção da Assistência Hospital e 
J\!Jeio Ambientr:, tem uma previsão de R$ 10.670. (dez mil seiscentos esetenta reais), 
,;:vidido em 12 meses e em 89milhõ·~s f:cando um milhão e ~etecentos mil, para ser 
·:·.:;.:ado eo último Quadrimestre empenhado isso não acarretaria prejuízos. Em resposta 
,, :>· .6J:::G'~.11dre Alenc:Jr. f':~l1licnu quando se faz um empenho, quando inicia o 
f.xe•dcio fi~".nceiro a maioria do~ empenhos, liquida a folha de pagamento até o final . 
do ::tno e isse não impede de realizar a dotação orçamentária. COm à palavra o Exrilo. Sr. 
Vere'!dor Flaudenor Jacinto da Silva o qual cumprimentou a todos. Questionou da 
11C·st:'ibilidade da impiantação do CAPES, tendo em vista muitos munícipes se 
.i<~~;1ocarem para outros Munjcípios. Em resposta o Sr.Willames Freire Bezerra. 
F~-;:r,!icou do compromisso do (rDverno e já existe o recurso, para realização do Processo 
; :;;i:atório. Nov:l!nente com 2. palavra o Exmo. 3r. Vereador Ênio Medeiros do Carmo 
'<~>~;tôu ~ pre·.r1 são do \alo~. D(erca da compn1 de medicamentos e gostaria que fosse 
-.•;_,;)tiiza(h as cópias dos pwcessos_ Em resposta o Sr. Secretário Municipal da Saúde 
~' ,J, i.:I)Jl d<!:. Contas de Gestão Yir.::m todos os meses para Câmara Municipal. Com a 
~1a~avra o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo questionou em relação as 
n-,cei1as Fx1 re3posta .:: Sr AJex(lndre Alencar Ressaltou as Receitas da União FPM, 
F?l, servi;1Go da base de cC:!-::ulo. Novamente com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Ênio 
\·i:cd~ir6~ do Carmo questim10u acerca dos investimentos. Em resposta o Sr. Secretárip 
\:,;:-,icipai d& Sa.úde exolicou de :;.:revisões das Receitas anteriores, na oportunidade 
·.,;.::;L. 1: ex~mnJc, da Ui /".obra gi;.~;mksca onde c Ministério da Saúde deu um intimado· 

~ -· - I 

,1,: : .• : ;;str;'}i, ~•u c~ dinh(:Í::a ~ devolvidc atravós da retirada do FPM. Fez uma explanação 
: •·Y·és ce dadc·s apre.-;e':ltadc·s em ~!ides, c-.cerc-:t das Ações da Saúde, referentes aos 
·(:\:":sts de: m:J.iu, junho, }Ilho e agostü de 20 i 7 Explicou dos cinco veículos adquiridos 
:~' :;ánadc:;: a 3?.úde da i2,mí.lir.. dos 26 estabelecimentos, 23 são da Saúde dá Família, 12 
':·nlde Bucal, 2 .:.:ompcsiçãc d\:. vime e três eqüipes da Saúde da Família, cobrindo 65% 
. "C.S3enta e vnco por centc) cobertura da Sa~1Je da Família, baseado na Portaria do 
:'li\;stério -~a S<J.l:de ~~xo!i.cou .:k áre:~ indígena 02 (dms) NASF contempla: 
·:,,~crapeevt :;~.:cél•.':'~D., e:J~l·:;;::bl ... !•üco. Com a palavra o Exmo_ Se Vereador Ênio 

.; ... ~ire:;; d~· ,·.rno q~les!it•;;uv <'":·.;:rca do '"111cionamento do SAD. Em resposta o Sr. 
\· ;_ ~-.:rári;~ · ~~~'-,;; l!,Ju f\;:;;ciou:-:; n& Se::-.retaria Municipal da Saúde e· as Equipes fazem 
· ''':'~~il'cr.r·J c;,J;niçlli.:;;· c:Je~'(lTme a demanda Mencionou dos atendimentos entre: 

:: u?;::dimen~c;s n )()4 (vínti:: e un: mil quinhentos e quatro) consultas odontológicas 
' . .'· :<~ (do:s IT'íl trcz.::-;!J1& ~ (;~arr:nta e duas). Menção básica 1530 (mil quinhentos e 
, ·"LJ), cc,~er>,~.:Js 52 ~cinqucr,ta e duas), consL~itas em domicílios 474 (quatrocentos e 
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scteP-ta e quatro), atendimentos unidade móvel 07 (sete), e Unidade Básica de Saúde. 
2').877 (vinte mil, oitocentos e _setenta e' sete). Explicou da disparidade por conta da 
:t~fi.:;iência. Prosseguindo menc:íonou do atenbnento de maio, junho, julho e agosto de 
·•. • -~ :· n~rfazendo os ateadir;J.entos as famílias 5. 189 (cinco mil, cento e oitenta e oitenta 
e'.,,:). b~scati•.Jas 2.li~- (.J,)i::; ;niC cento e quatorze), cadastros 2.283 (dois mil, 
o·.~- ·::l'cas e oiténta e três\ cc,n,ritcs .~0letÍ'IOS 1:~2 (cento e vinte e dois) e orientação 
t-m:·,:.:ntiva S. 649 ( c!nco mil seiscentos e quarenta e nove), visitas 4. 782 (quatro mil, 
setecentos e oitenta e dois) e outros 795 (setecentos e noventa e cinco). Ressaltou ainda 
do demonstrativo da família até 8gosto de 2017: amigdalite, infecção aguda respiratória, 
diarrera c cefaleia e, febre; procedimentos 29.842 (vinte e nove mil, oitocentos e 

q~~~trenta e d::is) curativos 225 lduze:ltos e vint::' e cinco), prevenção ginecológica 52 
c-;n:uem::t e ch.Jas), a:r•licaç8cl de flúor 230 (duzentos e trinta), capeamento 390 
(ti,~,.;:Jtos e 110venta), .)rtodD;Jr;a (;'!3 (r:ov•''-centos e treze), raspagem 1.758 (mil 

s:o"vc''~~ltos e cinquenta e oito\ restauração 1447 (mil quatrocentos e quarenta e sete) 
rac<1gr2tias J 89 (cento e oitema. e nove), boísa família 6.273 (seis mil duzentos e 
setenta e tres), famílias acompanhadas 5.~66 (cinco mil, oitocentos e sessenta e seis), 
nfrc. a.wmpanhadas 407 (quatrocentos e sete) perfazendo um total de 85,29% (oitenta e 
cinc J. virgu!a vinte e •r.ve por cento), indígcnr,s acompanhadas 25 (vinte e cinco), 
gts\a.!"ltes es~_imad?..s 152 (ce~to e cinquenta e duas) localizadas 95 (noventa e cinco) e 

r:~.,~ .·::-a!Izadas r)5 (sesser:~:a e ::~r~c:,), Yacina E;:r, cóanças: BCG 221 (duzentos e vinte e 
.l.hl; -;-:_! ó1 (s::;>enta vuy;uia :::.-.::·;s,;;Hà e um por cento), meningocócica 142 (cento e 

O!<' .. :·;1"3 e dois). tambérn l)riun.Jas ile outras m .. micípios; dental valente 307 (trezentos e 
se · · Jcliclm;e>llte 305 (i:-ezei:tos c ci11co), :c•ta vírus 309 (trezentos e nove), febre 
an~~;.::t:d. 0) (cinco dozes1, na oportunidade mencionou não fazer parte da rotina do 
ec~::~:;., criança.s gnpe viraJ primeim dose 156 (trezentos e cinquenta e seis), 2 dose 348 
(_trf::--~rlos e ouar.;;:1ta e oito) tf":tm .~38 (trezecto'> t trinta e oito), heoatite 311 (trezentos 

J. ' ' ... ..:;-

e \:•,ze_l. DTP J53 (trezentos e cinquenta e tr•~s, meningocócica 111 (cento e onze),' 
"', ... ~.~--~,,q ,;,.,;1·;.~,,1-a s~--•+a'rí" :r-o:.: l'""'ne"'os r· ... _,.·,enta e ot'to) ati.VI.dades O (zero) ..... : ... •.:~!. c --.:::··-'~oJ., . a:·.t. o .>.c ,_.,L- ,11. , ~ .-.~-''"' , . , 

r·< ::"'i"') /~:t i •':•<:<-r~q+~ _, i'l'j<-•j"":·rl'< :)1<;,•.:-.c·Ã;~c;, ·:: 1· ··inquenta e um) li'cencJ"amentos 14 'v·'·~~·,\. v \•.1'·-'·''"..t'"~·!.-t- ~ 1_L.-1.J,..,,_/ 1~"~,/"'r''--'··~· _, rv. • 

(c• :: ··~'·z.~) ;:u.iviíbdes eduuti'-c'.'•, ;JO~)v]3Çã(, 02 !deis), denúncias 03 (três), atendimento_ 
0/. , .:_,:.::;:~. :;ls.Ífl .. ;ô~;s de f.\mce!;;)!~~ Oi ~.1..:n1) e ~aO<tstros de médicos, que vem de outros 
P1:.:1i·:. :·t,iOt:' Ex<>,nes bacteriolc;~icos 73 (setentá e três), sendo que a meta não foi 
ak;;"-oaàa de·vicic' a fclw de ré.:clpíentes, no laboratório central, zoonoses não foi 
eil:.cr_íi•Jhz..do lH:I1huma -:'r:JOST'~ge:-:1, oor não estar na campanha, capturados 41 
(q.;<"··~r,ta t 11m). S•::rviço de Att:nçào Domiciliar - SAD: 62 (sessenta e dois) 
;::c\~,,;;( '~nto-; p:;:::l 240 (ó:zeni.:x~;:; ~IL.urenta), :J.~,ioienipeuta total 209 (duzentos e nove), 

..:• . "ié..·~~-llc !ü1~:l h6 iL.Jzen,o:-: e. •:<I<qu::nt,· •: seis), técnico de enfermagem 256 

(:'" ;:,•>~s ,. c1:-::1 •1,~nta c ~·~1 ;\ "'·" ict>::;;ia dem.i!!C:a.s 13 (treze), reclamações: maio 04 
('· , •; lf'i ~ rrr·,: ·Jes 1 í R \ ce:,L1:.. 2 ,,:;:;~-~lltél. ·= cÚ•! ·,, solicitações 195 (cento e noventa e 
ci: ... ;, ]l1ni1r:; c·;, (no·ié) ;~cL!I-.la.ções, 09 (nove:; informações 197 (cento e noventa e 
scL<'; "' f.olicii·cçõ;~s 215 (luzemos ~~ qninze); j:_Jho reclamações 12 (doze), 07 (sete) 
ír.'(w :::; ;:1ef, :: ~·· ;:cita',·õ,;;s 2l9 r duzentos e de:?:!.' nove); agosto reclamações 04 (quatro), 
m .. : •D,;:ôe~~ [~ (Jezc;itü: e :;~·Jic~n.r;ôe:-. 25-f {dtm'·ntos e cinquenta e quatro); material 

.. % . '-~·3i~ . .:. ··. 2nt;·n <."":.?;;~ E·.L€S00-000- Fones:(85)3345.1284/3345.U60 
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adquiridos para o hospital: cadeiras, camas e colchões, total de medicamentos: 
solic!tações 28 (vinte e oito), 34 (trinta e quatro) reclamações. Com a palavra o Exmo. 
Sr Vereador Flaudenor Jacinto da Silva. Parabenizou a transparência. Continuando o 
Sr.- Secretário fez 'Jma explanação dos dados de i,.,:;atisfação 40% (quarenta por cento) 
rd~c:unados aos profissionais, fdt.a e ausência de especialidades médicas 20% (vinte 
po·· c..-:rJo), f~llt& de meciicamento~ 20~~ (vinte por cento), iàlta de exames 20% (vinte 
r-c=~ .:::emo), G·u:vidoria respor.did;i;; 9.3 (qov,;en.ta erres), pendentes 7% (sete por cento), 
unid::.tde serviço de pronto atendimento: maio 1760 (mil setecentos e sessenta), junho 
5149 (cinco mil cento e qm:renta e nove), julho 4695 (quatro mil, seiscentos e noventa e 
cinco) e agosto 5036 (cinco mil e trinta e seis\ total 22.040 (vinte e dois mil e 
qutrenta), no hospital rrocedimentos sutura ()7 (sessenta e sete), inalação 2.579 (dois 
míi q11inhentos e setenta e nove), glicemia capíta1 1.564 (mil quinhentos e sessenta e· 
q1:a1ro} ~.-~ressãr' ?.rterial 18151. ldezoi~\) mil, cento e cinquenta e um), administração de 
rnr.::.,~i>;:J.mení/:s 41 000 {qu.J:e:!f'" e ~trn mil), i•1ien•ações totall36 (cento e trinta e seis), 
e ;it'it::> co:-:-,pl~m':'ntares 11\tra-ssom ; 9~)4 (mil novecentos e noventa e quatro) ECG 568 
( ·~uínnentos e se;sen.ta e oito) e RX -~889 (quatro mil, oitocentos e oitenta e nove), 
con-;;ultas especis.lizadas ortopedi11 723 (setecentos e vinte e três), pequenas cirurgias 69 
(so;ssenta e nove;, pedia.tna 62 {sessenta e doi-;) Com a palavra o Exmo. Sr. Vereador 
Ê:l;(' Tv)edeirm do Cc!n>w C]tle'3ÜünO'.\ dos exames e do recurso da reforma do 
lab~ra.~ó;-io, que pegou fogo. Em resposta o Sr. Secretário da Saúde explicou do 
la~:.;.rstór;o se:· í;::rce;riz&do, rer;-: máquinas "~erceirizadas, onde são .feitas as coletas e 

. r ' . ~ '. f' . ~ . 1· . ' . ' d b I SUS i.;'':.::\friln.l<\lD C• resllltc<.CW f:HI ""<',Jl, Cl i'f.;ltO !J;·ocesso lCltatono atraves a ta e a . 

l 

... •d<"Ple aü rcc.urso o h0~;)iia; ~_,)nt.:mr:la ouatw andares, onde apenas dois funcionam, 
p,:T:1 concÜti>~lo dos qu.atm •:;crão aeces.sa1ios. dois milhões de reais. Explanou da 
l!ect~s.idade de exphc:n t~!l1 n(,:n::rrB e a intenção ampliar a Saúde da Família, cobertura 
Ch~ Àgent<;s de ~;aúdc Novamente com a pa.íavra o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros. 
ôc• Canno Que,qonou dn rec.u~;o das ccif'tas da gestão passada, com a finalidade de 
::9l:,'ar os fi.mcionários décimo ~(-::ceiro e a g~~stãc 2.tual preferiu não pagar. Com a palavra 
c ~>crw. ::-:r. \'ereaôor Arolcio Pereir~i óa Silva. Parabenizou e agradeceu o Sr Secretário 
J'-''t:n!cipE'i da. Saude disDen:~ .... :ia as exç.ii~a\:0\;s, principalmente tendo· em vista a 
i'''ll'.J1h\~àn Pá.~:a ub~rca" :'cr :-;1·;;:,~~· ;.d.rente e .'). ~1mção dos Vereadores é de cobrar e~ 
;;~~údt: c pnt:l;~H1de cdrJ:'.tr:.Hí. !'Sov2·1ceutc c::.:m a palavra o Sr. Secretário da Saúde 
,·c.~;•;nltiJu <1 L:"l ·.•hr.gar fazer ;:.u0iências. Rei1c:·ou estar a inteira disposição e esclareceu 
"· :.e..:,;<;~~lda.de ~:'1. SaiJ.L..;t" 11.1elh~)i"~:tr Com a paiavra o Exmo. Sr. Vereador Francisco Ilton 
Ca\:1e1re de F r<:.:i1_3s Questim1ou a real sih!éH;ão da lJP A. Em resposta o Sr. Secretário 
c'"l:m.::;p?.i (hJ ~~a.ú.~e. 2-<:plicG~: o Tvlunidpio rer recebido um milhão·e quatrocentos mil 
n>'< <; e ~i) r<: 1C ga(.c('S eU3o •A1 CCí~~troi. COl',.l recursos próprios, OU então terá que 
:'<:'V(,lro ~''•'·\':.·rr.c:~te .-:c>n1 2-1 mllc:.\·::-.::: o E!..~::o. ()r Vereador Ênio Medeiros do Carmo.D lf 

;";v_;..-1;J:o.:_.. 3J' :O:c;T':"-~Ú'P' }'v~ c_·. :icu::.[ ria S~j,~;,· e acrescentou o percentual merecer 19% ./ J', J,l 

:,.:c;~~.(f'0''C p·_:r Cf:P.\\)) l: .~·rc~:.i ::o :_i; .. U8 r.~utubro é o aniversário do Município e foi 
.: _;c,~r;1üt-1~) l/'F. h;mÔ:l nc v.~,:r.r cte )(yf) ~/) 1 1 1)U (duzentos mil reais). Ressaltou não ser 

1.\•iJ[Ta << ~esta '1ZL (Jp:)J :• .. mJj?.· .~ CÍ'.::,l as ÜCÍU:tções vigentes da data de ontem, até 30 de i: 
h;;<;mbic d.:- !.C~:·, ;1c valor de R'E 1.562 C•tlO,OO (um milhão, quinhentos e sessenta e 
'~"1:,. rv·i·, r~;r-:.o 1')"1'" r·-·~e~~·.=-u- n··"''"."'" .. e>q ··ic.· "'T~J-aeStJUtura banhe1'ros qu1'm1.COS palCOS l V :J -ll _._ ~Ct .1.~ , 1 /: ':l. ,_, .. tA.!'-' '~''-"- ~· .._1.,. ,Ji.'{.J,v(.:t'~ \_,.U, l.ll..~...._ _ ~ ., • ' 

.. ' --- ------ -------·------



ESTADO DO CEARÁ 
C)\MARA 1\llUNICIPAL DE PACATUBA 

COI\1PROMISSO COM O POVO 

de ::c•;::1.'e:no e médio e grande porte. Enquanto a saúde se arrasta por falta de 
med< __ rr:;:;ntos, exi:lmes e médic·.)s a odontologia nem se fala e o Município, faz uma 
farr:: en: !rés meses só faJta so;:nente o evento de Natal e uma das licitações, gasto com o 
dinbfirn do Fundo Municipal de t~usa(;:<io- FME é a outra parte do Gabinete recursos 
pró;ric•s Eséiareceu o problema ita UPA., exemplificou a pessoa ter oitenta mil reais, 
pa~ ·· .:.•-J!'.Stru:r uma casa <;., o ga.sw -:;t:r de cento e vinte mil e a UP A, foi licitada para tipo 
~ :~ c•.::Jlizada em 2012 Agradece..: &os presemes e fa?: oposição e estar para ajudar. Com 
a p;l;.-:.:·ra o Exmo. Sr. Vereador frzmcisco Cléber Fo::rreira o qual cumprimentou a todos 
ped~,; ciesculpa~ pelo atra5o. Parabemzou os Exmos. Srs. Vereadores diante dos 
co1•f:•c•.:;mentos ac;,luiridos Rat:ficov a capacidade do Sr. Secretário Municipal da 
Sa•.:tl•.;, !J:M dos melhores ::: acorr:panha 0s desat.os de qualidade e do seu nível, vontade 
de: servir a pasta cr<da di~I melhor é uma obriga,;~ão constitucional agradeceu a presença 
da Sr:. Dra Marjory Cas!ro Cordeiro, Alexandre Alencar da Assessoria- CONASP, 
ao~ VereadoiJs, ao Exmo. Sr. \/,')1·eador- fresiden:e pela condução dos trabalhos, a Sra. 
Sc~:i '~~:'.riaJ'>!umcipal da Mulher, Cidadania e Direitos Humanos Leide Portela e Público 
A~:-;;<."e_r(~/ Não hwenrlc. Tnais ruda ~1 t'""atar o Sr. Presidente declarou encerrada a 

/ ,. ~ 

pr".S·':.;l:it,/ ,/ Audiênci'l ;· P.Jcíic?, de que para constar eu 
. .• ~~ ' 4?{' I"! " : ""' , ... 

/r '"/ .. /- -·-~~ /:1'1--)./i/·(,...~ :) .iL_::,;--z·.~'~·1 n · · S t' · 1 t 
/o<".'·.:·· ... ·" Yc .. 1~<.~::_r._, .:'._-:_ ___ "·~.:. .. :-:::·~- ... -~·~ ..... -.-: ........... :.. ..... _1 cme1ro ecre ano avrou a presen e 

/ P.' . · ·;~' deJYJÍs dr; ÍJCÍ8., c:~s·~-uti.d;-; e jui~;ad<:tJccy;fon~le vai assinada pela Mesa Diretora e 
du::·' Edi s presentes 

. " j; 

. ' l: 

:I 

·····--------------·-·--·-------------

/ / 
/ / ' 

---~-· .::_ ______________ _ 
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Ata da Audiência Pública da Câmara Municipal de Pacatuba do Segundo Período da 
Legislatura 2017- 2020, aos 26 (vinte e seis) dias do mês de setembro de '2017, às 9h, 
no edifício da sede da Câmara Municipal nesta cidade de Pacatuba, Estado do Ceará 
realizou mais uma Audiência Pública, cuja Temática abordará uma discussão acerca, da 
Apresentação do Relatório de Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do Poder 
Executivo Municipal e o Relatório de Gestão Fiscal- RGF, dos P~deres: Executivo e 
Legislativo pertinentes aos meses de: maio, junho, julho e agosto 2017 do (Segundo 
Quadrimestre) de 2017, em atendimento o que preceitua o Art. 9°, $ n 4°, da Lei 
Complementar n°. 101/2000 - Lei de .Responsabilidade Fiscal, in verbis, com a 
finalidade de demonstrar o cumprimento dos percentuais constitucionais e legais, o 
equilíbrio financeiro de contas públicas, bem como a transparência e publicidade das . 
contas públicas. E à Apresentação do Relatório Detalhado de Gestão da Saúde (SUS), às 
lOh, atendendo ao que dispõe o Art. 36, & 5°, da Lei Complementar n°. 141, in verbis, 
da Câmara Municipal de Pacatuba, do Segundo Período da Legislatura 2017 - 2020. 
Sob a Presidência do Sr. Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro e Secretariada pelo 
Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz. Além da Presidência e Secretário compareceram: 
Antôni.o Amilton de Lima, Aroldo Pereira da Silva Júnior, Ênio Medeiros do Carmo, 
Édivania Amaro Gurgel, Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares de Lima, Flaudenor 
Jacinto da Silva, Francisco Edson da Silva Almeida, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, 
Francisco de Jesus Ferreira da Silva, João Lucivaldo Cardoso do Carmo, João Portela 
Silva e Karina Cordeiro de Souza. Sob a proteção de Deus e em nome da comunidade 
iniciemos nossos trabalhos. Nesse instante foram convidados os Srs: Alexandre Alencar 
da Assessoria Contábil - CONASP,o Sr. Secretário Municipal da Saúde Willames 
Freire Bezerra, a Ouvidora Geral da Prefeitura Marjori Castro Cordeiro e Público 
Assistente. Nesse instante foi convidado o Sr. Alexandre Alencar, que presta Assessoria 
a Prefeitura Municipal de Pacatuba, com a finalidade de realizar à Apresentação. Com a· 
palavra o Sr. Secretário Municipal da Saúde o qual cumprimentou a todos. Reportou da 
importância da Apresentação do Relatório de Gestão Fiscal do 2° - Quadrimestre. Com 

~ a palavra o Sr. Alexandre Alencar da Assessoria - CONASP o qual curqprimentou a 
todos. Saudou o Exmo. Sr. Vereador- Presidente Francisco Iranildo Sá de Castro e 
demais Vereadores. Ressaltou da necessidade da Audiência Pública, tendo em vista o 
cumprimento da Lei de Responsabilidade Fiscal - RG. Mencionou das Receitas, 
referente ao SUS e as Receitas que compõe o leque do Fundo Municipal da Saúde e das 
Transferências da União, Estado e Município e suas vertentes dentro da Complexidade 
da Atenção Básica e os gastos da Saúde, a partir dos recursos próprios. Explicou das 
Receitas de Rendimentos, sendo distribuídas em cada bloco de acordo com os valores 
expostos no slide. Mencionou das Receitas destinadas a cada bloco, não poderão serem 
destinadas para outro fim e dos recursos vinculados as despesas a cada bloco: Explicou 
de acordo com o segundo slide: Atenção Básica R$ 15.000,00 (quinze mil reais), Alta e 
Média Complexidade R$ 128.000,00 (cento e vinte e oito mil reais) Com a palavra o. 
Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Caimo o qual cumprimentou a todos. Questionou 
do incentivo para construções. Em resposta o Sr. Secretário Municipal da Saúde. ~ 
Explicou de acordo com os recursos, está sendo elaborado o Projeto com a finalidade de &::/' 
implantar o CAPES. Com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Francisco Iltorr Carneiro de 
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Freitas o qual cumprimentou a todos. Reportou da visita do Sr. Secretário a Unidade · 
Mista e informou da explanação do CAPES. Novamente com a palavra o Sr. Alexandre 
Alencar explicou dos dados da despesa consolidada, liquidada e considerou atenção 
quanto a execução, já que passa pela licitação, empenho e liquidação e na gestão 
pública, na oportunidade citou o exemplo da compra de medicamentos. Fez uma breve 
explanação do Orçamento da Saúde despesa e a previsão para 2017, de vinte e nove 
milhões, oitocentos e noventa três centavos, devendo aplicar pelo menos 15% (quinze 
por cento), dos recursos próprias a partir de impostos, sendo que o Município já gastou 
16,77% (dezessete vírgula setenta e sete por cento). Novamente com a palavra o Exmo. 
Sr. Vereador Ênio Medeiros .do Carmo. Ressaltou à atenção da Assistência Hospital e 
Meio Ambiente, tem uma previsão de R$ 10.670. (dez mil seiscentos e_ setenta reais), 
dividido em 12 meses e em 89milhões ficando um milhão e setecentos mil, para ser 
aplicado no último Quadrimestre empenhado isso não acarretaria prejuízos. Em resposta 
o Sr. Alexandre Alencar. Explicou quando se· faz um empenho, quando inicia o 
exercício financeiro a maioria dos empenhos, liquida a. folha çie pagamento até o final 
do ano e isso·não impede de realizar a dotaÇão orçamentária. Co'm á palavra o Exmo. Sr. 
Vereador Flaudenor Jacinto da Silva o qlia1 cumprimentou a todos. Questionou da 
possibilidade da implantação do CAPES, tendo em vista muitos munícipes se 
deslocarem para outros Municípios. Em resposta o Sr.Willames Freire Bezerra. 
Explicou do compromisso do Governo e já existe o recurso, para realização do Processo 
~~Citaté;rio·~ Novamente com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo 
s(>l!'éitôu a previsão do valor, acerca da compra de medicamentos e gostaria que fosse 
Viabilizado as cópias dos processos. Em resposta o Sr. Secretário Municipal da Saúde 
explicou das Contas de Gestão virem todos os meses para Câmara Municipal. Com a 
palavra o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo questionou em relação as 

. receitas. Em resposta o Sr. Alexandre Alencar. Ressaltou as Receitas da União FPM, 
FPI,servindo da base de cálculo. Novamente com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Ênio 
Médérros do Carmo questionou acerca dos investimentos. Em resposta o Sr. Secretário 
Mi.Ú:llcipal da Saúde · e:Xplicou ·de previsões dás Receitas anteriores, na oportunidade 
dt~ti~:Ó,~xemplo da UPA, obra gigantesca.onde o Ministério da Saúde deü um intimado· 

,/ _,. 

ou eonstrói, ou o dinheiro é devolvido através da retirada do FPM. Fez uma explanação 
através de dados apresentados em slides, acerca das Ações da Saúde, referentes aos 
meses de: maio, junho, julho e agosto de 2017. Explicou dos cinco veículos adquiridos 
destinàdos a saúde da família dos 26 estabelecimentos, 23 são da Saúde dá Família, 12 
Saúdé Bucal, a composição de vinte e três equipes da Saúde da Família, cobrindõ 65% 
(sessenta e cinco por cento), cobertura da Saúde da Família, baseado na Portaria do 
Ministério da Saúde. Explicou da área indígena 02 (dois) NASF contempla: 
fisiott?fàpeuta, psicólogo, ed~cador físico. Com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Ênio 
Medeiros do Carmo questionou acerca do funcionamento do SAD. Em resposta o Sr. v 
Secretário ressaltou funcionar na Secretaria Municipal da Saúde e· as ~quipes fazem 
atendimento domiciliar conforme a demanda. Mencionou dos atendimentos entre: . . 
atendimentos 21.504 (vinte e um mil quinhentos e quatro) consultas odontológicas 
2.342 (dois mil, trezentos e quarenta e duas), atenção básica 1530 (mil quinhentos e ;:;J 
trinta), coletivas 52 (cinquenta e duas), consultas em domicílios 474 (quatrocentos ·e (Ct1 ·~ 
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setenta e quatro), atendimentos unidade móvel 07 (sete), e Unidade Básica de Saúde. 
20.877 (vinte mil, oitocentos e setenta e· sete). Explicou da disparidade por conta da 
deficiência. Prosseguindo mencionou do atendimento de maio, junho, julho e agosto de 
2017 perfazendo os atendimentos as famílias 5.18 9 (cinco mil, cento e oitenta e oitenta 
e nove), buscativas 2.114 (dois mil, cento e quatorze), cadastros 2.283 (dois mil, 
duzentos e oitenta e três), convites coletivos 122 (cento e vinte e dois) e orientação 
preventiva 5.649 (cinco mil seiscentos e quarenta e nove), visitas 4.782.(quatro mil, 
setecentos e oitenta e dois) e outros 795 (setecentos e noventa e cinco). Ressaltou ainda 
do demonstrativo da família até agosto de 2017: amigdalite, infecção aguda respiratória, 
diarreia e cefaleia e, febre;· procedimentos 29.842 (vinte e nove mil, oitocentos e 
quarenta e dois), curativos 225 (duzentos e vinte e cinco), prevenção ginecológica 52 
(cinquenta e duas), aplicação de flúor 230 (duzentos e trinta), capeamento 390 
(trezentos e noventa), ortodontia 913 (novecentos e treze), raspagem 1. 758 (mil 
setecentos e cinquenta e oito), restauração 1.447 (mil quatrocentos e quarenta e sete) 
radiografias 189 (cento e oitenta e nove), bolsa família 6.273 (seis mil duzentos e 
setenta e três), ·famílias acompanhadas 5.~66 (cinco mil, oitocentos·e sessenta e seis),· 
não acompanhadas 407 (quatrocentos e sete) perfazendo um total de 85,29% (oitenta e 
cinco, vírgula vinte e nove por cento), indígenas acompanhadas 25 (vinte e cinco), 
gestantes estimadas 152 (cento e cinquenta e duas) localizadas 95 (noventa e cinco) e 
não realizadas 65 (sessenta e cinco); vacina em crianças: BCG 221 (duzentos e vinte e 
um) 70.61% (setenta vírgula sessenta e um por cento), meningocócica 142 (cento e 
quarenta e dois), também oriundas de outras municípios; dental valente 307 (trezentos e 
sete), poliomielite 305 (trezentos e cinco), rota vírus 309 (trezentos e nove), febre 
amarela 05 (cinco dozes), na oportunidade mencionou não fazer parte da rotina do 
Ceará; crianças gripe viral primeira dose 356 (trezentos e cinquenta e seis), 2 dose 348 
(trezentos e quarenta e oito) tetra 338 (trezentos e trinta e oito), hepatite .311 (trezentos 
e onze), DTP 353 (trezentos e cinquenta e três, meningocócica 111 (cento e onze), 
estimativa vigilância sanitária 368 (trez~ntos e sessenta e oito), atividades O (zero), 
cadastro 64 (sessenta e quatro) inspeções 51(cinquenta e um) licenciamentos 14 
(quatorze) atividades educativas, população 02 (dois), denúncias 03 (três), atendimento 
02 (dois), inalações de processos OI (um) e cadastros de médicos, que vem de outros 
municípios. Exames bacteriológicos 73 (setenta e três), sendo que a meta não foi 
alcançada devido a falta de recipientes, no laboratório central, zoonoses não foi 
encaminhado nenhuma amostragem, por não estar na campanha, capturados 41 
(quarenta e um), Serviço de Atenção Domiciliar - SAD: 62 (sessenta e dois) 
atendimentos total240 (duzentos e quarenta); fisioterapeuta total209 (duzentos e nove), 
enfermagem total 256 (duzentos e cinquenta e seis), técnico de enfermagem 256 
(duzentos e cinquenta e seis), ouvidoria demandas 13 (treze), reclamações: maio 04 
(quatro), informações 178 (cento e setenta e oito), solicitações 195 (cento e noventa e 
cinco); junho 09 (nove) reclamações, 09 (nove) informações 197 (cento e noventa e 
sete) e solicitações 215 (duzentos e quinze); julho reclamações 12 (doze), 07 (sete) ® 
informações e solicitações 219 (duzentos e dezenove); agosto reclamações 04 (quatro), 
informações 18 (dezoito) e solicitações 254 (duzentos e cinquenta e quatro); material 
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adquiridos para o hospital: cadeiras, camas e colchões, total de medicamentos: 
solicitações 28 (vinte e oito), 34 (trinta e quatro) reclamações. Com a palavra o Exmo. 
Sr. Vereador Flaudenor Jacinto da Silva. Parabenizou a transparência. Continuando o 
Sr. Secretário fez uma explanação dos dados de insatisfação 40% (quarenta por cento) 
relacionados aos profissionais, falta e ausência de especialidades médicas 200/o (vinte 
por cento), falta de medicamentos 20% (vinte por cento), falta de exames 20% (vinte 
por cento), ouvidoria respondidas 93 (noventa e três), pendentes 7% (sete por cento), 
unidade serviço de pronto atendimento: maio 1760 (mil setecentos e sessenta), junho 
5149 (cinco mil cento e quarenta e nove), julho 4695 (quatro mil, seiscentos e noventa e 
cinco) e agosto 5036 (cinco mil e trinta e seis), total 22.040 (vinte e dois mil e 
quarenta), no hospital procedimentos sutura 67 (sessenta e sete), inalação 2.579 (dois 
mi~ quinhentos e setenta e nove), glicemia capital 1.564 (mil quinhentos e sessenta e· 
quatro), pressão arterial 18.151, (dezoito mil, cento e cinquenta e um), administração de 
medicamentos 41.000 (quarenta e um mil), internações total 136 (cento e trinta e seis), 
exames complementares ultrassom 1994 (mil novecentos e noventa e quatro) ECG 568 
(quinhentos e sessenta e oito) e RX 4889 (quatro mil, oitocentos e oitenta e nove), 
consultas especializadas ortopedia 723 (setecentos e vinte e três), pequenas· cirurgias 69 
(sessenta e nove), pediatria 62 (sessenta e dois). Com a palavra o Exmo. Sr. Vereador 
Ênio Medeiros do Carmo questionou dos exames e do recurso da reforma do 
laboratório, que pegou fogo. Em resposta o Sr. Secretário da Saúde explicou do 
laboratório ser terceiriiado, tem máquinas terceirizadas, onde são _feitas as coletas e 
encaminham o resultado em 24h, foi feito processo licitatório através da tabela SUS. 
Quanto ao recurso o hospital contempla quatro andares, onde apenas dois funcionam, 
para conclusão dos quatro · serão necessários dois milhões de reais. Explanou da 
necessidade de explicar em números e a intenção ampliar a Saúde da Família, cobertura 
de Agentes de Saúde. Novamente com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros . 
do Carmo. Questionou do recurso das cóntas da gestão passada, com a finalidade de 
pagar os funcionários décimo terceiro e a gestão atual preferiu não pagar. Com a palavra 
o Exmo. Sr. Vereador Arolde Pereira da Silva. Parabenizou e agradeceu o Sr. Secretário 
Municipal da Saúde dispensada as explicações, principalmente tendo· em vista a 
população Pacatubana, ser muito carente e a função dos Vereadores é de cobrar e a 
saúde ,é prioridade construir. Novamente com a palaVTa o Sr. Secretário da Saúde · 
ressaltou a Lei obrigar fazer audiências. Reiterou estar a inteira disposição e esclareceu 
a necessidade da Saúde melhorar. Com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Francisco Ilton 
Carneiro de Freitas. Questionou a real situação da UP A. Em resposta o Sr. Secretário 
Municipal da Saúde. Explicou o Município ter recebido um milhão ·e quatrocentos mil 
reais e foram gastos, então ou constrói, com recursos próprios, ou então terá que 
devolver. Novamente com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo. p I 
Parabenizou ao Secretário Municipal da Saúde e. acrescentou o percentual merecer 19% -
(dezenove por cento) e próximo dia 08 de outubro é o aniversário do Município e foi ' 1 

contratado uma banda, no valor de 200.000,00 (duzentos mil reais). Ressaltou não ser· . 
c~ntra a festa, na oportunidade citou as licitações vigentes da data de ontem, até 30 de 
dezembro de 2017, no valor de R$ 1.562.000,00 (um milhão, quinhentos e sessenta e 
dois mil reais), para empresa prestação da: infraestrutura, banheiros quí:r~Iicos, palcos 
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de pequeno e médio e grande porte. Enquanto a saúde se arrasta por falta de 
medicamentos, exames e médicos a odontologia nem se fala e o Município, faz uma 
farra em três meses só falta somente o evento de Natal e uma das licitações, gasto com o 
dinheiro do Fundo Municipal de Educação - FME e a outra parte do Gabinete recursos 
próprios. Esclareceu o problema da UP A, exemplificou a pessoa ter oitenta mil reais, 
para construir uma casa e o gasto ser de cento e vinte mil e a UP A, foi licitada para tipo 
3 e realizada em 2012. Agradeceu aos presentes e faz oposição e estar para ajudar. Com 
a palavra o Exmo. Sr. Vereador Francisco Cléber Ferreira o qual cumprimentou a todos 
pediu desculpas pelo atraso. Parabenizou os Exmos. Srs. Vereadores diante dos 
conhecimentos adquiridos. Ratificou a capacidade do Sr. Secretário Municipal da 
Saúde, um dos melhores e acompanha os desafios de qualidade e do seu nível, vontade 
de servir a pasta cada dia melhor é uma obrigação constitucional agradeceu a presença 
da Sra. Dra. Marjory Castro Cordeiro, Alexandre Alencar da Assessoria - CONASP, 
aos Vereador s, ao Exmo. Sr. Vereador- Presidente pela condução dos trabalhos, a Sra. 
Secretária unicipal da Mulher, Cidadania e Direitos Humanos Leide Portela e Público 

. ~ o havendo mais nada a tratar o Sr. Presidente declarou encerrada a 
)' Audiência-/ \ Pública ~do que para constar eu 

'/} 4/(~ 62 //1/ Primeiro Secretário lavrou a presente 
Ata que depois de lida, discutida e julgad conforme vai assinada pela Mesa Diretora e 
demais Edis presentes. 

ASSINATURAS: } 

I l 
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- Ata da IV1ilésima Ducernésima Septuagésima Prir:neira Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Pacatuba, do Primeiro Período da Legislatura 2017 - 2020, aos 21 
(vinte e um) dias do rpês de fevereiro de 2017, no edifício da sede da Càmara 
Municipal nesta cidade de Pacatuba, Estado do CeaTá realizou mais uma Sessão 
Ordinária (Com Audiência Pública). Sob a Presidência do Sr. Vereador F-rancisco 
Iranildo Sá Castro e Secretariada pelo Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz Além da 
Presidência e Secretário compareceram: Antonio Amilton de Lima, Aroldo Pereira 
da Silva Júrior, Edivania Amaro Gurge!, Ênio Medeiros do Can!1o, Francisco 
Cléber Ferreira, Fábio Soares de Lima, Francisco Edson Silva Almeida, Prancisco 
Ilton Carneiro de Freitas, Francisco de Jesus Ferreira da Silva, Flaudenor Jacinto da 
Silva, João Porte!a Silva. Verifí.:ou-se à ausência dos Exmos. Srs Vereadores João 
Lucivaido Cardoso do Carmo e i)edro Correia da Silva_ Sob a. proteção de Deus e 
en-., nome da comunidade iníciemos nossos trabalhos Nesse instante furam 
convidados os Srs Antôr,iG Agenor Cavalcante Mota - Ex. Contador da Prefeitura 
J\1unicipal de Pacatuba, com a finalidade apresentar o Relatório de Gestão Fiscal -
RGF, do 3° Quadrimes~re de 2016, pertinente aos meses de setembro, outubro, 
novembro e dezcrnbro dos Poderes: Executivo e Legislativo, bem assim as Ações aa 
Secretaria Municipal d~ Saúde. O Sr. Secretário Executivo da Al\1APA - :\1árcio 
Pinheiro a firn de participar da presente Sessão Registrou a presenç.::1 da Sra. Dra. 
Talita Cavalcante Timbó e o Sr. Carlos Timbó. A seguir autorizou a leib.ra da /~u:~ 
da Sessão anterior que depois de );.da, discutida bi colocada em votação e aprovada. 
Logo a seguir aw:orizou a leit~ra destinada ao pequeno expediente Projeto de Lei n° 
O !4, de 16 de fevereiro de 2017 Oriundo do Poder Executivo Municipal em Regime 
de Urgência., que dispõe sobre a alter;:;.ção de dispositivos da Lei n° ·836, de 20 de 
iunho de 2005, na fonna. que indica. e dá outras vrovidências ProJ;eto de Lei n° 

.j - I A 

o; 5, de 1,6 de fevereiro de 2Cl7 Oritmào do Poder Executivo Municipal em Regirne 
de Urgência que dispõe sobre a alteração de dispositivos da Lei no 917, de 18 de 
janeiro de 2008, na forma que indica, e dá :Jutras providências. Comunicado do 
Ministério da Educação de no CM002819/20 17 de 13 de fevereiro de 2017. De 
acordo com a legislação vigente, informa a liberação de recursos financeiros 
destinados a gEmmtir a execução de programas do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educaç?.o, conforme abaixo relacionado. Comunicado do 
Ministério da Educação de no Civ100282lí20 l7, de U de fevereiro de 201 7 De 
acordo com a legislação vigente, infOrmamos a liberação de recursos financeiros 
destinados a garantir a execução de programa do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo relacionado Comunicado do 
l\1inistério da Educação n°s CM002816/2017, de ! 3 de fevereiro de 2017 De acordo 
co1r1 a legislação vigente, informamos a liberação dç recursos financeiros destinados 
a garantir a execução de progríimas do Fundo Nacionai de Desen:rolvimento da 
Educação, conforme 2-baixo relacionados. Requerimentos Requerimento do Exmo 
Sr Vereador Francisco de Jesus Ferreira da Silva n°s: 17.02.00393/J 7: Requer ao 
Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria lVh1nicipal do Desenvolvimento 
Urbano e Infraestrutura, viabibzarem a recuperação as[áltica da rua 65 ao lado do 
posto de saúde Gvnzaga mota no Jereissati H -- Pacatuba-CE. 17.02.00394/17 
Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal do 
Desenvolvimento Urbano e Irüraestrutura, viabilizarem a recuperação do 
calçamento dà:;; principais avenidas e ruas birro são José Paotuba CE 
!7.02 00395/17: Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria 

i 
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Municipal do Desenvolvimento Urbano e fnfraestrutura, viabilizarem a limpeza da 
linha ferre da rua Coronel José do Carmo no bairro são José Pacatuba-CE. 
17.02.00396117:Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal 
do Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabilizarem a recuperação do campo 
de areia localizado n.a rua Horto de no bairro são José Pacatuba CE. 21.02.00397/17 
Requer o envio de Voto de Pesar a família da Sra. Margarida Fer.rer de Araújo 
falecida dia 20 de fevereiro do ano em curso. Requerimento do Exmo. Sr Vereador 
Fábio Soares de Lima n°.l7 02.00398/17: Requer ao Poder Executivo Municipal, 
junto a Secretaria da Ação Social, viabilizarem a construção de um Ct\PES no 
Conjunto Jereissati II Requerimento do Exmo. Sr.Vereador Francisco Iranildo Sá 
de Castro n°S. 17.02.00399/17 Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a 
Secretaria Municipal da Educação, viabilizarem a execução do Hino Nacional e do 
Hino do Município de Pacatuba, em cumprimento a Lei 993/2009 de 02 de Outubro 
de 2009, instituiu a obrigação de execução do Hino Nacional e de Pacatuba nas 
escolas municipais, e dá outras providências. 20.02.00400/17: Requer o envio de 
voto de congratulações ao Exmo Sr. Prefeito Carlomano Gomes Marques pela 
passagem do seu aniversário ocorrido dia 19 de fevereiro do ano em curso. 
20.02.00401/17: Requer o envio de voto de congratulações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Carlomano Gomes Marques e a Secretaria Municipal da Cultura refereme a 
realização do Pré - Carnaval de Pacatuba. Concluída a leitura destinada ao pequeno 
expediente passemos ao grande expediente. Nesse instante foi convidado o Sr. 
Antônio Agenor Cavalcante Mota --- Ex. Contador da Prefeitura ·Municipal de 
Pacatuba, com a fínalidadF de realizar à apresentação do Relatório de Gestão Fiscal 
- RGF, dos Poderes: Ex~cutivo e Legislativo, bem assim as Ações da Sec:-etaria 
Municipal da Saúde, referente os meses de: setembro, outubro, novembro e 
dezembro de 2016 Com a palavra o Sr. Antônio Agenor Cavalcante Mota o qual 
cumprimentou a todos Saudou o Exmo. Sr. Vereador- Presidente da Casa e demais 
Fdis presentes, dispensado a receptividade. Reportou do cumprimento 
Constitucional e da Lei de Responsabilidade Fiscal do 3° Quadrimestre de 2016, de 
responsabilidade do Sr. Prefeito Alexandre Magno j\;Jedeiros Alencar gestão 2013 ---
2016. Tratando do cumprimento do último Quadrimestre de 2016. Explicou dos três 
índices e à aplicação de gasto com pessoal, corrente líquida do período de 20 l6, 
perfazendo um total de cento e vinte e seis milhões, seiscentos e cinqüenta e nove 
mil, seiscentos e sessenta e dois reais e setenta e um centavos, com aplicação com 
gasto de pessoal e encargos, incluindo o Regime de Previdência Próprio -
PACATUBAPREV, no montante de sessenta e oito milhões, trezentos e vinte e seis 
mil, trezentos e sessenta e oito reais obtendo o limite prudenci<}l de 53.90% 
(cinqüenta e três, noventa por cento), sendo que o máximo é de 54% (cinqüenta e 
quatro por cento). Ressaltou o Gestor ser avaliado pelos órgãos de fiscalização e na 
regra intermediária. Explanou acerca dos índices da Saúde, percentual de 15?,'0 
(quinze por cento), sendo aplicado 18.24% (dezoito, vinte e quatro por cento), com 
a previsão de setenta e cinco milhões, quinhentos e trinta e cinco mil reais e vinte e 
um centavos, com uma aplicação de treze milhões, oitocentos e trinta e um mil, 
sessenta e sete rea1s e sessenta e oito centavos, o mesmo com a Educação setenta e 
cinco milhões, oitocentos e trinta e três mil reais, com aplicação de vinte milhões 
seiscentos e cinquenta e oito mil, quatorze reais e quaren.ta e oito centavos, com 
índice de 25% (vinte e cinco por cento), c.om à aplicação de 27,24% (vinte e sete, 
vinte e quatro por cento) e o gasto do FUNTIEB, em 60%) (sessenta por cento), com 
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o Magistério sendo gasto o percentual de 63.42/~·'ó, (sessenta e três por cento, 
quarenta e dois por cento), do valor total da Receita, algo que o preocupa muito. 
Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz o qual cumprimentou a 
todos. Questionou, se esse percentual não prejudicaria o Gestor. Em resposta o Sr. 
Antônio Agenor Cavalcante Mota explicou, que o Parâmetro ideai do limite 
prudencial é de 54% (cinquenta e quatro por cento). Levando em consideração as 
projeções, com salário mínimo, o compromisso com folha de pagamento e o piso, 
que nesse contexto a gestão anterior cumpriu Por fim agradeceu a Câmara 
Municipal e reiterou estar a inteira disposição, para quaisquer questionamentos 
Com a palavra o Exmo. Sr Vereador Francisco Cléber Ferreira o qual 
cumprimentou a todos. Questionou o percentual da Educação. Em resposta o Sr. 
Antônio Agenor Cavalcante Mota. Fez uma breve explanação acerca da receita 
Tributária, receitas de convênio e o Fundo a Fundo e todas as informações constam 
no site. Ressaltou ter sido Vereador por doze anos e agora na qualidade de Vice -
Prefeito o bom mesmo é ser Vereador. Agradeceu aos Exmos. Srs. Vereadores e 
ratificou da alegria imer::sa de estar na Casa. Concluída. a explanação do Sr. Antônio 
Agenor Cavalcante Mota. A palavra foi facultada aos Exmos Srs. Vereadores 
inscritos na Pauta de Oradores A palavra foi facultada ao Ex mo. Sr. Vereador 
Francisco Edson Silva Almeida o qual cumprimentou a todos. Reportou da antiga 
Escola do Estado Maria Guiomar, onde a Prefeitura tinha o terreno e mais tarde 25 
Famílias invadiram o terreno e atualmente, a Prefeitura alega da necessidade de ser 
utilizado, para construir um bem público. O Exmo. Sr. Vereador que vos fala 
ressaltou da preocupação, tendo em vista ter encerrado, junto ao Banco do Brasil o 
cadastro, na oportunidade solicitou a Secretária Municipal da Assistência Social a 
possibilidade de explicar a situação, já que o Projeto "Minha Casa Minha Vida'· 
cobra um valor e as Famílias na condição que estão não pagam nada, o outro 
agravante o gasto feito com a construção, se serão ressarcidas. Outro assunto diz 
respeito a falta dos ônibus escolar, que ainda não estão funcionando, já que a 
Câmara de Vereadores vmaram o pleno direito de contratar. Ressaltou o Governo 
passado tratou muito bem, a questão do transporte. Reportou da necessidade da 
Secretária Municipal da Educação explicar o assunto. Nesse instante o Exmo Sr 
Vereador Arolde Pereira da Silva pediu uma aparte. Explicou da dispensa direcionar 
a contratação de pequenas despesas e o Tribunal de Contas dos Municípios - TCM, 
exige licitações e a prioridade é com a limpeza pública, que envolve a saúde da 
população e ratificou a Sra. Secretária Municipal tomar providências. Retomando o 
Exmo Sr. Vereador Francisco Edson Silva Almeida. Ressaltou que o transporte é 
prioridade, principalmente do fato dos pais não terem condições de pagar. Nesse 
instante o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo pediu uma aparte. Explicou 
da existência dos recursos da Secretaria Municipal da Educação e nada mais é 
prioridade, do que educação e considerou o discurso do Exmo. Sr. Vereador Aroldo 
Pereira da Silva distorcido Retomando o Exmo. Sr. Vereador Francisco Edson Silva 
Almeida~ Ressaltou da cobrança acerca do transporte escolar na gestão passada e 
continuará com o discurso, em prol da população e jamais xingará o Prefeito sem 
provas. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador Fábio Soares de Lima o qual 
cumprimentou a todos. Parabenizou a Secretaria Municipal da Cultura, 
Departamento Municipal de Trànsito - DEMUTKI\N, Guarda Municipal, Polícia 
Militar e Governo Municipal, dispensado ao excelente pré- carnaval realizado, no ' 
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último final de semana e após o balanço geral, não houve nenhuma ocorrência 
grave. Quanto a problemática das casas do Campo do Jordão e A V XIX e Marginal 
Nordeste, em conversa com a Secretária Municipal da Assistência Soçial foi 
informado, ninguém sairá sem não receber as casas e já foi analisado. Quanto ao 
transporte Escolar coaduna, com o Exmo. Sr. Vereador Francisco Edsón Silva 
Aimeida, que realmente há uma demora. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador 
Aroldo Pereira da Silva Júnior pediu uma aparte. Explicou quando usou a expressão 
lirnpeza ser prioridade, tendo em vista a questão da saúde e na gestão passada 
inúmeras crianças foram envenenadas. Retomando o Exmo. Sr. Vereador Fábio 
Soares de Lima. Ressaltou da preocupação e a pessoa mais sensata seria a Secretária 
Municipal da Educação viabilizar explicações e acredita, que o problema seja 
sanado. Por firr1 agradeceu a presença do Sr. Secretário ~·funicipa1 do 
Desenvolvimento Econômico Dr. Heider Vasconcelos e Secretário Municipal do 
Meio Ambiente Márcio Pinheiro. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador 
Êmo Medeiros do Carmo o qual cumprimentou a todos Parabenizou o Sr 
Secretário Municipal do Turismo dispensado a organização da entrega das cortesias. 
Reportou não acreditar, em desculpas por falta de licitação, pelo fato. de haver uma 
dispensa e na gestão passada pagava R$ 207.000,00 (duzentos e sete mil reais) e na 
gestão atual R$ 559.000,00 (quinhentos e cinqüenta e nove mil reais) e o líder do 
Governo ressaltou que o dinheiro, que estar passando era para comprar utensílios de 
limpeza Segundo o Exmo. Sr. Vereador que vos fala na Gestão passada existia um 
prédio, alugado da Sra. Maria Antonieta no valor de R$ 447,00 (quatrocentos e 
quarenta e sete reais) e atualmente em nome do Sr. Francivan Serrafin de Oliveira 
para R$ 41.250.00 (quarenta e um mil, duzentos e cinqüenta reais) divido em tres 
parcelas perfazendo o total de R$ 13 750,00 (treze mil, setecentos e cinqüenta reais) 
e ao lado da sub -prefeitura outro prédio alugado na Gestão R$ 1171,00 (hum mil 
cento e setenta e um reais) e a Gestão atual alugou o mesmo equipamento, no valor 
de R$ 4033,00 (quatro mil e trinta e três reais) e o dinheiro indo pelo esgoto. Outro 
assunto diz respeito ao pré -- carnaval parabenizou a estrutura e criticou o pouco 
comprometimento e desorganizado. Ressaltou ter sido recebido por um Agente 
Municipal do Departamento Municipal de Trânsito --- DEMUTRAN, informando_ 
que seria o segundo bloco e segundos depois foi informado, que seria o 43° 
Quadragésimo Lamentou à Ação impetrada contra um militante ''LGBTT" por 
pa11e da Segurança do DEMUTRAI\J e o Comando da Polícia \1ilitar, que de forma 
truculenta e de forma autoritária o agrediram. Fez severas criticas a postagem do 
Exmo. Sr. Vereador Fábio Soares de Lima, nas redes sociais, na oportunidade leu na 
íntegra o depoimento e o mais intrigante do comentário do Exmo. Sr. Vereador que 
o antecedeu incita a violência. Citou áinda do episódio do Sr. Cunhado do Exmo. 
Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz mosuando o Comando passar dos limites. 
Ratificou ser contra à agressão a qualquer cidadão. De posse de um documento 
reportou da implantação do piso de 2009. Leu na integra o teor acerca do aumento 
dos Professores, retroagindo a 1° de janeiro promessa do Prefeito pagar os 
permissionários da AV XtX e da proposição do Exmo. Sr. Vereador Francisco de 
Jesus Ferreira da Silva que solicitou 0s ônibus universitários e até agora não foi 
resolvido. Nesse instante o Exmo. Sr Vereador Fábio Soares de Lima pediu uma 
aparte. Ressaltou o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo ser coerente nas 
atitudes e o que teceu foi a questão de cidadãos de bem e vândalos Retomando o 
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. "Exmo. Sr. Ve:· · do Carmo. Reiterou não ser contra a segurança 
e sim abuso de ;: ·::.cultada ao Exmo Sr Vereador Aroldo Pereira 
da Silva Júnior ( ·tou a todos. Solicitou o uso da Tribuna. Reportou 
do pronunciame' Vereador Ênio Medeiros do Carmo no passado 
ficar calado. De- atório da situação dos carros entregou a 'cópia o 
Exmo. Sr. Vere,. 1s do Carmo Ressaltou da renovação dos Exmos. 
Srs. Vereadores.. .ideme da República, Presidente da Câmara. E o 
Parlamento prec; e o Governo faz uma Administração com 
responsabilidade "::"ltaàa ao Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton 
de Lima o qual '- t(:dos. Reportou a falta de atendimento médico, 
Quiobal e a partir :orn a Dra. Olímpia se prontificou· em resoiver a 
situação das localidades aa: v da Rica, já que na Gestão passada era abandona, 
Reportou da proposição de sua autoria que trata--se do cursinho preparação para o 
ENEM, alunos que não tem preparação e os jovens que não tem condição Solicitou 
a proposição verbal acerca do retorno dos onibus escolar. Reportou as vezes o 
processo licitatório demorar. Por fim reconheceu as dificuldades e o maior problema 
são as licitações. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador Robélio Basílio 
Diniz o qual cumprimentou a todos. Parabenizou a Secretaria do Turismo e Cultura, 
pertinente ao pré- carnaval e quanto ao episódio do seu cunhado a lei tem, que ser 
cumprida e reportou da cobrança feita pelo Sr. Lutiane do transporte escolar e 
conversará, com o Prefeito e as questões sejam resolvidas. Ressaltou da proposição 
de sua autoria, com a finalidade de criar a Sub- Prefeitura do Alto São João, tendo 
em vista a necessidade dos Bairros: Quandu, Quiobal e Cajazeiras com o intuito de 
desafogar a Secretaria Municipal do Desenvoivimento Urbano. Nesse 1nstante o 
Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton de Lima pediu uma aparte Parabenizou o 
Exmo Sr. Vereador Francisco Edson Silva Almeida, no que diz respeito ao retorno 
dos onibus e quem aprova ou desaprova é a Càmara. Nesse instante o exmo. Sr. 
Vereador Aroldo Pereira da Silva pediu uma aparte. Ressaltou a Prefeitura fazer 
todo os procedimentos licitatório e se fizer, a contratação estar tudo pronto. A 
palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador Francisco Ilton Carneiro de Freitas o 
qual cumprimentou a todos. Parabenizou o trabalho da Equipe da Saúde pelo 
trabalho viabilizado. Agradeceu a presença do Sr. Ronaldo Martins da ·cidade Alerta 
e o Sr. Gelson Ferraz ao Prefeito e o Vice - Prefeito e foi muito bem atendido. 
Nesse instante o Sr. Márcio Pinheiro o qual cumprimentou a todos. Reportou do 
Projeto aprovado ace1ca da AMAP A e na presente data a Câmara recebe duas 
matérias, que revoga a Lei 2005, que tr~ta do Conselho de Defesa e Meio Ambiente 
formado de 1 O a 20 Membros Conselho paritário e em conjunto, com o Sub -
Procurador entraram num consenso uma nova configuração, 12 membros Poder 
Público e seis da sociedade organizada, de acordo com a representação de 
associações, bastando somente 2008, que altera o Fundo de Conselho de Meio 
Ambiente e a quem seria vinculado facilitar o trabalho da Autarquia e a multa 
poderá ter o seu recurso. Agradeceu e ratificou que as Leis já existem Nesse 
instante o Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton de Lima questionou quando de urna 
multa quem poderá recorrer. Em resposta o Sr. Márcio Pinheiro codigura explicou 
que configura um crime administrativo e civil, quanto ao valor só poderá recorre: ao 
próprio órgão, que recorreu a multa e se recorrer o Conselho terá, que pagar cu 
colocar na dívida ativa o Município. Não havendo mais nenhum Vereador inscrito 
na Pauta de Oradores o Sr. Presidente passou a Ordem do Dia o Sr. Presidente 
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.·- ·passou a Ordem do Dia Projeto de Lei n°. 014, de 16 de fevereiro de 2017 do Poder 

Executivo Municipal em Regime de Urgência, que dispõe sobre a alteração de 
dispositivos da Lei n°. 836, de 20 de junho de 2005, na forma que indica, e dá outras 
providências. APROVADO POR UNANIMIDADE. Pareceres das Comissões de 
Justiça e Redação no 21.02. 00082/17, Finanças, Orçamento e FiscalizaÇão no 
2102.00083/17 e Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente n° 2102 00084/17, 
de 21 de fevereiro de 2017. Trata-se da Matéria oriunda do Poder Executivo 
Municipal, qual seja o Projeto de Lei n° 014, de 16 de fevereiro de 2017 Dispõe 
sobre a alteração de dispositivos ~a Lei n° 836, de 20 de junho de 2005, na forma 
que indica, e dá outras providências. APROVADOS POR UNANIMIDADE 
Projeto de Lei no O 15, de 16 de fevereiro de 2017 Oriunda· do Poaer Executivo 
Municipal em Regime de Urgência que dispõe sobre a alteração de dispositivos da 
Lei n° 917, de 18 de janeiro de 2008, na forma que indica, e dá outras providencias 
APROVADO POR UNANIMIDADE. Pareceres das Comissões de Justiça e 
Redação n°2102 00085/17, Finanças, Orçamento e Fiscalização n° 2102 00086117 
e Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente n° 21 .02 00087 I! 7, de 21 de fevereiro 
de 2017. Trata-se da Matéria oriunda do Poder Executivn Municipal, qual seja o 
Projeto de Lei n° Projeto de Lei n° O 15, de 16 de fevereim de 2017 Oriundo do 
Poder Executivo Municipal em Regime de Urgência que dispõe sobre a alteração de 
dispositivos da Lei n° 917, de 18 de janeiro de 2008, na forma que indica, e dá 
outras providências. APROVADOS POR UNANTl\'HDADE. Requerimento no 
09.02 000375117, de 09 de fevereiro de 2017, do Exmo. Sr. Vereador Robélio 
Basílio Díníz. Requer ao Poder Executivo Municipai, viabilizar o Projeto de criação 
da Sub - Prefeitura do Alto São João. Requerimento do Exmo Sr. Francisco 
lnmildo Sá de Castro n° 14.02.00384117. Requer ao Poder Executivo Municipal, 
junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabiiizar a 
construção do muro da Escola Walney do Carmo Lopes no Bairro Quandú - Alto 
São João. Requerimento do Exmo. Sr. Francisco de Jesus Ferreira da Silva n°s 
14.02.00385/17. Requer ao Poder· Executivo lv1unicipal, junto a Secretaria 
Municipal do Desenvolvimento Urbano e Infraestmtura e Secretaria Municipal da 
Educação, viabilizarem a colocação do piso nas duas salas de aulas e seja feito 
reparos na estrutura da Escola João Paulo Sampaio de Menezes, localizado na Rua 
74 s/n Pacatuba-CE. 14.02.00386117. Requer ao Poder Executivo- í'v1unícipal, junto a 
Secretaria Municipal do Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabilizar a 
construção de uma Quadra de areia de Futevôlei no Polo de Lazer do Conjunto 
Jereissatí II- Pacatuba-CE. 14.02.00387117. Requer ao Poder Executivo Municipal, 
junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e Ir;Jraestrutura e Secretaria da 
Educação viabilizarem os reparos necessários na, Creche Ana Cavalcante Assunção, 
localizada à Rua Il, Conjunto Jereissati IH, Pacatuba-CE. Requerimento do Exmo. 
Sr. Antônio Amilton de Lima n°: 14.02.00388/17 Requer ao Poder Executivo 
Municipal, junto a Secretaria Municipal da Educação a criaç3:1) do Curso 
preparatório para o Enem, com duração de 6 (seis) messes, ·Pacatuba-CE 
Requerimento ào Exmo. Sr João Portela Silva n° 14.02 00389/17 ReLiuer éW Poder 
Executivo Municipal, jumo a Secretaria do Esporte e Lazer, viabilizarem a 
construção de 01 (uma) areninha de fl1tevôiei, no Campo que se localiza à Rua 3, 
entre as Ruas 18, 21 e 22, do Conjunto Bom Futuro Requerimento do Exmo Sr 
Francisco Edson Silva Almeida n°· i4.02.0039l/l7. Requer ao Poder Executivo 
Municipal, junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e InfTaestrutura viabilizar 
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a reforma da ponte na Rua dos Bois (ao lado da Subprefeitura) no Jereissati li -
Pacatuba CE. Requerimento do Exmo. Sr. João Lucivaldo Cardoso do Carmo n° 
14.02 00392117. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto à Secretaria 
Municipal da Saúde, viabilizar a aquisição de um Aparelho de Tomografia 
Computadorizada para o Hospital Municipal de Pacatuba-CE. Requerimentos do 
Exmo. Sr. Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro nos: 20 02 00400/17: Requer o 
envio de voto de congratulações ao Exmo. Sr. Prefeito Carlomano Gomes Marques 
pela passagem do seu aniversário ocorrido dia 19 de fevereiro do ano em curso. 
20 02 00401/17: Requer o envio de voto de congratulações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Carlomano Gomes Marques e a Secretaria Municipal da· Cultura referente a 
realização do Pré - Carnaval de Pacatuba. APROVADOS. Não havendo mais 
nenhum' IJ12:t$ria a ser vot~da na Ordem do Dia e nada mais a tratar o Sr. Presidente 
declaroy ;· cerrada ffi presente Sessão do que para constar 
eu/( r' e::· t ;!r::> . /;; /J,!Jf0A.:;; @1 !'11-0 ____ Primeiro Secretário l&vrou a 
ptesente Ata que depois de iida, d~ e julgada conforme vai assinada pela 
Mesa Diretora e demais Edis presentes. 

ASSINATlJRAS 
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portador da carteira profissional N° _______ _ 

Série __ _ _ necessita de _ _()_j__ ( l'v~v'-"-- ) 
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J 
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V -' f C IJ 

Unidade de Saúde 
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será expedido para justificativa de 1 á 15 dias de afastamento do 
trabalho. 
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Ata àa Milésima Ducentésíma Septuagésima Quinta Sessão Ordinária, da Çâmara 
Municipal de Pacatuba.. do Primeiro Período da Legislatura 20 17 - 2020. aos l6 
(dezesseis) dias do mês de 'nàfÇO de 2017, no edificio da sede da Câmam Municipal 
nesta cidade de Pacatuba, Estado do Ceará realizou mais uma Sessão Or:dinária (Com 
i\udiencia Pública) Sob a Presidência do Sr. VereadcK Francisco írani!do Sá Castro e 
Secretariada pelo Sr Vereador Robélio B::silio Diniz. Além da Presidência c Secretário 
compareceram Antônio ,'\ .. mil!on de Lima, Aroldo Pereint da Silva Júnior, Edivania 
Amaro Gurgel, Enio ~!ledeiros do Carmo, Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares de 
Lirna, Francisco Edson Silva A\me1cia, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, Francisco de 
Jesus Ferreira da Silve~, Flau(ienor Jacinto da Silva, João Porteia Silva Verifícou-se à 
ausê:1cia do Exmo. Sr. Verea.dor Joilo :Lucivaldo Cardoso do Carmo Sob a proteção ce 
Deus e em nome da com:J:túdade iniciemos nossos trabalhos. Nesse instante foram 
convidados os Srs. Alexandre Alencu e Otaciano Lopes - Representante da PrefeitLcra 
c'vlwúc;pal de Pc:catuba, cct:J a fiGa1idade de participarem da preseme Sess2o c 

.,..,. , , . , ,. , ~ '". . RG F ~ . 0 o () • . . • 
apre~entar·en1 o 1_-(~eiatorto ae ~)estao r 1scai - '" , reterenie ao _j - '-< uallrnrres:re o c 
2016., pertinente ao StJS A seguir auwrizou a leitura da Ata da Sessão anterior. >iessr~ 
ins:arte o Exmo. Sr. Vereado; Robdio Basilio Diniz solicitou a dispensa da leitura :.:2: 

Ati:t da Sessão anterior Nãv havendo nenhuma matérí2 destinada a Ieiturc. do pequeno 
expediente passemos ao grande e:~pediente. I.ogo a seguir foi con.v1Jado o s~·. 

A[exandre Alenca~-, coc1 a fín&:.lida.dt de apresentar o Relatório de Gestão fiscal do 3° -
Quadrimestre de 201 b. CGm a p21.lavra o Sr Alexandre Alencar o qual cumprirnentou ;; 
todes Iniciou à apresentaç9.o de Ulíl slide explicando a partir de dados obtidos nc: 
ela ·rransparência e de )1 deix2Ldos çeia gestão passada. :'v1encJoPO~J 2.s R eceiL1s ::: 
o que foi orçado nas receitas correntes, receitas tributárias. Explicou a importância da 
Audiência, o que preconiza a Lei R.espo:Jsabilídade Fiscal e c.través da Portaria 555 
\ . r1 '"'~·' - ' . R d -~ . . -' " I"" ' · ...... crescentou as rece!ül.s ~,o 1.1· t ;.._;, nnposto de_ en a h.et1uo na ronte, J~ e aent;-o ciessas 

recei·cas e outras taxas, com uma previsão de seis milhões duzentos e cinquenta e seic;, 
mil reais, com uma arrecadação de cinco milhões, trezentos e dezesseis mil, com um 
'1·)ercer:tual de 86% ,\· oírcntà e seis oor cento) no período de 2016 e dentro desse g;upo 

}. .... .......... -

destacou as :receitas correntes, receir?cs tributarias o lSS, com o superá vi-:: 12~/u (doze por 
cento ),dois r:.1ilhões trezentGS e c:~nquer:ta e sete mlt não c:.onseguindo arrecadar a 
previsão, já as Receitas de comribuição 37,36~/Ó (trinta e sete vírgula trinta e seis por 

cento). com arrecadação de sete milhões novecentos e dezessete mil reais e as receitas 
patrimoniais,foi arrecado seis milhões quatrocentos e seis mil reais. Quanto as receita~, 
de se::viços não houve arrecadaçãc.. Explicou ainda as tramferências corren~<es a maio;
parte das ações. são recei~as oriundas da C nião e do Governo do Estado., o FPM fOi 
arrecado trinta e seis milhões, novecentos e sessenta rnil reais, com uma arrecadaçào de 
trinta e oito Inilhões~ dtizentos e ~itc m1t reais~. ern 20 ~ 6 vár1os ~-ecurso, nac 
r.::•Jnstavarn na pre·visão d~J 

teriarn. u~na queda, só nác ocor're:J d.r:·/1:Jo a repatriaçãe> dia 31 de deztrnbro de 20 ~ ó 

Re~.s?Jtott dos recursos da ~A .. ssistênci2 Soclai destinados., no percentual de 86~ 4 

( oilenta e seis_ vírguL~l quarenta e Se é f: po;: cento },esticnado em um mi;hão e seiscentos 
mil reais. o ClD equivalente a vinte e um mií reais, já os recuriios do PNAT e FNDE --~-~--·--~ 

- Ru~ r~1~j~~(;isa~t~-d; Al~~id;-i95~-s-,;[;·!:~(:~~t;~(.EP: 6LBOO~OO- Fones:(B5}3345.~284/3345.1260 j 
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ocmTeu uma baixa, o ICM~S realizou superávit de !. 92% (um vírgula noventa e dois por 
cento), com trinta mi!hôes e os recursos do IPVA 73,57% (setenta e tres vírgula 
cinquenta e sete por cento) Ressaltou da importância do recurso fica;- no Município, já 
o IPI 7.% (sete por cento) Reportou da receita bem significativa o FUNDEB, com uma 
arrecadação destinado a Educação e 60% (sessenta por cento), com o Magistério, o 
valor abaixo da previsão Fez uma breve explanação das Receitas de Capüal e Receitas 
destinadas pela União e'\:emplifícou o Patrimônio do Vh.micípio, máquinas e 
equipamentos viabilizados através de emendas parlamentares Quanto a situação 
financeira, receita de ca,pitaL os orçamentos se realizaram na sua totalidade 98% 
(noventa e oito por cento), lembrando que outros Municípios nem a isso chegam e tendo 
em vista crise do Pais. Prosseguindo fei uma explanação apresentando o gráfico e o 
grau de independência, se a União não anda bem dificilmente os Municípios conseguirá 
sobressair. Reportot: das Transferências correntes. FPM, FU:NTIEB e as Receitas do 
SUS Quanto a despesa pode-se verificar Pacatuba empenhou um total de despesa de 
cento e vinte milhões, oiwcentos e trinta e sete miJ, ottosentos e cinquenta e um reais e 
sessenta centavos. Liquidou cento e dezenove milhões, novecentos e trinta e nove mil, 
seiscentos e vinte e seis rea.is e noventa e seis centavos. Explicou na Gestão Pública o 
ato de liquidar, não significa pagar o processo, na oportunidaqe exemplificou quando 
acontece um certame a liquidação gera o paga1nento, o mesmo ocorre com a obra 
Reporto:.1 da despesa de pessoal, nos últimos doze meses setenta e sete mil estar 
vinculado a cargos de pessoal, despesas de custeio e de capital 75, 67% (Setenta e cinco 
vírgula sessenta e sete por cento), seguida de despesa de custeio, combustível e 
transporte e despesa liquid&da. e a divida de setecentos e ciaquenta e oito mil reais, por / ~-

~'V 
obrigação . ~:verá _ser t)a~a mensa!men:e . ~es:alto:l da Legislação da_, Lei ~e , fr . 
Responsabrhdade Frscal - LRf e a Constttmçao . .txphcou do gasto com a .t:ducaçao 0' .'-'· .... ./ ;__. 
percentual de 31,25% (trinta e um vírgula vinte e cinco por cento) e a despesa de rcr-:=-: 
pessoal do Poder Executivo, que não poderá ultrapassar 54% ( cinquenta e quatro por ' ', 
cento), com gasto de pessoal e Pacatuba atingiu 53 98% (cinquenta .; três vírgula 
noventa e oito por cento) e as despesas calculadas do limite prudencial deverá atingir os 
54% ( cinquenta e quatro por cento) do total de 95% (noventa e cinco por cento) e se 
atingir, o Poder Executivo terá dois quadrimestres, para baixar e o percentual, que deve 
acompanhar. Ressaltou acerca da Previdência própria Legislação, até o recurso ser gasto 
colocar aplicação e o Município não consta, na ocasião citou o exem.plo de uma 
ambulànc.ia que se encontra, na condição de um bem insenrível e é colocada a leilão. 
Expiicou acerca da ammiização da dívida nesse caso não entra na Rec;eita primária. 
Outro item que reza a ponaria 553 do resultado nominal, uma variação da capacidade 
dívida consolidada de 01 de janeiro de 2016, com resto a pagar de vinte e sete milhões 
e cinquenta mil reais, em r:aixa o total de oito milhões, com resto a pagar processado de 
dez milhões e uma obriga(;ão imediata, não sobrou dinheiro a dívida consolidada 
líquida de vinte e sete milhêíes, período de vinte e oito milhões, em caixa seis milhões 
caiu para três milhões aproxímadan1cn.te. Portou um milhão, novecentos mil resultado 
nominal. Reiterou todos os dados foram enviados ao Tribunal de Contas, publicados no 
site. Ressaltou da obrigatoriedade da Gestão atual viabiliz&.r Audiência Pública, nos 
meses de: fevereiro, maio e scternbro. Prosseguindo a explicação fez urr,a breve 
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explanação acerca dos Relatórios da Saúde, a partir de dados do CIOPES, que 
demonstram o Município aplicar 15% (quinze por cento), equivalente a seienta e três 
milhões, onde os encargos sociais onera bastante a folha O Município aplicou 17,93 
(dezessete vírgula noventa e três por cento), a receita dos SUS, informações retiradas 
das informações do CIOPES_ Por fim informou estar a inteira disposição_ Agradeceu o 
espaço e ressaitou que esteve na condiÇão de Vereador, do Município de Senador 
Pompeu terminou o segundo Mandato e optou deixar o Parlamento, para novas 
gerações A palavra foi facultada aos Exmos. Srs. Vereadores inscritos na Pauta de 
Oradores. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador Francisco Edson Silva 
Almeida o qual cumprimentou a todos. Ressaltou desde 1988 o Exmo. Sr. Vereador 
Pedro Correia da Silva, fazer pane do Parlamento, ficando apenas um Mandato fora. 
Mencionou da amizade presente e questionou, sendo atuante e fará muita falta. tendo 
em vista estar sempre a disposição dos munícipes, em especial J:t localidade da Pavuna, 
na opo11unidade externou condolências a Família. Ressaltou o Vereador ter dedicado a 
sua vida ao povo e não vislun:brou ser um Vereador rico. Por fir!J ressaltou o 
Parlamentar deixar saudades. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador Francisco Ilton 
Carneiro de Freitas pediu uma aparte. Coadunou com as palavras do Exrno. Sr. 

Vereador, que o antecedeu e reiterou a dedicação do Exmo. Sr. Vereador Pedro Con-eia 
da Silva e muitas vezes, foi criticado. Considerou o Parlamentar ser bastante atuante e o 
chamavarn Vereador de esquina Sensato € de postura serena, pacato nunca se exaltou e 
a Casa sentirá muita tàlta e a missão terminou. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador 
Robélio Basílio Diniz pediu uma aparte. Ressaltou d~ vazio que o Exmo. Sr. Vereador 

deixará dispensa~o ,a _preo~upação, principalme_:te _a localidade da Pa\~"Ul~a, políti,co e;/!.· -
1 

honesto e o patnmomo de1x.ado rnostra., que nao tmha recursos_ Parabemzou a Ex. / :; 
' )' i: 

Vereadora Maria Selma Cardoso da Silva e o Presidente da Casa, dispensado à atenção ~, k-
a Família. Nesse instante o Exmo. Sr. ·vereador Flaudenor Jacinto da Silva pediu uma ' '· i 
apane. Ressaltou muitas vezes o Vereador Pedro Correia da Silva o defendeu e reiterou / :-i: 
o tempo é de Deus e ficou feliz por ele ter aceitado Jesus. Retomando o Exmo. Sr. 
Vereador Francisco Edson Silva Almeida.Reportou que esteve, com o Sr. Nonato do 
Caldo, que pela segunda vez recebeu uma notificação do terreno, com finalidade Je 
assmar Reportou sem fazer nenhuma crítica o Sr. Nonato passar, por esse 
constrangimento ameaçado de derrubar a. casa e reiterou, se a Prefeitura tem interesse 
em construir é louvável, desde que não tire as pessoas, que são carentes. Nesse instante 
foi convidada a Sra. IVlaria Selma Cardoso da Silva a qual cumprimentou. a todos. 
Reportou das questões acerca das doações, desapropriações e terrenos públicos e da 
necessidade de construir creches, escolas por que não tem terras., para doar e fhncionar 
um equipamento público, devido o problema das invasões A palavra foi facultada ao 

Exmo. Sr. Vereador Ê,nio Medeiros do Carmo o qual cumprimentou a todos. Solicitou ao 
Exmc. Sr. Vereador- Presidente permissão para uso da Tribuna. Repudiou o tempo que 
foi dado a Sra Maria Selrna Cardoso da Silva, principalmente por não ser mais 
Vereadora_ Solicitou o espaço aos representantes da LGBT. Questionou ao Exmo. Sr. 
Vereador Aroldo Pereira da Silva, se ainda é o Líder do Gov:emo e acrescentou das 
informações, a partir das redes sociais ficou sabendo que seria o Exmo. Sr_ Vereador 
Fábio Soares de Lima. Nesse instante pediu uma aparte o Exmo Sr Ve_reador Aroldo 
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. ----- -- Ru;Major Crisanto de Almeida, 195- Bairro Centro CEP: 61.800-000- Fones:{85)3345.1284/3345.1260 j : 

~. Site: www.cmpacatuba.r:_e.gov.br ~mai!:camaramunicipaldepacatuba@gmail.co"b7J4:-----___j : 

-------~-~~ 
--------~- ----

---- - --------- ---~~------------------------~----------- --------



Pereira da Silva Júr: 
documento, com a i 
assunto não esqui'.·<, 
os barraqueiros do 
dias para desocupar 
Acrescentou que pas~,::: 
Sr Vereador Robélio 
e até hoje não apresentou 
estão o salário social prometido aos oarraqueu u~ v 

assunto diz respeito aos valores da reforma da Casa Amarela, cs•. 

prédio da SEFAZ, respectivamente R$50.000,00 (cinquenta miheais), _ 
mil reais), na oportunidade questionou da licitação e acrescentou do 1 .. 

sendo jogada no lixo e caso tenha sido feito, por algum amigo do Prefeito su 
nom. Reportou ter sido Presidente da Casa e o valor pago a internet era R~i; 
(quinhentos reais) e achava caro. Segundo o Exmo. Sr. Vereador que vos fala informe" 
a Gestão atual fazer uma licitação, onde cada Secretaria paga R$ 7.750.00 (sete mii 
setecentos e cinquenta reais) mensais, inclusive existem Secretarias que não dispõem de 
computadores. Outro fato diz respeito ao· Extrato de dispensa acerca de Cooperativas, 
perfazendo o total de R$, 236.000,00 (duzentos e trinta e seis mil reais) e 395.000,00 
(trezentos e noventa e cinco mil reais), as duas somam mais de seiscentos e cinqüenta 
mil reais e não tem médicos e nem remédios. Fez severas críticas o fato de dois 
Secretários cada um receberem o equivalente a R$ 1.428.00 (mil quatrocentos e vinte e 
oito reais), em diárias e o mais estranho são sobrinhos do Prefeito. Lamentou o episódio 
perpassado durante o velório do Exmo. Sr. Vereador Pedro Correia da Silva, quando 
ficou na calçada e o Exmo. Sr. Prefeito desceu do carro e_ amedrontou, com tom 
ameaçador. O Exmo. Sr. Vereador falou que não o conhecia. Outro assunto diz respeito 
a postura do Exmo. ·Sr. Vereador Flaudenor Jacinto da Silva, que. >eclamou do 
Funcionário da Prefeitura e postou um áudio e pediu ao Prefeito para colocar o Assessor 
para fora. E foi taxado com um termo pejorativo e questionado dos dois motoristas 
ganharem sem trabalhar. Mencionou dos portões de acesso ao Banco do Brasil e 
Bradesco e cobrou o salário dos Professores, que até a presente data não houve.Leu a 
nota de Repúdio contra o ato LGBT, vem. a público sofrida ao jovem Douglas Rabe e 
Alisson Martins, no último dia 18 de fevereiro impetrada, pelos Agentes do 
DEMUTRA.N, da Guarda Municipal e Polícia Militar ~grediram Douglas e algemaram e I 
deram socos no jovem Alisson e o uso de palavras contra sua opção sexual.Por fim 1 

desejou a Gestão buscar espaços de reflexão. A palavra foi facultada a Exma. Sra. \\ 
Vereadora Edivania Amaro Gurgel a qual cumprimentou a todos. Prontificou total 
apoio a classe. Nesse instante leu uma frase solicitada pela LGBT. Reportou da 
Formação dos Cursos Profissionalizantes, na comunidade de Monguba e a Prefeitura J 

não estar gastando nenhum recurso e muitas pessoas, inclusive o Vereador Aroldo 

1

1 

Pereira da Silva Júnior, se prontificaram em ministrar o curso e a intenção é formar 
quinhentas pessoas. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior j 

pediu uma aparte. Informou da realização do curso e o por queda preocupação e a partir !1

1 
das empresas, que se instalarem no Município 50% ( cinquenta por cento) deveriam ser 
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Pacatubanos. Retomando a Exma. Sra. Vereadora Edivania Amaro Gurgel. Ressaltou 
das aulas de Zumba e outros cursos de cabeleireiro, doces e salgados oferecidos na 
localidade da Monguba Por fim ressaltou o Governo estar no caminho certo. A palavra 
foi facultada ao Exmo. Sr. Vereador Francisco de Jesus Ferreira da Silva o qual 
cumprimentou a todos. Reportou abraçar a causa, dispensar total apoio, respeito e 
lamentou o episódio Dandara e a iniciativa do Governo foi logo viabilizar a Lei. 
Ressaltou o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo ter tido a mesma braveza, no 

passado quando os salários eram exorbitantes as gratificaçõe;; Na gestão atual são 
pessoas, que trabalham e todo início é difícil e dias melhores virão. A palavra foi 
tàcultada ao Exmo. Sr. Vereador Robélio Basílio Diniz o qual cumprim~iltou a todos. 
Saudo~1 a comunidade LGBT, que reivindica seus direitos. Direcionou a palavra ao 
Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo. Ressaltou não ter mais prestígio do que 
qualquer Vereador e na Gestão passada o Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo, 
tinha mais de 170 (cento 'e setenta empregos) sendo "bate e volta'' e joga para a plateia 
como fosse ilibado, na ocasião solicitou a .documentação e reportou há vinte e dois anos 
participar de vários eventos na Escola de sua Genitora e lembra muito bem, que existis 
uma Rua c se o Exmo. Sr. Vereador trouxer a documentação, de qual maneira foi 
fechada a Rua, também trará de seu sogro. Ressaltou que dificilmente uma Gestão tem 
suas contas aprovadas, em sua totalidade. Encerrou seu discurso parabenizando ao 
Exmo. Sr. Vereador Francisco Edson Silva Almeida dispensado a fazer oposição, com 
responsabilidade. A palavra foi facultada ao Exmo. Sr.Vereador Antônio Amilton de 
Lima o qual cumprimentou a todos. Reportou do movimento ser legítimo e considerou 
viável a reivindicação e o cuidado, com o envolvimento de políricos e atualmente existe 
o Coordenador Igor de. Souza. Acrescentou dispensar apoio a causa e ressaltou o Ex mo 
Sr. Vereador Francisco de Jesus Ferreira da Silva, já estar viabilizando o Projeto 
Reportou o Vereador Fábio Soares de Lima, se pronunciar acerca do movimento. Nesse 
instante a Exma. Sm. Vereadora Edivania Amaro Gurgel pediu uma aparte. Sugeriu 
uma reunião que fosse, viabilizado uma pessoa, para representar o movimento. 
Retomando o Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton de Lima. Informou da conversa do 
Coordenador e sugeriu, não deixar envolvi'mento de políticos. A palavra foi facultada ao 
Exmo Sr Vereador Flaudenor Jacinto da Silva o qual cumprimentou a todos. Reportou 
muitos tirarem proveito de situações. Ressaltou trabalhar dia e noite e questionou do por 
que, nunca ninguém ter feito nada pelo Conjunto Jereissati. A palavra foi facultada ao 
Exmo. Sr. Vereador Fábio Soares de Lima o qual cumprimentou a todos. Reportou da 
questão do Líder do Governo e todos foram agraciados pelo voto do povo, para 
representar e existe a oposição. O Exmo. Sr. Vereador que vos fala ressaltou fazer pmie 
da base e da certeza, de que farão e quanto a situação do Exmo. Sr Vereador Aroldo 
Pereira da Silva Júnior sair da liderança a decisão é do Governo Municipal. Ratificou da 
admiração dispensada ao Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior Reportou do seu 
posicionamento, em relação aos integrantes da LGBT, não sendo homofõbica e sim da 
Segurança Pública não é preconceituoso e tem todo direito de expressar e não tem culpa 
se surgiram · ±àlácias. Ratificou o que· lamentou no fu.cc, diz respeito à atitude 
concernente a segurança 'e se alguém cometeu o ato tem, que ser apenado. Quanto a 
situação do transporte escolar, o certame já foi realizado e sugeriu o Exmo. Sr. Vereador i 
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Ênio lVledeiros do Carmo observar as informações e na próxima segunda -feira estarão 
rodando. Segundo o Exmo. Sr. Vereador que vos fala o ônibus era do Sr. Henrique 
Medeiros fato, quando a época uma viatura da Polícia bateu do ônibus. Considerou 
errado o posicionamento do Exmo Vereador Ênio Medeiros do Carmo, . quando 
ressaltou ter vergonha de ser Vereador. Reportou a decisão do Prefeito escolher os 
Vereadores, por que são bons e o Vereador Ênio Medeiros do Carmo fez parte da 
Gestão passada e a sua.mãe, foi Secretária da Educação e a época distribuíram merenda 
estragada. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton de Lima pediu uma 
aparte. Considerou respeito, tendo em vista o Exmo. Sr. Vereador Ê.nio Medeiros do 
Carmo, ser alvo de Lutiane na Rádio e algumas coisas eram mentira e hoje faz com 
colegas. Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior. Reportou 
que soube em plenário, que o Exmo. Sr. Vereador Fábio Soares de Lima seria o Líder 
do Governo e ratificou que explicará o ni.otivo. Agradeceu ao Exmo. Sr. Prefeito por 
colocar o Vereador. Parabenizou o pronunciamento do Exmo. Sr Vereador Francisco 
Cléber Ferreira quando teceu o seguinte comentário '·'meu eterno Líder". Agradeceu a 
Secretária da Mulher dispensado a realização da Sessão Solene. Retomando o Exmo. Sr. 
Vereador Fábio Soares de Lima. Se dirigiu a Samila Aires, que a conheceu em uma 
situação diversa e quem, me conhece jamais tomaria essa atitude e o Sr. Beto Mourão 
disse, que foi lesionado com uma tesoura por outro homossexual. Nesse instante com a 
palavra Samila Aires a qual cumprimentou a todos. Reconhecey. o único Vereador, que 
abraça a causa. Ressaltou quando um Parlamentar assume um cargo para ser Vereador e 
a partir do momento faz um juramento. Entende que o ser humano é falho e muitas 
vezes a opinião, na oportunidade citou o caso de Dandara, que foi brutalmente agredida, 
que até na hora da morte foi vítima de termos pejorativos. Solicitou que reflitam acerca /i i 
das polí~icas · LGBT: Re~saltoli o Vereàdor - Presi~ente da Câmara Municipal ter f../\) i 
protocohzado o ofic10 e dentro em breve os receberao. E quando esteve a frente da .1f' . ,J y 
Coordenadoria da Diversidade Sexual, a· Sra. Maria Selma Cardoso da Silva e os ~ \ 
Exmos Srs. Vereadores: Francisco Iranildo Sá de Castro e Robélio Basíiio Diniz , 1 

sempre defendeu a Casa. Acrescentou o problema, já foi encaminhado a Defensoria 
Pública e receberão a aç.ão. Teceu ainda "Moral não' se impõe com medo e sim com 
Educação". Questionou ao Sr. Major da sua indignação, tendo em vista tantas lutas em 
prol da causa e a resposta do Sr. Major foi a seguinte " estar incomodando mude-se 
daqui eu sou Major" Nesse instante solicitou ao Presidente para ler a nota na íntegra, 
que repudia o pronunciamento do Exmo. Sr. Vereador Fábio Soares de Lima, que cobra 
o posicionamento de direitos Humanos, para atuar com cidadãos e de forma pejorativa, 
desclassificou a classe_ LGBT e acrescentou, que na parada Gay a Policia estaria lá. 
Nesse instante o Exmo. Sr. Vereador Vice- Presidente assume os traba!ho e faculta a 
palavra ao Exmo. Sr. Vereador - Presidente Francisco Iranildo Sá de Castro o qual 
cumprimentou a todos. Ressaltou a Casa ser aberta as discussões. Outro assunto diz 
respeito ao pronunciamento do Exmo. Sr. Vereador Ênio Medeiros do Carmo, quando 
mencionou do valor de R$ 4l.OOO,GO (quarenta e um mil reais), de um aluguel e agora 
falou do valor de R$ 7.000,00 (sete mil reàis), pago para Internet e pelos cálculos é por 
ano, se a informação for o mesmo Assessor que trouxe deverá ter cuidado. Não havendo 
mais nenhum Vereador inscrito na Pauta de Oradores-o Sr. Presidente passou a Ordem 
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do Dia Projeto de Resolução no 001/17, de 23 de fevereiro de 2017, origem do Poder 
Legislativo MunicipaL Emenda ao Regimento Interno da Câmara Municipal. 
EMENTA Modifica o Artigo15,§ 2° e Art. 16,§Art.l6,§ 1º do Regimento lnterno, 
para criar o Vice-Líder do Prefeito nesta Casa e dá outras providências. Propo.sição de 
Autoria do Exmo Sr. Vereador Francisco Iranildo Sá de Castro APROVADO, em r
Turno, com 12 (doze) VOTOS a FAVOR, computando os votos dos Exmos. Srs 
Vereadores Antônio Ami!ton de Lima, Aroldo Pereira da Silva Júnior, Edivania Amaro 
Gurgel, Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares de Lima, Francisco Edson Silva 
Almeida, Francisco Ilton' Carneiro de Freitas, Francisco de Jesus Ferreira da Silva .. 
Francisco Iranildo Sá de Castro, Flaudtinor Jacinto da Silva, João Portela Silva c 
Robélio Basílio Diniz e O l (um) VOTO CONTRA, do Exmo. Sr. Vereador Ênio 
Medeiros do Carmo. Pareceres das Comissões de: Justiça e Redação no 

16.03.000105117 e Finanças, Orçamento e Fiscalização no 16.03 000106117, de 16 de 
março de 2017. Trata-se da Matéria oriunda do Poder Legislativo Municipal, qual seja 
Projeto de Resolução n° 001/17, de 23 de fevereiro de 2017, origem do Poder 
Legisla.tivo MunicipaL Emenda ao Regimento Interno da Câmara Municipal 
EMENTA: Modifica o Artigo 15, § 2° e Art. 16, § Art.16, § 1 ºdo Regimento Interno, 
para criar o Vice-Líder do Prefeito nesta Casa e dá outras providencias Proposição de 
autoria do Exmo. Sr Vereador - Presidente Francisco Irani!do Sá de Castro 
APROVADO, em r- Tumo, com 12 (doze) VOTOS a f'AVOR computando os 
votos dos Exmos. Srs. Vereadores: Antônio Amilton de Lima, Aroldo Pereira da Silva 
Júnior, Edivania Amaro Gurgel, Francisco Cléber Ferreira, Fábio Soares de Lima, 
Francisco Edson Silva AlJTieida, Francisco Ilton Carneiro de Freitas, Francisco de Jesus 
Ferreira da Silva, Francisco Iranildo Sá de Castro, Flaudenor Jacinto da Silva, João 
Portela Silva e Robélio Basilio Diniz e"Ol (um) VOTO CONTRA, do Exmo. Sr e~ 
Vereador Ênio Medeiros elo Carmo. Projeto de Lei n° 03.03.00020/17, de 03 de março ~ j_, 

de 2017, origem do Poder Legislativo Municipal. Institui no Calendário Oficial do~ 
Município o dia Nacional do M.úsico, e dá outras providências. Proposição de autoria do 7 : 
Exmo. Sr Vereador Francisco de Jesus Ferreira da Silva. APROVADO PUR 
UNANIMIDADE. Pareceres das Comissões de: Justiça e Redaçã.o n°16.03.000107/l7 
Finanças, Orçamento e Fiscalização n°. 16.03.000108/17 e Educação, Cultura, Saúde e 
;\1eio Ambiente n° 16.03 000109/17, de 16 de março de 20~ 7. Trata-se da Matéria 
oriunda do Poder Legislativo Municipal, qual seja o Projeto de Lei no 03.03.00020/17, 
de 03 de março de 2017, origem do Poder Legislativo Municipal. Institui no Calendário 
Oficial do Município o dia Nacional do músico, e dá outras providências. Proposição de 
autoria do Exmo. Sr. Vereador Francisco de Jesus Ferreira da Silva. APROVADOS 
POR UNANIMIDADE. Projeto de Lei il0 03.03.00021/17, de 03 de março de 2017, 
origem do Poder Legis'íativo Municipal. Denomina o Centro de Referência da 
Assistência Social - CRAS, localizada à Rua Capitão Manoel Medeiros, 2881, Bairro 
Alto São João- SEDE- FRAJ""JCISCO CHAGAS DE SOUSA (CHAGAS MARQUES) 
IN :MEMORlAl\1. Genitor do Exmo. Sr. Prefeito A1unicipal Carlomano Gomes 
Jlfarques.Em anexo: Biogn.g!a, Atestado de Óbito e Croquzs. Proposição de autoria do 
Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior. APROVADO POR 
UNANIMIDADE Pareceres das Comissões de: Justiça e Redação no 16.03.0001!0/J 7, 
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Finanças, Orçamento e Fiscalização n° 16.03.000111/17, de ~16 de março de 2017. 
Tmta-se da Matéria oriunda do Poder Legislativo MunicipaL qual seja o Projeto de Lei 
n° 03.03.00021/17, de 03 de março de 2017. Denomina o Centro de Referência da 

Assistência Social - CRAS, localizada à Rua Capitão Manoel Medeiros, 288\, Bairro 
Alto São João - SEDE --- FRJ-\NCISCO CHAGAS DE SOUSA (CHAGAS MA .... RQUES) 
IN MEMORLAM. Genit{)r do Exmo. Sr. Prefeito Municipal Carlomano Gomô 
Marque.-.. Em anexo: Biografia, Atestado de Óbito e Croquis. Proposição de autoria do 
Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira· da Silva Júnior. APROVADOS POR 
UNANIMIDADE. Projeto de Lei n°. 03.03.00022117, de 03 de março de 2017, origem 
do Poder Legislativo MünicipaL Denomina o Centro de Referência da Assistência 
Social- CRAS, localizada à Rua 73 n° 772, Jereissati H- Pacatuba-CE, com o nome da 
Sra Al'\IA GOMES DA SiLVA (SANTANA GOMES) IN MEMORIAM. Genitor do 
Exmo. Sr. Prefeito Jlfrfunicipal Carlomano Gomes 1Yfarques. Em anexo: Biografia, 
Atestado de Óbito e Croquis. Proposição de autoria do f"j;mo. Sr. Vereador Aro/do 
Pereira da Silva Júnior. APROVADO POR UNANIMIDADE. Pareceres das 
Comissões de: Justiça e Redação n° 16.03.000112117. Finanças, Orçamento e 
Fiscalização 11° 16.03.000113/17, de 16 de março de 2017. Trata-se da Matéria oriu:1da 
do Poder Legislativo Municipal, quai seja o Projeto de Lei n° 03 03 .000221l7, de 03 de 
março de 2017, origem do Poder Legislativo MunicipaL Denomina o Centro de 
Referência da Assistência Social --- CRAS, localizada à Rua 73 r{_ 772, Jereissati U
Pacatuba-CE, com o ncrrie da Sra. A1'\JA GOMES DA SILVA (SANTAJ\A GOMES) 
fN ME.:viORlAL\1. Genitor do Exmo. Sr. Prefeito A1unicipal Carlvmano Gomes 
!Yfarques.Em anexo: Biogrqfia, A testado de Óbito e Croquis. Propo:úçào de autoria do 
Exmo. Sr. Vereador Aroldo Pereira da Silva .Jú;úor. APROVADOS POR 
UNANIMIDADE. Projeto de fndicação no 03.03.00023íl7, de 03 de março de 2017 : 
Dispõe sobre a definição e o desenvolvimento de políticas "antibullyingH por ] 
instituições de ensino e de Educação Infantil, públicas ou privadas, com ou sem fins ~-/./ ) 
lucrativos e dá outras providências. Proposição de autoria do Exmo. Sr. Vereador João .L/ . ~/. 
Lucivaldo Cardoso do Carmo. APROVADO POR UNANIMIDADE. Pareceres das , ' ---r 
Comissões de Justiça e Redação n° 16.03.000114/17, Finanças, Orçamento e · ./\ 
Fiscalização 11° 16.0~ 0001 I51l7, Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente r{' 

16 03 000116117 e Defesa e dos Direitos Humanos n° 16.03. 000 l 17 I 17, de 16 de março 
de 2017 Trata-se da Matéria oriunda do Poder Legislativo Municipal, qual seja o 
Projeto de Indicação H

0
. 03 03.00023/17, de 03 de março de 2017. Dispõe sobre a 

definição e o desenvolvimento de políticas "antibullying" por instituições de ensino e de 
Educação Infantil, públicas ou privadas, com ou sem fins lucrativos e dá outras 
providências Proposição de autoria do Ex'mo. Sr. Vereador João Lucivaldo Cardoso do 
Carmo. APROVADOS POR UNANIMIDADE. Projeto de Indicação no 
03 03.00024/l 7, àe 03 de março àe 2017. Dispõe sobre a implantação do 
acompanhamento psicológico, para mulheres vítimas de violência no Município de 
Pacatuba e dá outras providências Proposição de autoria do Exmo. Sr Vereador João 
Lucivaldo Cardoso do Canno APROVADO. Pareceres das Comissões de: Justiça e 
Redação no 16 03 000118/17, Finanças, Orçamento e Fiscalização n° 16.03.000119/17 
e Defesa dos Direitos Humanos r{ 16.03.000120/17, de 16 de ~narço de 2017. Trata-se 
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da Matéria oriunda do Poder Legislativo ·Municipal, qual seja o Projeto de Indicação 
Projeto de Indicação n° 03 03.00024/17, de 03 de março de 2017. Dispõe sobre a 
implantação do acompanhamento psicoiógico, para !-pu!heres vitimas de violência no 
Município de Pacatuba e dá outras providências. Proposição de autoria do Exmo. Sr 
V-ereador João Lucivaldo Cardoso do Carmo. APROVADOS POR UNANIMIDADE. 
Projeto de Indicação n° 03.03.00025/17, de 03 de março de 2017, origem do Poder 
Legislativo Municipal. Dispõe sobre a criação do Programa Talentos da Terra e dá 
outras providências. Proposição de autoria do Exmo Sr Vereador João Lucivaldo 
Cardoso do Carmo. APROVADO POR UNANIMIDADE. Pareceres das Comissões 
de Justiça e Redação n°l6.03.00021/17, Finanças, Orçamento e Fiscalização r:" 
l , 0.., 000'"''"'/17 Ed - C '· S 'd M . A b. ·o '?.O" 0001?" 1 ' 7 "· D. .) 1 L.L. e . ~ ucaçao, uttura, au e e. 1e1o . m 1ente n . 1 v . .) . ~-)' 1 , , ee 
16 de março de 2017. Trata-se da Matéria oriunda do Poder Legislativo Municipal, qual 
seja o Projeto de Indicação n° 03.03.00025/17, de 03 de março de 2017, origem do 
Poder Legislativo Municipal. Dispõe sobre a criação do Programa Talentos da Terra e 
dá outras providências. Proposição de au!oria do Exmo. Sr. Vereador João Luciva!do 
Cardoso do Carmo APROVADOS POR UNANIMIDADE. Projeto de Lei n" 
03.03.00026/17, de 03 de março de 2017, origem do Poder Legislativo Municipal 
Dispõe sobre a criação do Projeto "Bom de Bola", no'Âmbito do Município e dá outras 
providências. Proposição de auwria dos Exmos. Srs. Vereadores i\roldo Pereira da 
Silva Júnior, Francisco Iraniido Sá de Castro e Pedro Correia da Silva Nesse instante 
para d)scussão com a palavra o Exmo. Sr Vereador Aroldo Pereira da Silva Júnior 
Ressaltou de viabilizarem o Projeto, em união com os três Vereadores. Ressaltou o 
Projeto o Campo do Verdão, que sera de proposição de todos o.s Vereadores a partir cia 
iniciativa do Presidente. Para discutir com a palavra o Exmo. Sr. Vereador Francisco 
Cléber Ferreira. Ressaltou a época da Gestão do Exmo. Sr. Prefeito Jt;anir Carvalho 
Fontenele, em consonância com a Câmara Municipal de Pacatuba, no período de ! 994, 
com o grande e saudoso articulador desportista Carneiro Machado Fonseca, ocorreu 
uma revolução e queria, que fosse no Município todo e atualmente vislumbra o 
privilégio de acatar e reativar. Por fim parabenizou a iniciativa. Com a palavra o Exmo 
Sr. Vereador Francisco Edson Silva Almeida. Ressaltou o Exmo. Sr. Vereador Pedro 
Correia da Silva, ser merecedor da homenagem. Prosseguindo a votação Projeto de Lei 
n". 03.03.00026117, de 03 de março de 2017, origem,do Poder Legislativo Municipal. 
Dispõe sobre a criação do Projeto "Bom de Bola", no Âmbito do Município e dá outras 
providências Proposição de autoria dos Exmos. Srs. Vereadores: Aroldo Pereira da 
Silva Júnior, Francisco Iranildo Sá de Castro e Pedro Correia da Silva. APROVADO 
POR UNANlMIDADE. Pareceres das Comissôes de: Justiça e Redação 
no 16.03.000124/17, Finanças, Orçamento e Fiscalização !1° 16.03.000125/17, Finanças, 
Orçamento e Fiscalização no 16.03.000125117 e Educação, Cultura, Saúde e Meio 
Ambiente n°. 16.03.000126117, ele 16 de março de 2017 Trata-se da Matéria oriunda do 
Poder Legislativo Mumcipal, qual seja o Projeto de Lei no Projeto de Lei n". 
03.03.00026/17, de 03 de ma.rço de 2017, origem do Poder Legislativo Municipal 
Dispõe sobre .a criação do Projeto ''Bom de Bola ", no Âmbito do Município e dá outras 
providencias. Proposição· de autoria dos Exmos. Srs Vereadores: Aroldo Pereira da 
Silva .Júnior, Francisco Iranildo Sá de Castro e Pedro Correia da Silva APROVADOS 
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viabilizarem o calçarr.: 
Bairro São Bento 
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3 do Exmo. Sr. Vereador Antônio Amilton de 
cicr Executivo :Municipal, junto a Secretaria do 
:rB .. viabilizarem o ca!ç:amento da Rua. João 
-c; São Bento - Pacatuba-CE 03.03 00408/17 ' . 

:nto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e 
da Rua Francisco tJmburana de Lima total de 

\tuba-CE. 0:3.03.00410/17. Requer ao Poder 
Desenvolvimento Urbano e lnfi·aestrutura, 

cisco Ribeiro do Carmo total de 150 metros, 
!J 03.00411117. Requer ao Poder Executivo 

Municipal, junto a Secr ílvi;~:1ento Urbano e Infraestrutura, viabilizarem 
o calçamento da Rua J ousa total de 50 metros - Bairro São Bento -
Pacatuba-CE. 03.03.004!_. .o Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria 
do Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabilizarem o calçamento da Avenida 
Joana Albuquerque de Medeiros total de 500 metros- Bairro São Bento - Pacatuba-CE. 
03.03.00413/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria do 
Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabilizarem o calçamento da Rua João 
Inácio no Bairro Alto São João - Pacatuba-CE. 03 03. 004141! 7. Requer a;.J Poder 
Executivo Municipal, junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e lntraestmtura, 
viabilizarem a construção de uma Praça, no São Bento por trás do CEl, com atividades 
Físicas localizada na Rua Francisco Umburana de Lima- Bairro São Bento- Pacatuba-
CE. Requerimento do Exmo. Sr. Vereador João Portela Silva n°. 03 03.00415/17 
Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e 
Infraestrutura, viabilizarem a construçã.o de abrigos de ôP..ibas nas paradas destes nos 
Bairros: Jereissati e Vila das Flores. Requerimento do Exmo. Sr. Vereador Francisco 
Edson Silva Almeida n°s. 03.03.00416/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto 
a Secretaria do Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabiÍizarem a construção do 
calçamento para Rua Campos do Jordão - Velho Timbó - Pacatuba-CE,/] 
03.03.00.417/17. R_equer ao Poder Ex~cutivo Municipa~, junto a Secretaria do Espane J:;_;;/ '-.\ 
Lazer a implantaçao de uma academ1a popular ao ar hvre na praç<> .. , do Alto Fechado - Í''- j 

Pacatuba CE. Requerimento do Exmo. Sr: Vereador João Lucivaldo Cardoso do Carm ~ 
n°: 03.03.00418/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, viabilizarem a implantação 
de uma unidade do Programa de Proteç~o e Defesa do Consumidor (PROCON), no 
Município de Pacatuba- CE. Requerimento do Exmo. Sr. Vereador Francisco de Jesus 
F erre ira da Silva n°s. 03.03. 00419/1 7. Requer ao Poder Executivo M•Jnicipal, junto a 
Secretaria Municipal do Desenvolvimento Urbano e Infraestrutura, viabilizarem 
calçamento da Travessa localizado à Rua Maria Lira de Souza - Pacatuba-CE 
03.03. 00420/17. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria Municipal do 
Turismo, viabilizarem a colocação de barracas, com Tapioqueiras e artesanatos no 
estacionamento do portal do turismo Pacatuba-CE. Nesse instante o Exmo. Sr Vereador 
Francisco Cléber Ferreira solicitou as proposições verbais 1). Requer o envio de Voto 
de Congratulações ao jovem Ilário Feitosa dos Santos, pela passagem do seu 
aniversário, que ocorrerá no dia 17 de março; 2) Requer o envio de Voto de 
Congratulações ao jovem Gerley Nunes, pela passagem de ~eu aniversário que ocorrera, 
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no dia 17 de março do ano em curso. Nesse instante o Exmo. S:. Vereador Enio 
Medeiros do Carmo. Solicitou a proposição verbal. Requer o envio de Voto de 
Congratulações a Sra. Diva Medeiros do Carmo, pela passagem do seu aniversárior que 
ocorrerá no dia 17 de março do ano em curso. Proposição verbal do Exmo. Sr. Vereador 
Aro_ldo Pereira da Silva Júnior. Requer ao Poder Executivo Municipal, junto a 
Secretaria Municipal do Desenvolvimento Urbano e Infrq.estrutura e Secretaria 
Municipal da Saúde, viabilizarem a situação da Rua São Jorge, da área mais baixa .. 
tendo em vista a proliferação do Mosquito Aedes Aegypti, que providencie o carro 
Fumacê. Proposição verbal do Exmo. Sr. Vereador Flaudenor Jacinto da Silva Requer 
ao Poder Executivo Municipal, junto a Secretaria do Desenvolvimento Urbano ç 

Infraestrutura, viabílizarem a limpeza das alamedas, do Conjunto Jereissati II e Ili Não 
haven. do ,m;s nenhuma matéria a ser votada na Ordem do Dia e nada mais a tratar o Sr. 

Pres~~e:~t,r, ,<J.eÉlarou. zada a p.resente ~ess~o do .q:1e para constar 
eu .&o:-/~? /111/l v..7 /PlUtl./1 ____ Pnme1ro Secretano lavrou a presente 
Ata que depois de lida, discutida e jul~a conforme ':~ai assinada pela Mesa Diretora e 
demais Edis presentes. 
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